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.i Todos los albacetenses estarán hoy 
' pendientes del sorteo del “gordo”
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^n la celebración hoy del sorteo de la lotería de Navidad 
serán más de 100.000 los millones que se repartirán en todo 
j nacional, cifra que ha experimentado un incremento

lad.
dd 21% con respecto al año anterior y en la que se incluye

ali 
:niai

w premio gordo” dotado con 250.000.Q00 de pesetas. Además

de esto el Organismo Nacional de Loterías ha introducido 
para este sorteo dos novedades con la subida del precio desde 
las 20.000 a las 25.000 pesetas y la inclusión de veinticinco 
premios de 100 millones cada uno.
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Un colectivo de 1.600 trabajadores percibirán por primera vez el 75% íntegro del salario mínimo interprofesional.
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Un juzgado de Albacete reconoce 
el derecho de los desempleados 

a percibir pagas extraordinarias
El Juzgado de lo Social de Albacete emitió ayer cuatro 
sentencias que afectan a 1.600 desempleados reconociendo 
su derecho a percibir integramente el 75% del salario 
mínimo interprofesional, con la inclusión de pagas extras.

Estas resoluciones judiciales, 
sin precedentes en el país, supo
nen el abono de 14 mensua
lidades y el pago de los atrasos.

aunque sólo se harán efectivas 
a parados que tramiten su recla
mación antes de finalizar el año.

(Pág. 11)

El fallo califica de 
“insolidario” al 
Gobierno respecto a 
los grupos marginales

Ahora es el momento de
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La Universidad tiene 17.000 alumnos
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ahorrar para conseguir su vivienda y 
DESGRAVAR
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Caja de Albacete
Crece con nosotros

“La-filosofía 
socialista sólo 
busca el placer 
por el placer”, 
según el PP

El dirigente del PP, Emigdio 
de Moya, declaró ayer que la 
filosofía socialista en tomo a 
las relaciones sexuales “sólo 
busca el placer por el placer” 
y, en este sentido, consideró 
desafortunada la campaña ins
titucional del preservativo.

(Pág. 6)

- i Y además ■

Manuel Martínez Garrido, j.m.

Manuel Martínez, 
abogado de 
Costa, consideró 
“vergonzoso” el 
careo

(Pág. 7)

Los empresarios, 
obligados a pagar 
a los trabajadores 
las horas que 
empleen en votar

(Pág. 19)

El “índice de 
miseria” español, 
entre los más 
altos de la CE, 
según el PP

(Pág. 18)

CUPON DE LA ONCE
NUMERO PREMIADO

AYER: 19.400
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U
no de los eslóganes más atrac

tivos de la campaña electoral 
en la que el PSOE llegó al 

poder en 1982 fue. aquel que pretendía 
extender el gusto por el trabajo bien 
hecho, González la repitió incansable
mente, y aquel leiv motiv formaba par
te de la renovación ética que también 
se anunciaba, a lo que parece con 
más candor que verdadera convicción.

Evidentemente, aquel designio 
socialista tenía un carácter ideológico, 
filosófico, que llegaba mucho más allá 
de lo concreto. Pero tal objetivo no 
sólo no se ha cumplido en el terrero 
práctico -el de un mejor funciona
miento de la administración, por ejem
plo- sino tampoco en su vertiente 
material: el de una mejora cualitativa 
de nuestros procesos productivos. 
Aquí, los controles de calidad siguen 
siendo inusuales en todos los sentidos.

Hay un ejemplo bien a mano, que 
tiene un interés que rebasa lo pura
mente teórico: la gran inversión en 
autovías que se viene realizando. Cual
quier usuario lego en construcción de 
carreteras -y tanto más si tiene alguna 
especialización en la materia- podrá 
observar la pésima calidad dé nuestras 
autovías, que mantienen trazados inco- 
cebibles y una terminación pésima del 
afirmado. Cualquier trayecto media
namente largo, que comprenda obras 
realizadas por varios contratistas, es 
una verdadera trampa para elefantes: 
varía bruscamente la calidad del firme, 
aunque las deficiencias son una cons
tante. ¿Cómo puede el Ministerio de 
Obras Públicas, que debe administrar 
él dinero de los contribuyentes con 
rigor, tolerar semejante disparate? 
¿Qué oscuras razones puede haber 
para recibir unas obras que no sopor
tan el examen de las propias normas 
de calidad que tiene establecidas el 
MOPU? ¿Acaso se enriquece alguien 
con semejante alarde de chapucería 
nacional?

Naturalmente, para que un Gobier
no consiga cambiar los hábitos de la 
sociedad tiene que predicar, primero, 
con el ejemplo. No valen las consignas 
si no vienen avaladas con una mejoría 
perceptible de la acción pública. Y 
es evidente que la administración, que 
ya era en 1982 un gran aparato ine
ficaz, no sólo no se ha perfeccionado, 
ni ha incorporado las técnicas de ges
tión de la empresa privada, sino que 
ha retrocedido en lo tocante a la capa
cidad, a las competencias y a la pro-

gobierna quería, al llegar al po M íEl partido que nos gvnyxv'iiia. v^us^xiu, «.i ^*■^0— , * r 
cambiar la sociedad, no en un sentido utópico sino e ^ 
viendo a la ciudadanía el orgullo de serlo. Algo, ^ , 
temente, se ha avanzado en este camino, pero j

ductividad. Nuestro aparato burocrá
tico, reposo frecuente de amigos del 
poder, no soporta cualquier análisis 
penetrante: es, sencillamente, inope
rante, está esclerotizado, sobredimen- 
sionado.

Es claro que la ciudadanía percibe 
todas estas cosas, y obtiene sus propias 
conclusiones. En primer lugar, resulta 
sumamente difícil imbuir conciencia 
fiscal cuando resulta tan evidente que 
los dineros públicos se dilapidan bien 
en obras públicas deficientes, bien en 
el mantenimiento de administraciones 
inútiles. En segundo lugar, mal puede 
invocar el poder el trabajo bien hecho 
cuando lo público, siempre despres
tigiado, ha alcanzado extremos de 
degradación inconcebibles. Por último, 
mal se puede extender un sentido de 
solidaridad cuando es notorio que la 
redistribución teórica no se plasma 
apenas en realidades porque quienes
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La deontología del 
abojgado responde a 
las mismas exigencias 
que se aplican al res
to de las profesiones. 
En ese sentido, la éti
ca que los caracteriza 
va en función del gra
do de responsabili
dad que la sociedad 
y la propia profesión 
les demanda. Los 
abogados son muy 
exigentes para con 
ellos mismos
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''nos en LA

TRIBUNA, debería saber cuál 
es el camino para proceder con
venientemente, en vez de ser 
el hazmerreír de una pista de 
circo que él mismo se ha fabri
cado pensando, quizás, que iba 
a ser el único y principal pro
tagonista. Y posiblemente lo 
sea al final del proceso que aho
ra se inicia. Nos referimos, 
naturalmente, al aspecto técni
co de la cuestión. Creo que me 
hubiera gustado haber estado 
presente en el momento en que 
el abogado increpó a un com
pañero creyendo que era un 
periodista de este diario. Y me 
hubiera gustado estar presente, 
para decirle, en su cara, lo que 
pienso de él. La labor de defen
der a un acusado es sagrada. 
Pero también lo es la integri
dad, el honor y la buena fama 
de los demás. Si esas cosas se 
atacan, así, por las buenas, y 

sin más ni más, es porque quien 
lo hace, o no tiene mayores 
argumentos para montar su 
estrategia, o carece de suficien
te personalidad para estar a la 
altura de unas circunstancias 
que la propia profesión le exige. 
Claro, en sociedades como la 
de Albacete, lo bueno es, que 
todos, o casi todos, nos cono
cemos.

La campaña del kilo

Es hermosa la labor empren
dida por un grupo de jóvenes 
de la parroquia de San José. 
Estos días, que deberían ser de 
alegría para todos, ustedes los 
van a ver a la puerta de diversos 
establecimientos de alimenta
ción y supermercados, llevando 
a cabo lo que ellos llaman 
“Campaña del kilo, el litro y 
la lata”. El fin que persiguen 
es, llevarles un poco de esa ale
gría a las personas que están 
acogidas en la Residencia de 
ancianos de “San Antón” y el 
Cotolengo. Por eso bien merece 
la pena que hagamos caso a 
sus requerimientos, y que cuan
do vayamos a hacer nuestra 
compra, le añadamos un kilo, 
un litro, o una lata de algo que 
sirva para incrementar esa espe
cie de cargamento especial que 
tiene más la necesitan. La carn- 
paña no es nueva. La parroquia 
de San José la puso en marcha 
hace unos siete años. Y en el 
pasado, los alimentos “recolec
tados” superaron los cuatro mil 
kilos. Por eso, insistimos, mire 
con simpatía a esos “mensaje
ros” de la felicidad compartida, 
y además de cantar los precisos 
villancicos, pongamos en prác
tica sus letras... Noche de paz, 
noche de amor... Pero que sea 
de verdad... Un'kilo, una lata... 
Pero hombre, ¿por tan poca 
cosa serás capaz de ponerte en 
evidencia?

^H Hoy, en estos momentos

EI premio ^^gordo
que nunca llega

LUIS PARREÑO

A
 pesar de que la for
tuna nos viene dan
do la espalda todas 

las Navidades, en lo que se 
refiere al “gordo” del sorteo 
de la Lotería Nacional, 
muchísimos albacetenses fui
mos anoche a la cama, con 
cierta expectación y —¿por 
qué no?— alguna ilusión 
porque dos niños de San 
Ildefonso, junten un número 
y los 250 millones del primer 
premio, con la circunstancia 
de que sea el que nosotros 
jugamos.

Con la misma esperanza 
durmieron millones de espa
ñoles. Es decir que anoche 
hubo fiebre de números, has
ta que la decepción ha ido 
bajándola, esta mañana, con
forme han ido saliendo las 
bolas del bombo sin ofrecer
nos siquiera el consuelo de 
aproximaciones.

Este es un “gordo” tra
dicionalmente escandaloso. 
En cuanto aparece el núme
ro y se sabe la localidad pre
miada, infinidad de teléfonos 
empiezan a funcionar, los 
medios informativos hacen el 
más amplio despliegue bus
cando a los personajes con 
su anécdota, mientras las 
pantallas de televisión se 
hacen más luminosas con los 
grupos radiantes de alegría 
—siempre son, por lo gene
ral, los que llevan participa
ciones pequeñas— y empie
za a correr el cava y la sidra...

Siempre son las mismas 
historias, aunque diferentes 
los protagonistas. Que si le 
ofrecieron el número del 
“gordo” y lo rechazó por 
bajo; que si no encontró el 
que había soñado y que fue 
agraciado con muchos millo
nes; que si la participación 
fue producto de un cambio; 
que repartió papeletas entre 
toda la familia...

Y, entre tanto, una larga 
mañana con la cantinela de 
los niños, —la cosa es, como 
el matrimonio, de dos— que 
alguna vez, nerviosos, se han 
equivocado, levantando los 
rumores en oleadas.

Tal es el “tirón” del sor
teo, que se ha preferido 
mantener el sistema tradicio
nal de los dos bombos, alar
gando la ilusión de los juga-

¿Nos caerá alguna vez el “gordo”?

Estamos a la espe
ra del “gordo” de 
Navidad que puede 
presentarse cual
quier año, incluso 
éste de 1990 

dores, hasta mediodía. Se 
adoptó el de los bombos 
múltiples porque la gente 
tiene prisa en conocer su 
suerte, pero en las puertas 
de la Navidad se puede per
der una mañana, en este 
ambiente, algo jaranero, 
cuando “el pavo ya está en 
el asador”, como decía la 
vieja copla...

Pero, en fin, decíamos que 
nuestra provincia es una de 
las que nunca tocó la lluvia 
millones de este sorteo. Pero 
tendrá que ser algún día, el 
menos pensado ¿no?

En otros sorteos, por 
ejemplo el del “Niño” hemos 
tenido mejor suerte, pero la 
espectacularidad no es la 
misma. De todas formas, si 
no hay otro remedio, venga 
a nosotros ese júbilo en tono 
menor, porque siempre nos 
servirá para parchear nues
tras tristes economías, que 
navegan desilusionadas entre 
las opciones que nos ofrecen 
otros juegos de azar, que 
también reparten dividendos 
millonarios, o, incluso, escri
biendo a los concursos de 
la televisión, la radio o los 
periódicos, donde hay opor
tunidades para cazar alguna 
suma importante, porque el 
tema es que estamos obse
sionados por el dinero, cuan
do nuestra salud física es 
buena y tenemos amor a 
nuestro alrededor...

Aunque no fuera más que 
por curiosidad, tendría que 
tocamos hoy el “gordo”. ¡A 
ver cómo nos íbamos a apa
ñar los periodistas para loca
lizar a los agraciados con 
esos miles de millones! De 
verdad que sería terrible, 
pero aceptamos el reto.¡Que 
toque, que toque, y ya vere
mos lo que pasa! Sería una 
experiencia muy bonita, aun
que las historias fueran las 
de siempre...
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■ Arcalaus el encantador

Ruano Jote

RAMON BELLO SERRANO
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La facultad de Ciencias de la Información hace llenazo con Umbert 
Eco, pero hoy nadie se acuerda de César González Ruano, de maesti 
Plá, de Rafael Cansinos o de Corpus Barga, que ahí está la histor 
del periodismo español

¡GRAN CONCURSO
DE

CHRISTMAS!
“LA TRIBUNA”

LA TRIBUNA convoca el T^. Concurso 
de Christmas Navideños

Con el deseo de estimular a los jóvenes lectores 
su creatividad artística, LA TRIBUNA de Albacete 
convoca el Primer Concurso de Christmas de Navidad, 
en su edición de 1990, con arreglo a las siguientes:

BASES

U.- Podrán participar todos los jóvenes lectores de 
LA TRIBUNA de Albacete, hasta los 14 años 
de edad, menos los familiares directos del per
sonal del periódico.

2°.- Los trabajos, serán sobre un motivo navideño, 

cu
 o

I

irán en un soporte de cartulina, del tamaño 
de un folio, siendo la técnica a emplear total
mente libre.

Los Christmas deberán ir identificados en hoja 
aparte con el nombre y apellidos, edad y domi
cilio de los autores, así como teléfono de con
tacto, y se enviarán a LA TRIBUNA de Albacete 
(Apto. 369, Albacete), antes del 31 de Diciembre, 
especificando en el sobre “Para el Gran Concurso 
de Christmas Navideños”.
Se establece un premio consistente en un orde
nador AMSTRAD, y un accésit consistente en
un balón de fútbol de reglamento, cedido por 
DEPORTES DIANA, con la firma del popular 
portero del Albacete Balompié, Conejo.

5°.- Él Jurado, compuesto por la redacción del diario 
LA TRIBUNA de Albacete y un artista de reco
nocido prestigio, seleccionará de entre todos los 
trabajos recibidos hasta el 31 de Diciembre, un 
total de 10 Christmas que serán reproducidos 
en el periódico, designándose a continuación los 

o ' 
M

D

ganadores.
La entrega de los premios se efectuará en la 
redacción del periódico, en la primera quincena 
de Enero de 1991.
La participación en el Concurso implica la plena 
aceptación de las presentes bases, siendo la deci
sión del Jurado inapelable.

Albacete, Diciembre 1990
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A
hora que se cumplen 
años de la muerte de 
Ruano, no podrán 

hurtamos la celebración, aun
que sea de un muerto. Un 
muerto muy vivo, que no hay 
más que acercarse al articulis- 
mo diario de Franciso Umbral, 
para prolongarse en Ruano. La 
facultad de Ciencias de la 
Información hace llenazo con 
Umberto Eco, pero hoy nadie 
se acuerda de César González 
Ruano, de maestro Plá, de 
Rafael Cansinos o de Corpus 
Barga, que ahí está la historia 
del periodismo español, hasta 
en los chismes de doña Ade
laida, viuda del gran Pedro 
Rodríguez.

Ellos hicieron arte de la cró
nica y del periodismo. Me vie
ne a la memoria consideracio
nes acertadísimas de Antonio 
Gala, hablando del arte, que 
”yo siempre alentaré el naci
miento de lo antipopular. Yo 
em he dirigido y me dirigiré 
-ayer, hoy y mañana- a los 
oídos minoritarios de la más 
grande mayoría. Siempre inten-

leen, que no leen a Rual
Umbral y a Corpus, menoi_  
David Ricardo que ha pro 
cado la charlotada de los ( —

taré transfomianne y transfor
mar en élite a todos, no ani
quilar las elites; igualar -o, 
para ser más exactos, defender 
la igualdad- por arriba, no por 
abajo; encontramos unidos 
todos en las estrellas, no en 
los charcos”.

Ellos fueron - y lo siguen 
siendo- elitistas que igualaron 
e igualan desde arriba el perio
dismo de antaño, el de siempre, 
el de la pluma fácil y omni- 
comprensiva de frontera. Ya 
sólo restan -ay- Umbral, del 
Pozo y Manuel Alcántara.

Entonces Ruano sintió 
morirse y antes de buscar médi
co se encerró a escribir sus 
memorias, que por ahí las tiene 
publicadas Tebas para desme
moriados e impetuosos del 
pesebre. Sólo con una página 
de ese libro podrían haberse 
dicho muchísimas cosas (y 
como las decía Ruano) acerca 
del pontélo-pónselo, también 
de los honorables negocios del 
hermano del hermano, lo cual 
que tiene razón Alfonso 
Guerra, que los periodistas no

de procesadores de textos, 
los trastos de escribir, el tael jesto 
y la infinitud de conecioi

Setecientas páginas de j 
fícaciones personales - e 
bre ratifica mucho mas que 
tífica”- y de juicio crítico, 
que la muerte llegaría 
noche más larga, noche 
deña, debiendo defen 
pluma -una pluma e 
nal- de la garrota exped 

que los hijos de Ricar 
le mostraron, todo por .^ 
la conveniencia oe

rios económicos.
Las memorias de Ruano 

memorialismo, que hoy a 
celebramos- venían carga oda

de la inportunidad del moni ^^ 
to. Sabía que no abordabí ^^^ 
momento idóneo, aquel esft
zo que denominaríainos 
“desesperación tranquila , j^igj 
que lanzó setecientas pági sideg 
de las de entonces, qw iSole! 
como las de ahora colma Suj,

idos

lina

RENFE
ANUNCIO
Concurso para la adjudicación de espacios situados 
en las estaciones de la Gerencia Territorial de Valen
cia para explotar en ellos máquinas automáticas. 
La Gerencia Territorial de Albacete, convoca el pre
ceptivo Concurso para ceder el uso de espacios 
en los recintos de sus estaciones ferroviarias para 
la instalación de máquinas automáticas dedicadas 
a realizar fotografías en color, tarjetas de visita, 
bebidas frías, bebidas calientes y otras, cuyo con
curso tendrá lugar en al Gerencia Territorial de 
Valencia, sita en la estación de Valencia-T°, calle 
Xátiva, 24, el día 14 de Enero de 1991 a las 13 
horas, en cuyo momento se procederá a la apertura 
de los sobres que contengan las ofertas.
La recepción de ofertas se admitirán hasta las 11 
horas del mismo día 14.
-Los pliegos de condiciones y bases concernientes 
al precitado Concurso, estarán a disposición de 
los interesados en las Oficinas de la Gerencia Terri
torial, en la estación de Valencia-T°.
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LOS ALUMNOS DE LA RUTA N° 11 DEL INS
TITUTO DE ALCARAZ COMUNICAN

Que por un error ajeno a su voluntad han quedado 
anuladas las participaciones de lotería con los siguientes 
números: 01.325 - 11.107 - 14.589 - 55.293 - 04.210 
- 12.816 - 32.798 - 52.131 - 27.754 y 29.632.
La devolución del importe de las participaciones pueden 
pasar por Banesto en Alcaraz donde les será abonada 
a partir del día 7 de enero de 1991.

que puede ^^^¿¡0 es’J» 
tura, cuando! |o .

días.
Ruano, noy 
Yenesa.^f

“‘"'iT'al decir‘!ídw'’='’ 
Iguala -ai 7 ^mon; 
arriba los o"í^aycr.s- 
las más grande

M.C.D.2022



Sábado, 22 de
Diciembre de 1990)uiB Tribuna ALBACETE

Sorteo de Navidad

miená de Navidad, el ya tradicional “premio 
■o” la lluvia de millones y las mil y una 
Hoe$ de la gente traducidas, en unos casos 
nlidades y frustradas en otros, constituyen 
A un acontecimiento que tiene como prota-

gonista exclusivo la Jornada de boy 22 de diciem
bre. Un día en el que los albaceteños, al igual 
que el resto de los españoles, tendrán las mira
das puestas en las pantallas de televisión o 
en su caso en los receptores de radio en espera

de que su número sea cantado por los niños 
de San Ildefonso. Un acontecer lotero para el 
que cada vez se dedica una cantidad de millones 
más importante y que se lleva un buen pellizco 
del presupuesto navideño.

ber 
test:
5tOÍ

Según todos los datos los albacetenses dedican una parte cada vez más importante de su presupuesto a la lotería navideña

El sorteo de la lotería, el “gordo” y los
¡úllones, protagonistas de excepción para hoy
lenosj ___________________________________________________________________________________________________________________________________________

|Pj x la traducción en millones del “gordo” es de 250 por cada serie que hoy viajarán a varios puntos de la geografía española

o Lola del CAMPO

sdato que refleja la euforia 
a lotería navideña es que 

Jaba ‘ ®° *^ ventas son más 
esft T^ ^°^° ^^^ ^® demues- 

’ gran volumen de billetes 
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Unas simples bolas y unos números traerán la suerte hoy a unos, mientras que otros tendrán que guardar sus esperanzas hasta el próximo año.
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Este año el Organismo Nacional de Lotería ha emitido para Albacete 
y provincia un total de 41.554 billetes de lotería de los que 25.306 
se han puesto a la venta en la capital y 16.240 para su distribución 
en el resto de las localidades en un total de veinticinco administraciones

Una provincia 
poco agraciada

Tras la lluvia de millones de 
la lotería de Navidad y para 
los que todavía guardan una 
última esperanza de ser los 
agraciados con un pellizco dé 
este pastel el día 5 de enero, 
como si de un regalo de los 
Reyes Magos se tratara, llega 
el sorteo del Niño. Aunque de 
forma global este segundo sor
teo navideño resulta menos 
importante que el que se cele
bra hoy, tanto en volumen de 
premios como en cuantía de 
lotería adquirida, es cierto que 
también está experimentando 
una gran subida.

Este año el Niño cuenta con 
una consignación de 21.140 
billetes expedidos lo que supone 
un total de 528.500 millones de 
pesetas. De esta partida algo 
más de 13.000 billetes están des
tinados a Albacete y cerca de 
los 8.000 irán a parar a los 
diversos pueblos de la provincia. 
Al igual que ocurre con el sor
teo de hoy el segundo en cate-

goría, el del Niño, ha experi
mentado un incremento del 5 
por ciento en cuanto a la can
tidad de lotería que se da salida, 
independientemente de que sea 
vendida en su totalidad o no.

En el conjunto nacional la 
emisión de billetes para este 
sorteo ha sido para este año 
de 25 series de 100.000 billetes, 
con una cantidad correspon
diente de 62.500 millones de 
pesetas, frente a los 50.000 
millones de 1989.

Veinticinco administraciones

Para continuar con esta cons- 
tumbre de jugar a la lotería los 
albacetenses cuentan con once 
administraciones en la capital 
y un total de 14 distribuidas en 
doce pueblos de la provincia de 
los que las localidades de 
Almansa y Hellín disponene de 
dos de ellas. Por su parte, las 
devoluciones no vendidos se 
sitúan, en general, en un can-

tidad de billetes por valor de 
unos tres o cuatro millones de 
pesetas que suelen correspon
der con los llamados “números 
feos” que son devueltos a las 
administraciones, números con 
poca aceptación y que no suele 
adquirir el público por supers
tición en la mayoría de los 
casos, ya que busca el numero 
“bonito y musical”.

También se da la circunstan
cia de un gran volumen de per
sonas que están abonadas a una 
misma cifra durante años a la 
espera de que cada sorteo sea 
el suyo el agraciado con el “gor
do” o en al menos con una 
buena parte. Esta constumbre 
está también arraigada entre las 
empresas y compañeros de tra
bajo que año tras año se man
tienen con un número que fun
ciona a modo de mascota o de 
amuleto de la suerte y que espe
ra paciente su turno en la relata 
de la suerte del sorteo de 
Navidad.

En cuanto a los pre
mios de este sorteo espe
cial de Navidad puede 
decirse que Albacete no 
ha sido tradicionalmente 
una provicia especialmen
te agraciada, si bien es 
cierto que le han corres
pondido varias termina
ciones del “gordo”.

Todo ello hace que 
cada año los albacetenses 
busquen, quizás con más 
entusiasmo, la fortuna 
que se ha venido resis
tiendo en años anteriores. 
A pesar de que nuestra 
provincia no hay quedado 
hasta el momento inclui
da en el capítulo de las 
más agraciadas con los 
millones de Navidad la 
cantidad global que se 
dedica a la compra de 
participaciones de lotería 
va en aumento progresivo 
cada año en un intento 
de seguir tentando a la 
suerte que parece resis
tirse y que prefiere viajar 
a otros puntos de España

hO
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El PP califica de “tontería’' la contratación de guardas jurados para vigilar la campaña del preservativo

^Ta filosofía socialista en torno al sexo

“Dudo que Bono diga a sus hijas que la moral no se mide por un trozo de goma^', afírmó Emigdio

F. GANUZA

sujeto a ningún derecho s ^^^

SóIo aprueba el sexo encaminado a Ía procreación y dentro del matrimonio.

i

Dudosa habilidad

SU REGALO DE NAVIDAD EN
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El secretario de Organización Territorial del PP, Emig
dio de Moya, declaró ayer que el mens^e de la Iglesia 
Católica en asuntos relativos al sexo “es eterno e impe
recedero^, califícativos que no se pueden aplicar a las 
tonterías que dicen los dirigentes de Juventudes Socia-

listas’^ Asimismo, consideró una “imbecilidad que no 
merece mayor comentario’^ que los promotores de la 
campaña del preservativo en Albacete barajen la posi
bilidad de contratar los servicios de guardas privados 
en previsión de incidentes dentro de colegios religiosos.

sólo persigue el placer por el placer”

Mangas gyj,yjjj

Las Comumdades 
Populares, ante M

de la paz ^a^” E 
de la justicia •

En opinión del dirigente 
popular, la campaña institu
cional sobre los métodos anti
conceptivos “resulta un dispa
rate por cuanto frivoliza la 
sexualidad y se ha desmadrado 
porque su planificación carece 
de las mínimas nociones éti
cas”. Desde su perspectiva, la 
información sexual debe plan
tearse en sus justos términos, 
con la naturalidad que requie
re un comportamiento nece
sario e imprescindible para el 
ser humano, “pero no inspi
rada en una filosofía socialista 
que sólo busca el placer por 
el placer”.

Además, Emigdio de Moya 
señaló que para los creyentes 
que albergan un sentido tras
cendente de la vida y proyec
tan sus vivencias hacia un esta
dio espiritual, las relaciones 
íntimas se subordinan a la pro
creación, “pero invirtiendo los 
conceptos, se trastocan los 
valores y todo queda reducido 
a la mayor o menor permi
sividad social”.

También añadió que la 
insistencia de la campaña 
“Póntelo, pónselo” podría 
resultar “humillante” para una 
juventud, “capaz de pensar 
por sí misma y que demuestra 
una gran madurez ética y esté
tica al valorar la auténtica 
belleza de las personas”.

El portavoz conservador 
asumió integramente el con
tenido del documento de los 
obispos, donde se critica “la 
depravación y el deterioro 
moral que nos invade. Se nos 
está invitando constantemente 
a actuar sin cortapisas, a 
seguir adelante prescindiendo 
de las consecuencias y, sin

EI hospital de 
Villarrobledo

embargo, se oculta el hecho 
de que el preservativo no tiene 
una fiabilidad al cien por cien
to como método de preven
ción de enfermedades de 
transmisión sexual, porque 
deficiencias en su fabricación 
pueden facilitar el contagio 
tdel sida o la hepatitis, además 
de- provocar numerosos emba
razos no deseados”.

Respecto a las declaracio
nes efectuadas por el secre
tario provincial de Juventudes 
Socialistas, Roberto Tejada, 
quien tildó de anticuada la 
postura de la jerarquía ecle
siástica en tomo al uso gene
ralizado de los profilácticos, 
el entrevistado puntualizó que 
amplios sectores de la socie
dad comulgan con la doctrina 
católica y “por otra parte, el 
mensaje de la Iglesia es eter
no, más perdurable y vigente 
que las peroratas de JJ.SS”.

Acto seguido, manifestó 
que el desagrado del PSOE 
hacia el documento elaborado 
por la Conferencia Episcopal 

revela la “escasa tolerancia de 
un Gobierno, que ha llegado 
al extremo de acusarles de 
desestabilizadores por dirigir 
una serie de recomendaciones 
a su clientela, es decir, a los 
católicos. No se puede alar
dear de verdadero talante 
democrático cuando se intenta 
desacreditar las opiniones dis
cordantes mediante un len
guaje grosero y ofensivo”.

De Moya, que reprobó a 
los colectivos pro-abortistas, 
se mostró partidario de que 
la educación sexual se imparta 
en las escuelas, pero eliminan
do el carácter obligatorio de 
esta disciplina y según el 
modelo propuesto por el 
ministro Solana. También se 
refirió a unas declaraciones 
formuladas por José Bono, en 
las que aseguró que “la moral 
no se mide por un trozo de 
goma”. Al respecto, el diri
gente popular señaló lacónico 
que “al presidente le costaría 
repetir esa afirmación miran
do a los ojos de sus hijas”.

A principios de 
diciembre fue presenta
da en la Cámara Alta 
una enmienda a los pre
supuestos del Estado 
para 1991 que, defendida 
por el senador albace
teño Manuel Acacio, se 
encaminaba a dotar con 
suficientes recursos eco
nómicos la construcción 
de un hospital comarcal 
en Villarrobledo, que la 
población viene deman
dando a pesar del recha
zo del Gobierno socia
lista. Según publica el 
semanario “La villa y el 
roble”, la enmienda 
popular pretendía que 
se dedicara unos 15 
millones para cubrir los 
gastos iniciales de estu
dios técnicos, memoria 
y emplazamiento del 
Hospital. Esta propues
ta pasó a la Comisión 
de Presupuestos y fue 
rechazada sin más con
templaciones con los 
votos del Grupo Socia
lista. El equipo asesor 
del ministro García Var
gas denegó por escrito 
la enmienda de Manuel 
Acacio, alegando que la 
provincia cuenta con 
suficientes estableci
mientos sanitarios en 
referencia al Hospital 
General de Albacete, al 
centro recién inaugura
do en Hellín y a la rea
pertura de la antigua 
Residencia Sanitaria en 
la capital, con una capa
cidad inicial de 300 nue
vas camas.

Comunidades i 
Cristianas '
Populares exigej 
la anulación dA 
juicio a insumí

Las Comunidades Cris 
Populares han acordado 
IX Encuentro Estatal qu 
lugar este mes en Madri 
citar y exigir la suspens 
anulación de los juicios a 
tores de conciencia por su 
tiva a realizar la Pres 
Social Sustitutoria al 
militar. En Albacete, se ha ^^j^^^ 
visto realizar el primer j 
a varios insumisos el pro
21 de enero. , o

Estas Comunidades Ci - 
ñas se unen al Movimienl 
Objeción de Conciencia € * I 
denuncia a la Prestación 1 
Sustitutoria, “como rec 
miento forzoso, y coiw 
menos social de los actrt 
su incompatibilidad con e 
cado de trabajo, (pu« ® 
puestos laborales, conduce

□ UJVUW t* A****©-- U 
cal, etc), porque supone %^^ 
titución de la «nnli» y R 
tanto queda enmascara 
marco militarista .

“Si la «mili» no tiene 
-afirman las Comunidad^ 
tianas Populares-, y es 
asumido en su 
sociedad, no cabe sustituu^ 
nada, y menos ^oD^^i, 
(la Prestación Social S ^^ 
ria) que supone mayo 
(18 meses), y un 
más duro, pues b 
mínima por la Prestación Social Sustim 
de 2 años y 4 meses. n, 

visto celebrar ^q,^ 
sos, han de 
cado con mo g| 
Encuentro e<? 
manifiestan adg^’jetoslS 
el mensaje pi®^®J^^g Em® 
naventuran^s, 
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misión como ndencia® 
la objecion de w cicífj

CONGELADOS 

CALIMAR- s*^
PESCADOS Y M*™^ 
(SALADEMANIPU^<^‘°'^’

En el interior de Centro 
Comercial Val General 

Teléf. 22 93 26 Jeléf. 21 54 07
ALBACETE

LES DESEA A TODOS ^^ 
CLIENTES Y AMIGOS 

^EELIZ NAVIDAD’' 
¡¡ESPECIAL HOSTELER^^'^ g H 

POLIGONO IND. CAMPOLLAI^^gfg 
Tel. 24 05 02 02080 A__^
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Manuel Yepes, durante la reconstrucción de los hechos del pasado jueves, jesús moreno La jueza Pilar Rubio y Pedro Antonio Yepes, cuando reproducían los hechos.
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^a el abogado de Manuel Costa, al término de los careos que continuaron durante el día de ayer

“El careo tendría que haberse efectuado 
antes de levantarse la incomunicación”

Se está a ¡a espera de que se uaaa a Ias diligencias los dictámenes del forense y de balística

¡yíflíe q día de ayer continuó el careo entre los detenidos 
iríple asesinato que tuvo lugar en la finca Charco

después de que el pasado jueves tuviera lugar la recons- Pedro Antonio Yepes.

£

ida
' mpie asesinato que tuvo lugar en la finca Charco trucción de los hechos ocurridos el día 1. El careo se 

'^ro de Cieza, decretado por la Jueza del Juzgado llevó a cabo entre Manuel Costa y el menor de los Yepes

íSO 
des

^^ccióo de Primera Instancia que instruye el caso. y entre los dos hermanos, José Manuel y Pedro Antonio,
P. PINTADO

3 es t
P logado de Primera
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' ^ íp} * j ^® ^ycr los careos

sn7 .maos por el triple 
1“*^ ^®^ Ires novilleros

‘ ^' pasado día 1, tal
jueza Pilar 
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^^ ^mea Charco 

; > Manuel Costa ellán 
% ^®® hermanos
^’^^e en la tarde del 
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careo el dueño 
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cnc, j ^^ ñe los careos, la

¡o P

jtor

coni
el 'isa dp T ~ edreos, la 
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o menor se ha 
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la
'‘u nn, reconocido que 

^ '^m acosado *!?*!«* y si hubiera 

cifra '^*^mido el nueve 
^caro J^^mn se los 
Alargado”.

^^ ^’ alguien 
'^^hadV'^ Manuel Cos- 
ISna ^®®"^6 que “no 
^Servir ^^^^^ración que 

acusar váli- 

Són ^^re esta 

“Con 
^® ®1 sumario 

de h ? puede acusar 
L^vpi ^^er participado 

ojos^^J® hiciera no 
L^^ nariz”, 

salía de la

La jueza Pilar Rubio eludió hacer declara
ciones sobre el curso de esta prueba, aunque 
señaló que, por el momento, no se van a 
realizar más diligencias sobre este caso de 
triple asesinato

sala donde se había celebrado 
el careo, la defensa de Costa, 
Manuel Martínez Garrido, con 
aspecto visiblemente tenso y 
contrariado, al preguntarle qué 
le había parecido declaró que 
“vergonzoso, estoy indignado y 
no quiero hablar porque en

Por su parte, la jueza Pilar 
Rubio eludió hacer declaracio
nes sobre el curso de esta prue
ba, aunque señaló que, por el 
momento, no se van a realizar 
más diligencias sobre este caso, 
que tuvo el trágico balance de 
tres jóvenes novilleros asesina-

estos momentos tengo la sangre dos.
caliente. El careo debía haberse 
efectuado antes de que se levan
tara la incomunicación de los 
detenidos” porque considera 
que tal y como se ha hecho, 
éstos no han sido espontáneos. 
A su vez, la defensa de Yepes 
continúo insistiendo en que “él 
personalmente está convencido 
de que Manuel Costa no está 
implicado en esto”.

Comentando esta declara
ción con el letrado defensor del 
gcmadero dueño de Charco 
Lentisco, Martínez Garrido, 
éste añadió que “me gustaría 
que lo hubiera dicho ante la 
jueza”.

Fuentes judiciales indicaron 
que se está a la espera de que 
se unan a las diligencias efec
tuadas hasta ahora las pruebas 
que deben remitir el forense y 
los expertos en balística.

Pedro Antonio Yepes, a dis
posición del Juzgado de Meno
res de Murcia, fue trasladado 
tras la prueba a un Centro de 
Menores de Barcelona, donde 
ya había ingresado días pasados 
y de donde había llegado a Cie
za el pasado miércoles para 
asistir a la reconstrucción de los 
hechos, que tuvo lugar durante 
el pasado jueves en el lugar 
donde fueron acribillados a 
tiros los novilleros albaceteños 
Andrés Panduro, Lorenzo Fran
co y Juan Carlos Rumbo.

**Si son culpables, que paguen'

Por otra parte, José Yepes, 
padre de los dos hermanos pre
suntamente implicados en los 
hechos de la madrugada del 
pasado día 1, hizo unas decla
raciones en las que señala que

PRYCA
Facete, el mayor Centro Comercial 
^^ de Castilla-La Mancha.

“el que haya hecho esto que 
lo pague; si son mis hijos, 
mucho los quiero, pero que 
paguen si son culpables”.

José Yepes se lameritab^a de 
que ahora le ocurriera esto, des
pués de haber estado trabajan
do durante toda la vida “mu
chas veces había ocurrido lo de 
entrar gente a la finca y estro
pear cosas y siempre han estado 
mis hijos solos, y esta vez, no 
lo estaban, mira lo qué ha 
ocurrido”. Durante las declara
ciones efectuadas a La Opinión 
de Murcia, el padre de los her
manos afirmó que el amo, -re
firiéndose a Manuel Costa- 
como su mujer y su hijo estu-
vieron cenando de manera 
copiosa en su casa la noche en 
que ocurrieron los hechos. Des
pués de la cena siguió una 
sobremesa “en la que se bebió 
whisky de forma generosa. Mi 
hijo mayor sacó en brazos a 
Kiki, el hijo del amo, porque 
se había dormido y lo llevaba 
envuelto en la manta. Un rato 
después volvieron para avisar
me del suceso y subí a la finca 
para ver lo que había pasado”.

José Yepes señaló que es 
necesario que haya justicia y 
que “el que haya hecho esto, 
que lo pague; si son mis hijos, 
mucho los quiero, pero que 
paguen si son culpables”. Insis
tió además en el hecho de que 
“tendrán que demostrar quien 
fue de los tres, porque allí había 
tres personas. Cuando tenga 
todo claro, hablaré”.

Condenan el 
triple 
asesinato de 
los novilleros

Por otra parte, la aso
ciación de matadores de 
toros, novillos y rejonea
dores, condenó ayer 
-veinte días despuésel 
asesinato en Cieza de los 
novilleros Juan Carlos 
Rumbo, Andrés Panduro 
y Lorenzo Franco “El 
Loren”, miembros de la 
citada entidad.

El documento, hecho 
público ayer, califica el 
crimen de “lamentable y 
execrable”, a la vez que 
indica que se deberían 
haberse usado “métodos 
más idóneos que los uti
lizados, que han sido 
desproporcionados”.

La asociación de mata
dores ha puesto sus ser
vicios jurídicos para que, 
“si fuera pertinente, ejer
zan de acusación particu
lar en el juzgado murcia
no de Cieza”, así como 
ha decidido “colaborar 
desinteresadamente con 
otros organismos en los 
actos que se organicen a 
beneficio de los familiares 
de las víctimas”.

El asesinato de los tres 
novilleros se produjo, al 
parecer, cuando éstos tra
taban de tentar a la luz 
de la luna reses en la finca 
Charco Lentisco.

DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS
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Actualmente es de carácter provisional la norma básica del régimen de autogobierno de esta institución

Se gestan los Estatutos definitivos de 
la Universidad de Castilla-La Mancha

Derecho y 
Económicas, k 
“materias 
estrella” de la 
Universidad

EI máximo órgano representativo de la comunidad universitaria aprobó su reglamento interno

Una comisión de la Uni
versidad se dispone a ela
borar lo que serán los 
Estatutos defínitivos de 
esta institución, cuando ya 
se ba cumplido el primer 
ciclo fundacional del dis
trito universitario de Cas
tilla-La Mancha, que tiene 
más de 17.000 alumnos.

Felicidad IZAGUIRRE

El pasado martes se reunió 
en Ciudad Real el máximo 
órgano representativo de la 
comunidad universitaria, el 
Claustro de la Universidad, 
principalmente para aprobar 
su reglamento de régimen 
interno. En esta sesión se 
determinó que en el próximo 
mes de marzo volvería a reu
nirse el Claustro con el objeto 
de someter a aprobación los 
Estatutos definitivos del dis
trito universitario de Casti
lla-La Mancha.

Los Estatutos actuales de 
la Universidad, que constitu
yen la norma básica del régi
men de autogobierno de esta 
institución, tienen un carácter 
provisional. Una comisión 
universitaria está elaborando 
los que serán los definitivos, 

, una vez que se ha cumplido 
el primer ciclo fundacional de 
la Universidad y se cuenta ya 

. con una sólida experiencia 
académica para introducir las 
modificaciones oportunas en 
las disposiciones normativas 
que rigen la actividad admi
nistrativa y académica del 
ámbito universitario.

El Claustro, compuesto por 
más de cien personas en 
representación de todos los 
estamentos universitarios, tie

El Colegio de Ingenieros T. Industriales 
propone otra solución para estos estudios

F. IZAGUIRRE

El Colegio Oficial de Inge
nieros Técnicos Industriales de 
Albacete propone ante las rei
vindicaciones y movilizaciones 
dé los alumnos de esta materia 
académica, la solución ya pro
puesta en su día por la Asam
blea de Directores de Centros 
y el Consejo Superior de Cole
gios de España, de conseguir 
un3 carrera de Ingeniería Téc
nica Industrial de un ciclo largo 
dé estudios de 3 años -l- 2

en que, finalizado el primer 
ciclo y mediante la realización 
del proyecto de fin de carrera, 
se acceda a la titulación de 
Ingeniero Técnico y al número 
de horas necesario (3.000 
horas) p^^a la homologación 
con el nivel del tipo A, de la 
CEE que los estudiantes pre
conizan.

El acceso al segundo ciclo 
sería directo y daría paso a la 
titulación de Ingeniero Indus-

La Junta de Gobierno de la Universidad reunida ayer expuso las inversiones realizadas en los campus.

1I
—

El rector de la Univers 
de Castilla-La Mancha, 
Arroyo, informó ante el Cl 
tro universitario reunido 
pasado día 20 del espectac 
crecimiento de la Univera 
que, en su corta vida acadén 
ya cuenta con más de 17 
alumnos.

También manifestó qm 
Comunidad Europea ronce 
la Universidad 600 niillone 
pesetas y la Junta de Ce 
nidades 400, que irán des! 
dos a proyectos de inves 
ción. Por otra parte, el re 
pidió colaboración a todos 
claustrales para promovei 
“Programa de Aménca, 
consiste básicamente en it 
tigación sobre la presencia 
castellano-manchegos en / 
rica y la influencia que' 
pudieran tener en el contini 
sobre todo en los siglos

ne ya. su reglamento interno, 
en el que se regularán, entre 
otras, las cuestiones relativas 
al régimen de sesiones, con
vocatoria y elaboración del 
orden del día, y los requisitos 
para la presentación de 
mqciones y adopción de 
acuerdos.

Entre las competencias del 
Claustro figuran velar por el 
cumplimiento de los Estatu
tos; elegir al rector y votar 
la moción de censura si se 
presentase; aprobar las líneas 
generales de actuación de la 
Universidad; pronunciarse en 
aquellos asuntos que afecten 
a la mayoría de la comunidad 
universitaria y recabar infor- 

trial, como puerta al desempeño 
de la docencia, doctorado e 
investigación, una vez finaliza
dos los estudios correspondien
tes.

Este Colegio Oficial afirma 
entender las aspiraciones de los 
estudiantes, pero considera a la 
vez que la solución a su pro
blema por la vía del ciclo aca
démico del 2 +2 no es la 
•adecuada.

Por otra parte, lá Delegación 
de alumnos de Ingeniería Téc
nica Industrial remitirá a la 
comisión de Planes de Estudio 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha un informe sobre la 
reforma académica que reivin
dican para su carrera, que debe
rá ser analizado por esta comi
sión y posteriormente por la 
Junta de Gobierno de la Uni
versidad, según informó el dele
gado de alumnos de Ingeniería 
Técnica Industrial de la Escuela 
Universitaria Politécnica de 
Albacete, Santiago Sevilla.

mación del rector.

Junta de Gobierno

Por otra parte, ayer se reu
nió el órgano ordinario de 
gobierno de la Universidad, la 
Junta de Gobierno, con el 
siguiente orden del día: estu
diar la ampliación de la plan
tilla de personal de adminis
tración y servicios; presentar 
las inversiones del R.A.M. que 
han recaído este año en los 
centros del campus universi
tarios; elegir a un represen
tante de alumnos para el Con
sejo Social y a un miembro 
para la Comisión de Investi
gación; y analizar el convenio 

Secretario y presidente del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales.

suscrito por la Universidad y 
la Caja Rural Provincial de 
Albacete, entre otros puntos.

En virtud de las inversiones 
del R.A.M. se aportaron en 
la Escuela Universitaria Poli
técnica de Albacete 5 millones 
en climatización de su nuevo 
centro y sustitución de tube
rías de riego, y otros 5 millo
nes en las operaciones de 
mudanza del primer edificio 
de la Politécnica al segundo, 
y en el enganche de luz en 
éste último. La Escuela Uni
versitaria del Profesorado per
cibió un millón de pesetas 
para inmobiliario y la Facultad 
de Derecho un millón y medio 
para cristaleras y cubiertas.

y XVIL „
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alumnado hacia detergí 
carreras universitanas, , 
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RURAL

Don Ricardo Fernández Gutiérrez, director generai de ia Caja Rurai de Aibacete, hace entrega 
a doña Gumersinda Picazo Córdoba, de Tarazona de La Mancha, dei abrigo de visón, 
con el que ha resultado agraciada en el sorteo celebrado el día 29 de noviembre de 1990.

CAJA RURAL
DE ALBACETE



Sábado, 22 de
Diciembre de 1990 10 ALBACETE La Tribun

En un gran momento artístico

El Orfeón de la Mancha obtuvo un gran 
éxito en el Certamen de Rojales

Festival de 
Música

LT.

Radio Albacete “Ser”

El ‘‘Villancico del Niño Manuel fue damorosamente aplaudido

El Orfeón de la Mancha, 
que dirige José Badia 
Gómez, atraviesa por un 
extraordinario momento 
artístico, dentro de un 
amplio programa de actua
ciones, que le sirve de pre
paración para próximas 
salidas al extranjero.

L.T.

El Orfeón de la Mancha 
obtuvo un gran triunfo, días 
pasados, en Rojales (Alicante), 
en el XIV Certamen de Villan
cicos y Polifonía, en el que par
ticiparon relevantes masas cora
les de la región.

Las actuaciones tuvieron 
lugar en el Teatro Capítol de 
la localidad, con un ambiente 
de gran expectación.

El Orfeón de Albacete que 
consiguió una alta calificación 
en el villancico obligado, “Za- 
randín, zaranda”, compuesto' 
expresamente para este Certa
men, fue clamorosamente 
aplaudido al interpretar el 
popularísimo de Liétor “Villan
cico del Niño Manuel”, del que 
hizo una deliciosa recreación, 
siendo galardonado, en este 
sentido, con el trofeo “José 
Zaragoza Senent”.

Í1

El Orfeón de la Mancha está alcanzando las n^ás altas cotas artísticas.

Para fechas próximas, él 
Orfeón tiene previsto diversos 
conciertos en Alatoz, hoy sába
do, y en la semana entrante en 
Villamalea y Ontur, así como 
su participación en el Festival 
de Música y Danza, que tendrá

ha organizado para el 
próximo domingo, 30, a 
las siete de la tarde, un 
gran Festival de Música 
y Danza, a beneficio de 
la Residencia—Asilo de
San Antón.

Tendrá lugar en el 
Auditorio Municipal, 
contando con la colabo
ración del Ayuntamiento, 
la Diputación y el Grupo 
Juvenil de San Francisco.

En la primera parte 
intervendrá la Rondalla 
Resurgir; la Academia de 
Danza “Cuevas”, actuan
do las profesoras Rosa, 
Dolores María y Uly 
Cuevas; el guitarrista 
Roberto Portillo; gru^ 
de jotas de la Casa de 
Aragón en Albacete; el 
“cantaor” José López 
“Niño de Almería”, con 
el guitarrista Emilio Luis, 
cerrando la Tuna de la 
Facultad de Derecho de

lugar el día 30, en el Auditorio 
Municipal, de nuestra capital, 
a beneficio del Asilo de San 
Antón.

Un gran ambiente de supe
ración artística está marcando 
la actividad de este. aplaudido

Orfeón, en el que se advierte 
el trabajo entusiasta de su direc
tor, José Badía, y cuya alta con
sideración con resonantes éxi- 
tosj dentro y fuera de la pro
vincia constituye una satisfac
ción para los albacetenses.

Albacete.
En la segunda pane 

actuarán la Agrupado» 
Musical Renacer, 
Orquesta de Acordeones 
”Virgen de los Llanos, 
el Coro Juvenil de San 
Francisco; el , 
Casimiro Ortega; e hall 1 
del Liceo Arturo Moya )• 
por último, el Orfeón 
la Mancha.

DON MIGUEL ANGEL PEREZ YUSTE, Juez de 
Primera Instancia núm. 2 de Hellín y su Partido.

EDICTO
Hago saber: Que en este Juzgado se sigue expediente de 
dominio a instancia de DOÑA SOLEDAD RIVERA SALINAS; 
representada por el Procurador DON MANUEL LOPEZ POR
TAÑA, sobre reanudación del tracto sucesivo interrumpido 
de la siguiente finca:
“Cuatro tahullas y media aproximadamente, equivalentes a 
cuarenta y seis áreas ochenta centiáreas de tierra blanca 
riego, que antes tuvo olivos, en el pago de Escunatar, de 
esta huerta de Hellín que linda; al Norte, finca cerrada de 
Miguel Esparcia Valenciano, antes Antonio Esparcia Esparcia 
y José Esparcia Iniesta; saliente, Antonio Mas Manzanedo, 
antes Herederos de Julián Navarro; Mediodía Juan y Francisco 
López Martínez, antes María López Arcas; y Poniente, camino 
que enlaza con el que va al Barrio del Pino, antes senda”. 
Dicha finca la adquirió la promotora del expediente, por medio 
de contrato verbal, el día uno de julio de mil novecientos 
ochenta y nueve, por compra a Doña Ofelia Esparcia Esparcia, 
conocida por Antonia, en esta localidad.
Inscrita en el Registro de la Propiedad de Hellín al folio 182 
del tomo 268, libro 136 de Hellín, finca 7.012, inscripción 5®, 
extendida con fecha 11 de abril de 1945, libre de cargas 
y gravámenes, a nombre de María Francisca Esparcia Selles. 
Por el presente se cita a los herederos desconocidos de 
Doña María Francisca Esparcia Selles, como titular registral 
de la finca y a las personas ignoradas a quienes pueda 
perjudicar la inscripción solicitada, a fin de que en término 
de diez días a partir de la publicación de este edicto, puedan 
comparecer en el referido expediente, para alegar lo que 
a su derecho convenga.
Dado en Hellín, a veintiocho de noviembre de mil novecientos noventa.

SONSECAPIEL
“OFERTA 15 DIAS”
CHAQUETON ZORRO PLATEADO 1® CALIDAD^

ENTRADA 32.000 ptas. +10 Mensualidades 
de 12.800 ptas.

MARQUES DE VILLORES ") Tel. 5013 38 ALBACETE

Discoteca I<Ak0
(LA MAS GRANDE)

2 PISTAS
5 BARRAS
SALA DE JUEGO

PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER 
ACTUACIONES EN VIVO

VIERNES Y SABADOS

actuará la orquesta;

SAL SARRO SA
Reserva de mesas en Discoteca, Telf. 23 82^^^—
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El Inem deberá abonar el 75% del salario mínimo interprofesional, incluyendo Ias catorce mensualidades

Un juez de Albacete reconoce el derecho 
de 1.600 parados a percibir pagas extras

Llamamiento de CC.OO. para que ¡as ñtturas reclamaciones se cursen antes de fínalizar este año

La insolidaridad 
del Ejecutivo 
hacia aquellos 
colectivos más 
desfavorecidos

F. GANUZA

£1 Juzgado de lo Social de Albacete emitió ayer cuatro 
seatendas reconociendo el derecho de L600 desemplea
dos a percibir el subsidio de desempleo en una cuantía 
equivalente al 75% del salario mínimo interprofesional, 
coa la inclusión del prorrateo de las pagas extraor- 
dioarías y abonando los importes atrasados por el Inem.

F. GANUZA

Las cuatro sentencias emi
tidas por el juez albaceteño 
fn atención a otras tantas 
reclamaciones colectivas tra
mitadas por Comisiones 
Obreras constituyen un avan- 
^ sin precedentes en Espa
la, ya que por primera vez 
se admite el pago de estas 
prestaciones en virtud de lo 
dispuesto en la Ley Básica 
de Empleo y desestimando 
tos criterios restrictivos que 
w Ejecutivo incorporó a su 
tiormativa reglamentaria.

Esta resolución judicial 
supondrá para los 1.600 bene- 
bciarios un incremento en los 
'mportes del subsidio próxi- 

a las 7.000 pesetas men
suales, aunque este comple- 
®ento adicional no será 
«tensivo a otros 25.000 

1 albaceteños
1 ya han presentado sus 
, 'demandas) y obtener faUos

en esta misma dirección.
No obstante, el abogado 

laboraUsta de CC.OO., Luis 
Collado, advirtió que no 
deben crearse falsas expecta
tivas al resto de los peticio
narios, ya que, en su opinión, 
el Gobierno pretende hurtar 
el cumplimiento de una sen
tencia dictada por el Tribunal 
Supremo, que reconocía el 
derecho a reclamar esas can
tidades adeudadas por el 
Inem, elevando a rango de ley 
el reglamento que recortaba 
dichas prestaciones.

Además interponer un 
recurso extraordinario de revi
sión y aplicando la fuerza de 
las mayorías con la oposición 
frontal de los restantes grupos 
parlamentarios, los socialistas 
parecen resueltos a sacar ade
lante una Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 
1991 que no incluye un mon
tante adicional a los recursos 
inicialmente asignados al pago

Luis Collado se anota la primera victoria en su pugna con el Gobierno.-

del subsidio.
Asimismo, Luis Collado 

intuyó que la Dirección Pro
vincial del Inem ejercerá su 
derecho a interponer un 
recurso de suplicación contra 
estas sentencias ante la Sala 
de lo Social del Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha dentro del 

f

plazo de cinco días hábiles 
siguientes a la fecha de noti
ficación, si bien aclaró que la 
Administración está obligada 
a cumplir de inmediato lo pre
ceptuado por el juez albace
teño y en la forma que esta
blece dichas resoluciones, al 
margen de la tramitación de 
sus expedientes.

Mientras el secretario provin
cial de CC.OO., Juan Antonio 
Mata, acogía con indisimulada 
satisfacción el dictamen judicial 
y hacía uñ llamamiento para 
que las restantes reclamaciones 
se cursen por este sindicato 
antes de finalizar el año, el 
jurista de este sindicato califi
caba las sentencias de “progre
sistas” al suponer una reprimen
da indirecta a la actitud dila
toria del Gobierno en el cum
plimiento de lo estipulado por 
el Tribunal Supremo.

A continuación, declaró que 
el procedimiento “poco demo
crático” del Ejecutivo socialis
ta” se valora desde el Juzgado 
de lo Social de Albacete como 
una muestra de “insolidaridad” 
hacia los colectivos sociales más 
desfavorecidos y marginados, 
coincidiendo en estas aprecia
ciones con los arguihentos 
defendidos por CC.OO.

Por último, el abogado ase
guró que el Inem, como admi
nistrador del subsidio de desem
pleo que otorga el Gobierno, 
“no tiene voluntad de pagar a 
nadie. De todas formas, aque
llas personas que no presenten 
su reclamación no recibirán ese 
dinero. Sólo abonarán la dife
rencia a los que planteen la 
demanda y obtengan esa pre
tensión por la vía judicial”.

1 ,«
«»
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Garantizamos

■ EXCMO.
AYUNTAMIENTO 

HELLIN

En ei Boletín Oficial de la Provincia de fecha 
3 de diciembre de 1990 figura, entre otros, el 
siguiente anuncio:

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

DIRECCION PROVINCIAL 

DE ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

“Aprobada provisionalmente, por el Ayuntamiento 
Pleno, la modificación de la tasa por documentos 
que expidan o de que entienda la Administración 
Municipal, de conformidad con lo dispuesto en 
el artículo 17.1 de la Ley 39/1988, de 28 de diciem
bre, Reguladora de las Haciendas Locales, se expo
ne al público y a los interesados a que se refiere 
el artículo 18 de la mencionada Ley, para que, 
durante el plazo de treinta días, pueda ser exa
minado y presentar las reclamaciones o sugeren
cias que consideren oportuno formular.

Hellín, a 27 de noviembre de 1990. El Alcalde 
ilegible”.

Hellín, a 7 de diciembre de 1990
EL SECRETARIO GRAL.

Fdo. D. JOSE RUEDA DE RUEDA

CONVOCATORIA PUBLICA PROVINCIAL PARA CUBRIR 

POSIBLES VACANTES Y SUSTITUCIONES EN
ENSEÑANZAS MEDIAS CON PROFESORADO INTERINO

Agotadas o a punto de agotarse las listas pre
ferentes y no preferentes de interinos de EE.MM., 
esta Dirección Provincial abre convocatoria pública 
provincial para cubrir vacantes y sustituciones con 
profesores interinos en las asignaturas que a con
tinuación se indican:

ALEMAN
TECNOLOGIA DE INFORMATICA
El plazo de presentación de solicitudes en el Regis
tro General de esta Dirección Provincial, Avda. Esta
ción 2, planta baja, finaliza el próximo día 27 

de diciembre, jueves, a las 14 horas.

Albacete, 18 de diciembre de 1990 
EL DIRECTOR PROVINCIAL 

José Antonio Almendros Peinado

Avda. Primero de Mayo, s/ii.

DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS
en horoílo de W a 22 horcE, ininteríumpldQmente.

¿TE, el mayor Centro Comercial 
de Castilla-La Mancha. f Sí
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■ Hellín y su comarca
Angel ROMERO GARCIA ,Con un montante superior a los 18 millones de pesetas

Con una asistencia en torno 
al cincuenta por ciento de las 
hermandades, la Asociación 
aprobaba unánimemente el 
pasado jueves el presupuesto 
real que importará la celebra
ción de la próxima Semana San
ta. La asamblea se celebraba en 
sesión extraordinaria y con el 
tiempo casi justo para que las 
cuentas puedan ser presentadas 
en el Ayuntamiento antes de la 
finalización del presente ejer
cicio.

La sesión comenzó con la 
anécdota de haber sido marca
das las butacas del salón de actos 
del domicilio social, con el fin 
de que para sucesivas reuniones, 
los presidentes y hermanos 
mayores tuviesen su ubicación

Las Cofradías aprobaron el 
presupuesto de Semana Santa

responsables de cofradías pasiJ 
narias, si se tiene en cuenta l| 
importancia de una convocatorl 
en la que debían aprobarse n 
cuentas del año próximo. Qu? 
recordemos esta ha sido la prl 
mera ocasión en que se dá estl 
circustancia. I

Se han dirigido al Ayuntamiento solicitando una ayuda económica
Carta al Ayuntamiento

El pleno de las Cofradías aprobó el pre
supuesto de la próxima Semana Santa 
con un montante superior a 18 millones.
La Asociación ha dirigido 
correspondiente, ya que en la' 
edición anterior algunos de los 
responsables de las cofradías no 
tenían oportunidad de conseguir 
asiento ante la cantidad extraor
dinaria de personas que no qui

un escrito al

Ayuntamiento solicitando una ayuda eco
nómica de seis millones de pesetas, resal
tando la importancia de las fiestas 
pasionales

sieron perderse la primera asam
blea de la nueva junta directiva. 
Con la medida, según explicó 
el presidente, Rafael Picazo, se 
trataba de que los miembros de 
la Asociación ocupen de ahora

en adelante lugares preferentes.
Dos hechos habría que resal

tar inicialmente del pleno; el 
ambiente de cordialidad que, en 
líneas generales, acompañó a la 
sesión y la baja asistencia de

Tras la aprobación del ac^H 
de la sesión anterior, se 
cuenta a la asamblea del resi^H 
tado del concurso para la ele^H 
ción del Cartel de la próxin^H 
Semana santa, pasándose inmSH 
diatamente al estudio del caw •’ 
tulo económico. El presiden» 
pidió disculpas al pleno por 
haber enviado con anterioridad 
los presupuestos para poder ^Em 
estudiados, indicando como 
habían elaborado en pocos divine
debido a la tardanza en sf 
entregados los de algunas coir< pese

GOYA
SENSACIONAL

ESTRENO
Cuando La Familia Oe Kevin Se Marchó De Vacaciones Olvidaron 

Un Pequeño Detalle: Kevin
■

■W

■

i’^

D E

5®

JoHN Hughes

SOLOfilCASA
Soto Los Valiehtis Sobreviven.

TUFMIETHCESTURY FOX.JOHS HLGHES . (HRISLOLIMBIS
HOME ALOSE MACALLAY CLLKIS • JOE PESCI • DANIEL STERS • J0H.S HEARD i CATHERINE O'HARA 

M JOHNIMLLLIMS».-. - RAJA GOSNELL..,....... JOHN MITO • . ,. Jll l()MA( Ai 
MARK LEVINSON A SCOn ROSFNFEIT v TAROl IN (iüT( H

JOHN HLGHES ... CHRIS i 011 MBIN

-^^‘^y^'^ 1*1 __ _..........

SESIONES: 6 - 8*30 - 10*45 
AUTORIZADA TODOS 

LOS PUBLICOS

CERVANTES
SENSACIONAL

ESTRENO
¡EL MAYOR ESPECTACULO 

DE LAS PROXIMAS FIESTAS!

k«
45

^.
.jp

4

a

Í?
JI

K f 1

PnnliK ida en a-MH Íavion c»» SILVER SCRKEN PARTNERS H

Distribuida )M>r
Warner Española. .S. A.

c The Wall Disney Company

Banda Sonora Onjjinal Editada en Discos. 
Cassettes y Compact Discs..por EMCOdeon. S..-\.
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IU

CON LA ATRACCION ESPECIAL 
DEL CORTOMETRAJE

ÍC^^)ísAir^ PRESENTA A o

EN

EL GUAROAFAROS
A PARTIR DEL 6 DE DICIEMBRE, 

EN LOS HAPPY MEALS DE Í2a©(5)®0í)aftojte 
ENCONTRARAS UNO DE LOS CUATRO PERSONAJES 

DE ESTA GENIAL PELICULA, 
ii COLECCIONALOS !! VEN A fi!fl©®®(ñ)aO(3^ YA.

(MIENTRAS DUREN LAS EXISTENCIAS)

SESIONES: 6 - 8‘30 - 10*45 
AUTORIZADA TODOS 

LOS PUBLICOS

eíías.
Tras esto se dio lectura a u mero 

escrito elaborado por la juni Jien 
directiva que será enviado i ^ 
Ayuntamiento juntamente co , lo 
los presupuestos. La carta, cuy w 
texto aprobaron los reumd^ ; 
pone de manifiesto la importa^ fi 
cia de la Semana Santa, cal 
ficada en alguna ocasión c 
“Fiesta por excelencia” de la ci as 
dad en algunas publicación ^tak 
municipales y por lo cu ^ 
citaban para este año una g 
tación oficial de seis mi o" 
de pesetas, debido al presg 
to organizativo de las e . 
des: 9 296.000 PtaS; en ‘
de gastos de propia jj
y 9.037.000 ptas. como g 
fijos de las cofradías, 'u 9“^^ qq 
un montante total de • ■
ptas. En el escroto se a g j|j^ 
como otras actiyid^ 
suponen para el >M»^ 
una inversión tnuy Jj^i 5,^, 
siendo su renta 1 ^^
pequeña, indicando ^^^^ -^^ 
debe dar el ®^’"®^naria ¡«iiaii 
a las celebraciones pasión i^ 
Se solicita J^iS»» 
parte municipal, la ^^^¡¿31 
ta sea considerada j^j
propia, desligandoU deU^ 
de subvenciones fe 1 J^j^^gj 
do uno especialment 
a ella. Tras la api^nKi« 5?* 
texto, Picazo anu^o punió 
su deseo estar pre ^^j al 
de la Junta Directiva en ^^p^ 
donde sean apro a .^^^jj^nJ , 1
de la Junta

supuestos muiH^ e 
al resto del pleno

a secun

esta asistencia.

l^s cuent^

Sería prolijo

los j

Í

P pntasquesc’fl U| 
exhaustivascuent^J por! 
barón el pa»?%Cf cap«"^ 
que, en síntesis Y ^^3ncc i 
se arroja el pr6S ^proces^ 
gastos: o^g^ ótas. S 

(revista y 5^f /presení3‘'"W^ 
ptas., actos CÍVICOS (Py 
de cartel, P^^gos («*^ 
2.315.000 ptas- 
671.000 ptas. ^^ i„gres(is 

En el capitulo ^^ _ j,^it 
contemplan en (,stula<^‘í ’ 
tes recuerdos
canon de sil a , ¡^ re
Santa anunciantes ^^nati'^.
venta de la ‘"'’^adO*’ 
2.796.000 

deComunidatla ^pt«aP 

tos de S3®'“¿ ü 
mandades oscila” ^.,1 
salir cada an» “lassd^'- 
mino medio '

^
o >ra

4r

* i 
Cr

M.C.D.2022
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Los mejores clientes: cofradías y asociaciones

ABIERTO

Angel ROMERO GARCIAdo

La Glorieta.

jocosas claras

innovaciones queiení ^ se realizan

El grupo Tolmo y La Glorieta
TODO

lí

ca

lo

Números completos

no se aguarde con ilusión 
que salga de los bombos.

Sábado, 22 de 
Diciembre dq. 1990

an 
nd

mi 
;si

ivid!

ai 'aamíJ considera- 

\ hellinera de 

tida j^ ^'’^enores e incluso

ient _ 
stiva ^ de

^®nte la próxima Sema- 

de pese- 
^^ gastos descritos 

sin ^^ importante

)rid 
er s

S día “itacia de la Cofradía, 
n Sí

^ Í™®’ .renovaciones de 
indar/ “rrlformes, báculos, 

Ilon ®ites, mantos, tronos, etc. 
pue!

en el seno

Qs gastos considera-

Ull

pasi 
nta 
ato 
se 1 
.Q 
ap 
á e; 

Hellín y su comarca

Casi cien millones se 
han vendido en las 

administraciones bellineras

cofrí ¡pesetas, el más alto y 107.000 
® q| más bajo, influyéndo el 

a u mero de salidas que se rea- 
junt w en los días pasionales, con

do | ^non de bandas de música, 
' 'Snnní”® ^^P® rm total de 
' P^^’ Indicándose que 
'’’’^ /^‘^^ detallados, sola- 
ortai Jte figuran aquellos que són 
”* ¡?®*Wes para los desfiles 

1^°"^ ^^ 1^^ distintas 
®^' buT’ ®® teniéndose en 
:ioní ■ los gastos extraordinarios 

ació 
;asic 
hao

ES UN REGALO

L^bre I? "iismos. Con 
y^ cono-

^ora solo 
eaccionará la

Kl 

id 

jt

Oü 

id 
itil

^'ina ^^^ claridad 
■to V Ayuntamiento 
“ '^^^ ^^ Asociación 

^^^ claridad sea 
Sí '^" “"3 estima- 

M. c ^ ^^^^^ P®*" In par- 
.^Queí *^ aportación 

no n ^^^^^ ahora se ha 
® ^‘^’^rirse ni 

presupuesto

*^ Santa como 
.'deson'^ c^celéncia de 

6nte ^^ ^° trataría eco- 
^^^- La 

^^’^ción lo tiene 
^ Se ^® riña vez 

*3 realidad

Í^^ la H,L^^’'^ctivo turís- 
*''avaí^ y ^ 1^ cual 
•^ Í'®^® ®" su justa 
fruta "'árnica oficial.

^'''Oen ^^^ ^” mon- 
’^váiiH ^^,^ynda anual 

t^'^or ar5 ^ término de 
mejor

lo S ®^8“^*osos, 
* 'N ^‘®remos tam-

** 9üe '^^' ^r presu- 
de ^i^^ Fiesta es 

^ r'lrap^ ’^^r^^ra ha

Casi cien millones de pese
tas se han vendido en las 
administraciones bellineras 
para el sorteo de Navidad. 
Según datos facilitados por 
los propios responsables y 
empleados, es muy probable 
que casi otro tanto haya 
venido de fuera, por lo que 
la inversión de Hellín en el 
sorteo de hoy podría supe
rar los doscientos millones 
de pesetas. Los mejores 
clientes: cofradías y asocia
ciones.

La mayoría de los españoles 
prestarán esta mañana una 
atención extraordinaria a la 
radio y televisión que tendrá 
su complemento mañana al 
publicarse las listas para com
probar, donde no hayan caído 
premios importantes, si por lo 
menos la suerte llegó con la 
“pedrea”.

Los hellineros no podían ser 
extraños al fenómeno nacional 
que supone la celebración del 
sorteo de Navidad de la Lotería 
Nacional y por tanto, la inver
sión realizada ha sido impor
tante: más de doscientos millo
nes de pesetas han sido jugados 
por aquellos que aguardarán a 
convertirse en millonarios 
duraste las próximas horas. De 
la cantidad total, según datos 
facilitados por las dos admi
nistraciones locales, alrededor 
del cincuenta por ciento ha 
sido adquirida en la ciudad. A 
pesar de que 1.990 no ha sido 
un año afortunado en cuanto 
a dejar premios ipiportantes en 
Hellín, ya se sabe que, la espe
ranza es lo último que se pier
de, y por ello se puede decír 
que no existe un hogar donde, 
con mayor o menor inversión,

íM
^

juegan a este único sorteo 
durante todo el año, hasta los 
que semana a semana buscan 
la suerte y sin que la com
petencia del bonoloto o la pri
mitiva haya sido importante a 
la hora de restar venta, el sor
teo de Navidad ha vuelto a 
batir un récord de ventas en 
la ciudad, haciendo que nin
guna de las dos administracio
nes haya tenido que devolver 
papel invendible. La espera 
para conocer el resultado final 
será corta y si ahora no hay 
suerte, “El Niño“ está prácti
camente a la vuelta de la 
esquina.

DE 11,30 
A 2,30 

Y DE
4,30 

A 8,30

Los hellineros han invertido 
más en el sorteo de este año 
que en su homónimo del 89. 
En datos, la administración 
número uno ha vendido alre
dedor de treinta y cuatro millo
nes, mientras que la número 
dos ha superado los sesenta y 
tres, treinta y cincuenta y seis 
millones fueron las cantidades 
respectivas del año anterior.

Según nos indican los mejo
res clientes de las administra
ciones son las cofradías pasio
narias y asociaciones, que son 
también los más madrugadores 
a la hora de adquirir los núme
ros, en alguna ocasión comple
tos (2.250.000 ptas.). En líneas 
generales no han existido 
muchos “presagios” en esta 
ocasión que hayan hecho soli
citar un número o terminación 
especial y si ha entrado mucha 
lotería de fuera, también de 
aquí ha salido para distintos 
lugares de España, mayorita
riamente en forma de par
ticipaciones.

Desde abonados que solo

El grupo excursionista Tol
mo ha remitido al periódico 
un comunicado en el que, 
haciéndose eco de la noticia 
parecida en LA TRIBUNA el 
pasado jueves, secundan las 
manifestaciones de los vecinos 
de la zona de La Glorieta, en 
defensa de su jardín.

En el comunicado el grupo 
Tolmo expone los condicionan
tes publicados hace dos días 
sobre el estado de una parte 
de la zona verde del lugar que 
ha quedado dentro de los terre
nos de un edificio en construc
ción, indicando cómo los veci
nos les han aportado nuevos 
datos sobre el estado actual, 
habiendo causado heridas la 
alambrada a algunas personas 
a causa de la deficiente ilu
minación, y destruyéndose ban
cos y papeleras, indicando 
cómo no se han atendido las 
peticiones del vecindario que 
ha solicitado la construcción de 
un sumidero para la rambla 
que pasa por la zona, causante 
de inundaciones en locales 
comerciales y portales de edi
ficios cuando llueve con inten
sidad.

Finalmente llaman la aten
ción sobre las palmeras exis
tentes en la zona de origen 
canario, datileras y especial
mente de las familias Excelsa 
y Thachicarpus Fortunei, cuyos 
ejemplares pueden ser los úni
cos existentes en todo el terri
torio regional, solicitando el 
debido cuidado y atención por 
parte de los servicios muni
cipales.

BANCO NACIONAL 
necesita para 

ALBACETE

AUXILIARES 
ADMINISTRATIVOS
SE EXIGE:

* Formación mínima de B.U.P. o F.P. II 
administrativa
* Buena presencia y facilidad para atender 
clientes
* Edad máxima 25 años y S.M. cumplido 
* Se valorará la experiencia laboral, en el mane
jo de ordenadores P.C. y el conocimiento del 
idioma inglés.

Las personas interesadas enviarán historial 
manuscrito, fotografía y teléfono de contacto, 
al Apartado de Correos n° 93 de Valencia, 
antes del 31 de diciembre, indicando en el 
sobre de referencia “Selección Auxiliares Admi- 
n ¡strativos-AI bacete ”.

122
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Más de mil millones para la Administración local

Ayuntamiento: se aprobaron los 
presupuestos para el próximo añ

EI51% es para gastos de personal

/z

Antonio Callado.

Aprobados por el pleno 1004 millones correspondientes 
a los presupuestos del próximo año. Coincidiendo con 
el fín de año el pleno del Ayuntamiento de Almansa se 
reunió con carácter extraordinario para proceder a la 
aprobación de los presupuestos y plantilla municipal para 
el próximo añ0^991^ _____________ _______________

CAPITOL
SENSACIONAL 

ESTRENO

Luis BONETE

El pleno del Ayuntamiento 
de nuestra localidad aprobaba 
los presupuestos para el próxi
mo año con el voto en contra 
de los tres grupos políticos de 
la oposición. En el pleno que 
fue convocado con carácter 
extraordinario, como decimos, 
se aprobó el presupuesto gene
ral para el ejercicio económico 
de 1.991, la plantilla municipal

y las bases de ejecución.
Presidió el pleno el alcalde 

Antonio Callado, con la asis
tencia de todos los concejales 
a excepción de Miguel Delgado 
del grupo del C.D.S., y tenien
do la sesión una duración de 
dos horas.

Antes que el concejal José 
Cuenca expusiera a los presen
tes el contenido y filosofía de 
estos presupuestos, el alcalde 
[habló sobre la plantilla muni-

cipal explicando Ias variacioi 
que ésta sufría en comparad 
con las del año pasado. Expli 
que desaparecían desplazas! 
matadero, que pasaban a n 
de jardinero y otra de sub 
temo. Asimismo informó q 
desaparecían dos plazas de 
depuradora municipal debi 
fundamentalmente a la conti 
ta. Siguió con su exposici 
indicando que, se creaban oD 
nuevas plazas, como son I 
nuevas cinco cuidadoras del 
nadas a la nueva guardena 
próxima inauguración. Dos li 
piadoras que se buscaran en 
las que hasta ahora están c< 
tratadas a media jomada, 
también explicó el alcalde qj

¡EL MEJOR REGALO 
DE ESTAS NAVIDADES!

Comienza una aventura totalmente nueva 
cuando un muchacho regresa a un mundo 

maravilloso en alas de su imaginación.

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO
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'. Almansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^^h
Nuevo presupuesto para el Ayuntamiento

primera vez tendrán con- 
o las personas dedicadas a 
rada a domicilio por lo sig- 

m ativo e importante que es 
11 i servicio que, recalcó, “es 

ide los mejores servicios 
presta este Ayuntamiento”. 

__ minó su exposición manifes- 
io que, “no hay práctica- 

— ate ninguna ampliación de 
plantilla en relación con la 
pasado ejercicio, sino una 

'^^ ularización de la que va 
Explftía”.
azas El portavoz del CDS, Angel 
> a Bos indicó que, “mi grupo 
; subilla podido estudiar el tema.
lió (í|¡)ue lo mismo le daba mirar 
s de papel que le acababan de 
debU que el papel lo mirara a

Manifestó también que, su 
wsick no había podido deter- 
m otw nada pues no se había 
son Rúo la comisión correspon- 
s de»te. Añadió que, había que 
lena»" '

conq|.
José Francisco del Campo.

EL MESON CASA JULIO
Comunica a los poseedores de participaciones de 
lotería de Navidad con el número 20.816, que por
un error participan con la cantidad 
en lugar de las 500 que indica la 
Para la devolución de la diferencia 
por el Mesón donde les será abonada.

MESON CASA JULIO

de 450 ptas, 
participación, 

pueden pasar

•^ la problemática del
)os iB^miento, y que la plan
to en® adolecía de algunos defec
an cB^icos como por ejemplo: 

que el Ayuntamiento fue- 
primera lo que redun- 

B en un mejor servicio, 
cualificación para los 

^narios. Dijo que, había 
defectos muy graves, 

que no existía en la 
w^dad un jefe de policía, 
frno se hacía nada por 
J^onar el tema. Señaló 

que le gustaría saber 
se va a confeccionar el 
de puestos de trabajo, 
^gel Santos a esta 

IBUa como de interina y de

lada,
de qij

to, ya que el 51% de los propios 
gastos del presupuesto están 
destinados a personal. De 
hecho de los 1004 millones de 
pesetas que fueron aprobados 
como presupuesto de gasto del 
próximo ejercicio, más de 500 
millones de pesetas serán des
tinados a renumerar al personal 
contratado por el Ayuntamien
to.

José Cuenca

«oiae por no ordenar 
» funcionamiento del 
^iimiento.

m su parte José Francisco 
■ Harapo como portavoz de 
■ Wifeslaba que su grupo 
■^anegar a votar esta plan- 
w?oique había tenido cono- 

de ella al comenzar 
Pidió encarecidamen- 

^^^ ^^^^ ^^ dejase 
^^^^ o que en caso Bario 5g reservaría las 

legales pertinentes, 
en su recurso.
P^autiUa fue apro- 

'^^^^ 9^^ ^^^ presu- 
'^^ases de ejecución 

con el voto de la 
Cialista pues tanto 

a;^®o lU Y PP votaron

^^ e^^^ Último 
y también uno 

plenos que cele- 
'■Q^poración, y coin- K?® ^as fiestas de Navi- 

■ • ^® ^izo entrega a 
. ^es una preproduc- 

Bfe ^^^ popular monu- 
B aimanseño “el zapate-

^^ cosas seña- k ’^pítulo de la plan- 
''Jumental en el capí- 

Íwfe*¿ ^^ ^^^ Ayuntamien-

Finalizado el pleno el con
cejal de Hacienda José Cuenca 
hacia unas manifestaciones y 
una valoración desde la óptica 
de su grupo de lo que supone 
la aprobación de estos pre
supuestos.

“Los presupuestos que fue
ron aprobados por el pleno se 
caracterizan por la inclusión de 
inversiones. Normalmente no 
se incorporan a los presupues
tos de gastos corrientes estas 
inversiones que, en una primera 
aprobación ascienden a 1004 
millones de pesetas. El presu
puesto sin inversiones asciende 
a 938 millones de pesetas, ésto 
significa respecto al año ante
rior que eran 904, que el pre
supuesto tiene un crecimiento 
de un 3,5% tratándose de un 
presupuesto de contención del 
gasto que se venía desarrollan
do en los últimos años.

Ya el año pasado tuvo un 
crecimiento de su crecimiento 
de la inflacción y este año, el

pero con mucho cuidado. Noso
tros, taiito en el ejercicio del 
90 como del 91, hemos reali
zado presupuestos en base a 
la contención del gasto pero 
sin dejar ninguna partida con 
el dinero suficiente para la evo
lución de los servicios. Quizás 
parezca poco razonable o poco 
lógico que, un presupuesto en 
el que hay unas elecciones por 
delante, debería de ser un poco 
más expansivo, más dinero para 
todo, para que los ciudadanos 
de alguna manera vean que se 
están haciendo muchas cosas, 
nosotros ese aspecto no lo 
hemos tenido en cuenta en este 
ejercicio, repito que se trata de 
un presupuesto restrictivo del 
gasto y no nos afecta el que 
los ciudadanos tengan que 
votar el próximo mes de mayo. 
Creemos que es el presupuesto 
que hay que hacer, el real a 
las necesidades de nuestra ciu
dad; los grupos de la oposición 
votaron que no a los presu
puestos, pero ninguno dio razo
nes que hieran válidas, IU plan
teaba que era un presupuesto 
muy restrictivo y que con él 
no se podían atender las nece
sidades de la ciudad. Yo tengo 
que decir que podía ser más 
alto, pero eso significa el subir 
más los impuestos, y subir más 
los ingresos. Nosotros tenemos 
que decir que los impuestos 
para los ciudadanos para el 
próximo año, en el conjunto de 
impuestos, tasas, y precios 
públicos, van a subir de media

Telefónica
ANUNCIO

CONVOCATORIAS N° 07/91 DE 
OPERADOR TECNICO DE P. 
INTERNA Y 11/91 DE INGENIERO 

TECNICO Y TECNICO

Durante los primeros días del mes de 
Enero, se publicará en los tablones de 
anuncio de Telefónica, C/ Iris, 4 de Alba
cete, una nota informativa donde se indi
cará el lugar, día y hora de la celebración 
de las pruebas de examen de las con
vocatorias de referencia, que se reali
zarán en ese mismo mes.

Albacete, 20 de Diciembre de 1990

5ÍSÍS

Usted puede meforar su situación profesional

IMPORTANTE EMPRESA DE SERVICIOS 
SELECCIONA 

para sus oficinas en Albacete 

RESPONSABLES DE 
DEPARTAMENTO

crecimiento del presupuesto es 
justo el 50% de lo que va a 
ser la inflacción prevista para 
este año.

Este es un presupuesto que 
se puede y se debe de hacer, 
no creo que tenga más posi
bilidades en lo que se refiere 
a su vertiente de ingresos. Mi 
grupo lleva ya dos ejercicios 
intentando ajustar el gasto, por
que entendemos que esa es la 
manera de ir acostumbrando a 
todos de que, el dinero de los 
ciudadanos hay que gastarlo

un 3 o 4% todos ellos, con 
lo cual no estamos repercutien
do sobre el ciudadano una subi
da de impuestos por encima del 
IPC.

Nosotros teniendo un presu
puesto próximo a los 950 millo
nes de pesetas, hay que decir 
que de esta cantidad los ciu
dadanos de Almansa pagamos 
en conjunto de impuestos por 
encima de los 500 millones. El 
resto son ingresos que nos vie
nen vía subvención o vía dis
tribución de recursos de otras 
administraciones”.

LABORAL (reí. 010) 
preferible título de Graduado social.

GESTORIA (ref. 020) imprescindible título 
de Gestor Admvo.

FISCAL Y CONTABLE ,„,. .3., 
licenciado en C. Empresariales y Auditor

REQUIERE: experiencia demostrada, dominio de sistemas 
de información mecanizada, amplios conocimientos, dotes 
directivas y organizativas de su departamento, con suficiente 
capacidad ejecutiva.
OFRECE; integración en compañía líder del sector posibi
lidades de promoción, ingresos superiores a la media, según 
valía. No se despreciarán ofertas por motivos económicos. 
INTERESADOS-AS: enviar historial profesional, fotografía y 
teléfono de contacto al apdo. de Correos 1.082 de Albacete, 
indicando referencia. Garantizamos absoluta discrepción.

\

DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS
en horario de 10 o 22 horas, ininterrumpídcimente.

de Castilla-La Mancha.
Avda. Prtmero de Mayo, s/n.

| ¡¡¡Felices Fiestas^
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Caudete

Permanecerá abierta hasta el domingo en la Casa de la Cultura
Consejos y orientaciones para la Navidad

os
ar

Inaugurada la exposición del 
centro ocupacional ‘‘El Angel’

La OM1C edita el númen 
tres de su revista de 

información al consumido!
eri

La novedad de este año, la puesta en escena de ^*Los ambiciosos”

Con la inauguración de la 
exposición de trabajos 
manuales y de artesanía 
realizados por los alum
nos del centro ocupacional 
que dispone Asprona en 
Caudete y que permane
cerá abierta hasta el día 
23 en la Casa de la Cul
tura, ban comenzado las 
actividades navideñas.

LT

Quizá la novedad de este 
año va a ser la puesta en esce
na del sainete “Los ambicio
sos”, en adaptación realizada 
por Encama Cantero que es 
la monitora encargada de este 
centro. Los actores de esta 
obra serán los alumnos del 
centro (minusválidos físicos y 
psíquicos) y, según nos expli
caba su encargadá, tiene una 
doble finalidad; por un lado, 
el desarrollar tareas ocupacio
nales y de desarrollo de la 
personalidad, y por otro, el 
escenificar fuera del Centro 
este acto para concienciar a 
los demás sobre la integración 
de este tipo dé personas en 
la sociedad. La preparación 
de la obra está siendo rea
lizada con gran entusiasmo 
desde el verano, por lo que 
la monitora pide asistencia a 
todos los caudetanos.

Colaborarán en este festi
val del próximo domingo, el 
gmpo de la tercera edad “Re
nacer” y también habrán 
actuaciones de canto de 
villancicos, la actuación de un 
grupo de cuerda que dirige 
Daniel Lillo y de acordeones.

Este festival se llevará a 
cabo en la Casa de la Cultura 
a las 5 de la tarde.

El taller ocupacional “El 
Angel” de Asprona lleva en 
funcionamiento cinco años y 
durante este período de tiem
po ha conseguido una buena 
labor de integración de estos 
minusválidos físicos y psíqui-

a

Reconocimiento al trabajo del Centro

CONGELADOS

eos a través de terapias de 
estímulo de la psicomotrici
dad y personalidad y lo más 
importante “... estas personas 
han encontrado un sentido a 
sus vidas”.

Muchas de las actividades 
realizadas en este taller de 
Asprona en Caudete desta
cando media hora de lectura 
diaria para conservar y adqui
rir hábito, actividades depor
tivas al aire libre, excursiones, 
charlas sobre temas de actua
lidad que ellos mismos eligen 
y manualidades. Además, el 
taller tiene la otra vertiente 
de trabajo, sobre todo el con
feccionar persianas de canu
tillo, en el que además de 
estimular su psicomotricidad 
supone un ingreso económico 
para sus miembros.

Dispone de un vehículo

propio y está situado en unos 
locales del Ayuntamiento que 
es el que se encarga de su 
mantenimiento. Colaboran 
también en el sostenimiento 
del taller, padres, personal de 
Cruz Roja y otras entidades.

Encarna Cantero, asegura 
que es necesaria una buena 
mentalización de la sociedad, 
pues estas personas deben de 
integrarse totalmente en ella 
y son útiles. Un equipo de 
animación, formado por 
padres y otros colaboradores 
desinteresados apoya y anima 
el funcionamiento del taller. 
El centro ocupacional “El 
Angel” realiza sus actividades 
todos los días de 9 a 1 por 
las mañanas y de 3 a 6 por 
las tardes. Cuenta también 
con servicio de comedor para 
evitar desplazamientos.

LBAPESC

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor ha 
sacado a la calle el número 
tres de su revista “Consumo- 
gusto”, dedicada a las presen
tes Navidades,

Esta revista se abre con unos 
consejos y orientaciones sobre 
las compras a realizar en esta 
época del año. Se recomienda 
en este tema el congelar los 
alimentos cuando los precios 
son más bajos, realizar un pre
supuesto para no excederlo, 
comprar alimentos nutritivos y 
de calidad, fijarse en la relación 
calidad-precio y conservar las 
facturas o tikets.

Recuerda esta revista que los 
precios suben en estas fechas 
y una buena manera de hacer
les frente es la de adelantar 
las compras y no dejarías para 
el último día.

Dedica un buen apartado a 
los juguetes, con advertencias 
sobre su uso y manejo. Otro 
de los artículos de esta revista 
está referido a los turrones y 
mazapanes y sobre sus tipos,

calidades, envasado y eti “ 
tado. Por último cierra la r q । 
ta diversos consejos sobi ¡les 
uso del agua, pilas, transp ras' 
y alcantarillado, además de splí
recomendación para re 
libros en estas Navidades.

ras 
don

Esta publicación trata d( ; ® 
var información sobre <»^e,r¡ti 
a los ciudadanos, tarea im j,-^
tante, pues valga como muí 
las recientemente celebraMgiof
Jomadas sobre Consumo: 
organizadas por la OMIC 
tían una media de ocho

El

lote 
fovir 
lleva

sonas por charla, a pesa puso
contar con ponentes tan
tacados como el presiden! ^®P<
la Unión de Consumidores EslMolino” de Albacete y tam 
directoras de servicios < ^^^ । 
delegación de Sanidad

asf

C
.

provincia.
La revista “Consumogi ISOE 

se distribuye gratuitamente ^ 
toda la ciudad y también pi er 
recogerse en la 9*^'^ * |¿ 

la planta baja del Al *
en
tamiento.

Los caudetanos se juegan
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hoy 17 millones en la Loterc
de la Navidad

LT

Los caudetanos se juegan 
hoy en el tradicional sorteo 
extraordinario de Navidad 
más de 17 millones de pese
tas. Hay que destacar que en 
la única administración de 
lotería con que cuenta la ciu
dad se han vendido alrededor 
de 9 millones de ptas. (cifra 
similar al año pasado). Este 
año se espera tener más suer
te que en el pasado pues no 
tocó premios importantes, 
tan sólo casi cinco millones 
de pesetas en premios de 
“pedrea”. Además de la can
tidad vendida en la adminis
tración de lotería, dos com
parsas de las fiestas de Moros

y Cristianos han 
fuera de la población nj 

ros para este ’¿,ni 
que la/ifra to^ 
se estima en los i j

.La venta de 
realiza en una u .^ 
en participaciones , 
de los décimos J

pequeño 
mentario se

donativo 
venden P^^

Wdistintas aso 
parsas, escuadras, 
así de ayuda par sus

vidades. pu
Muchas ilusionó’ P_

S

^ní

“Tha Sido
P ÍL Fort""’ 

rosa la dios ^,.
Caudete.
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la Junta
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0 lo I El Pleno de las Cortes regio- 
sobi b aprobó la Ley de Carre- 

ansp tas y Caminos, según la cual 
ásde aplanes provinciales de carre- 

1 reí tas elaborados por las dipu- 
ides. clones deberán ser sometidos 
ata d( ' ®°tio preceptivo a informe 
cons ' 1^ Consejería de Política 

im ^nitorial antes de su apro- 
tóón.
^ informe del Gobierno 

^ tgional tendrá carácter vincu- 
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í^líciftn figuraban dos 

Del PP y varias

1 Pp r Eey de Carre- 
I¿’l^eli ?®*Deró “inadmi- 
|Xl¿5?™>e de Política 
t Vinculante.
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Para Molina, “el vicepresidente del Gobierno está potenciando una imagen ridicula de España”.

Molina, presidente regional del PP, jusitifica su ausencia al acto 

‘‘El homenaje a Besteiro fue 
una publicidad de Guerra’’

El alcalde de Cuenca y una concejala toledana asistieron a título personal

El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, aseguró 
que ^^no asistí al homenaje a Julián Besteiro porque 
entendí que el acto serviría de oportunidad para hacer 
publicidad de Alfonso Guerra, dirigente socialista y 
del Gobierno que ha faltado al respeto de mi partido 
político”.

LT

Él alcalde toledano, que 
informó en rueda de prensa 
de los acuerdos adoptados 
por la última comisión muni
cipal de gobierno, señaló que 
“yo no voy a un homenaje 
a Alfonso Guerra, aunque 
creo que Besteiro merecía mi 
presencia como representante 
de este Ayuntamiento”.

José Manuel Molina, ade
más de alcalde Toledo, pre
sidente regional del Partido 
Popular, quien afirmó que la 
permanencia de Guerra en la 
vicepresidencia del Gobierno 
está potenciando una imagen 
ridicula de España, destacó 
que “tanto el alcalde de 
Cuencua, Andrés Moya, 
como la concejala de Cultura 
del Ayuntamiento de Toledo, 
María Eugenia Hernán-

Según estimó el consejero de Presidencia de la Junta, Alejandro Alonso

“Un canal autonómico de TV
sería demasiado caro”

LT

La creación de un canal auto
nómico de televisión “sería 
demasiado caro para el Gobier
no regional”, según dijo ante 
el Pleno de las Cortes el con
sejero de Presidencia, Alejan
dro Alonso.

Alonso informó así de los cri- 
térios del Gobierno sobre este 
asunto a instancias del PP, y 
dijo que existen otras priorida
des que atender, al tiempo que 
reiteró la existencia de contac
tos con otras comunidades 

dez-Gil, asistieron al home
naje a título personal”.

Caiga y descarga

Por otra parte, el primer 
edil aseguró que la posible 
prohibición de la carga y des
carga en el casco histórico de 
la ciudad de las nueve y media 
de la mañana a las diez de 
la noche, “es sólo una inten
ción de este Ayuntameinto, 
que será negociada con los 
comerciantes y asociaciones 
de vecinos de la zona”.

El responsable del Gobier
no municipal, quien respon
día así a las declaraciones 
efectuadas por el presidente 
de la Cámara Oficial de 
Comercio de Toledo, en las 
que mostraba su contrariedad 
por dicha prohibición, mani
festó haber cursado una carta 

autónomas que no tienen canal 
propio por si fuera viable poner 
en marcha uno federado.

Por otra parte, el consejero 
también comunicó a la Cámara 
la participación de la Comu
nidad Autónoma en la Expo
sición Universal de Sevilla (Ex- 
po-92), mediante un patronato 
en el que estarán representadas 
las cajas de ahorro de la región, 
que colaborarán con la mitad 
de los gastos del evento.

También a instancias del PP, 
el titular de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, compa

a la Cámara para informar 
de este asunto.

“La reducción del tráfico 
en el casco histórico tiene que 
ir acompañada de la regula
ción de los aparcamientos en 
la zona y de la implantación 
del sistema de zona azul”, 
explicó Molina.

Por otro lado, el alcalde 
informó de la firma de un 
contrato de préstamo con el 
Banco de Crédito Local por 
un importe de más de 255 
millones de pesetas, para 
financiar obras del presupues
to de inversiones del Ayun
tamiento”.
' Estos trabajos afectarán al 

ajardinamiento de la plaza 
Islas Filipinas, ejecución de 
la segunda fase del Paseo 
Merchán, pavimentación de la 
plaza del Horno de la Mag
dalena, reforma de la plaza 
Padilla, ampliación del Canal 
del Torcón, rehabilitación del 
Palacio de Caracena, conclu
sión de los talleres munici
pales, así como obras en el 
recinto ferial de La Peraleda, 
entre otros. 

reció para dar cuenta de la 
situación actual del alto Tajo 
tras su declaración como par
que natural, en junio de 1988.

En este sentido, el represen
tante del Gobierno indicó que 
el asunto sigue sus trámites y 
que se está elaborando el plan 
de uso y gestión de la zona 
que se verá afectada por esta 
declaración, y que ocupa una 
superficie global superior a las 
32.500 hectáreas, de las que casi 
23.000 están en la provincia de 
Guadalajara y las cerca de 
10.000 restantes en Cuenca”.

Medallas para los 
parlamentarios 
regionales desde 
la comisión 
de las Cortes

El presidente de las Cortes 
Regionales, José Manuel Mar
tínez Cenzano, hizo entrega de 
la Medalla del Diputado a los 
84 parlamentarios que durante 
las dos legislaturas han ocupa
do un escaño en la Cámara 
Autonómica.

Del total de diputados, una 
treintena integraron la Cámara 
Autonómica entre 1983 y 1987 
y el resto desde esa fecha hasta 
hoy, incluidos los que repiten 
escaño, además de otros seis 
que fueron relevados al ocupar 
otro puesto político o que deja
ron el Parlamento a voluntad 
propia.

Después de varios años pisa
ron por primera vez el Con
vento de San Gil, sede del legis
lativo, la única mujer diputada 
que hubo en la primera legis
latura, la ciudarrealeña Con
suelo García Balaguer y el 
actual portavoz de la Comisión 
de Defensa del Congreso de 
los Diputados, Javier Rupérez.

Una fuerte ovación recibió 
al actual vicepresidente de las 
Cortes, Javier Paulino, el mayor 
de los parlamentarios, quien 
entregó la medalla a Martínez 
Cenzano, que también fue 
aplaudido por sus compañeros.

Asimismo, se recordó,a los 
diputados ya fallecidos Mariano 
Romero Pacheco y Juan 
Gómez Tomás, cuya medalla 
será entregada a sus respectivas 
familias.

Protesta del 
comercio de 
Talavera por la 
apertura los 
domingos

LT

Los trabajadores del comer
cio de Talavera acordaron en 
el transcurso de una asamblea 
que volverán a manifestarse 
mañana domingo ante las puer
tas de “Simago” para exigir el 
cierre de este establecimiento 
los domingos.

Según declaró el portavoz de 
este colectivo, Doroteo García, 
la manifestación comenzará a 
las once de la mañana y se pro
longará durante todo el día “si 
los responsables de estos gran
des almacenes no cierran”.

Por su parte, el alcalde de 
Talavera, Javier Corrochano, ha 
convocado para hoy una reu
nión conjunta a empresarios, 
trabajadores del comercio y al 
director de “Simago”, Mariano 
Fernández, con el fin de llegar 
a una “salida satisfactoria para 
todas la partes afectadas”.

En caso de que no se alcance 
ningún acuerdo, la manifesta
ción del próximo domingo será 
“más numerosa” que la pasada, 
ya que los comerciantes de la 
alimentación han anunciado 
que se sumarán a la concen
tración.

Javier Corrochano anunció 
que, por parte del Ayuntamien
to, se extremarán las medidas 
de seguridad.
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■■ EI PP crítica la política económica del PSOE

El Gobierno no ha conseguido su objetivo eco
nómico de reducir la infíación y el diferencial 
de ésta con la CE en 1990, por lo que no puede 
aplicar el mismo modelo económico para 1991, 
dijo ayer el portavoz económico del PP, Rodrigo

Rato. El portavoz del Grupo Popular en el Con
greso presentó un informe elaborado por su gru
po en conferencia de prensa. Para Rato, el año 
90 ha sido perdido desde el punto de vista 
económico ya que el Gobierno no ha conseguido

sus objetivos al mantenerse la iafíacióa, inic 
de nuevo el crecimiento del paro y ¡aaotei 
el “índice de miseria^^ (indice de inflación, 
el de paro) en el primer lugar entre los p 
dpla OCDE y de la CE.

Según afirma el Partido Popular, para quien el Gobierno no ha conseguido su objetivo de reducir la inñación en 1990 

El “índice de miseria” español se encuentra 
en el primer lugar entre países de la OCDE

Para el PP, el Ejecutivo no puede mantener su modelo económico en 1991 al crecer el desempleo y la inflación

El 
an 
áe. 
an 
te 

peí 
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id

MADRID. (Agencias).- 
Rodrigo Rato afirmó que man
tener la misma política en 1991 
significará perder otro año en 
un momento fundamental para 
la economía.

A lo largo de su intervención, 
Rodrigo Rato crítico la negativa 
del ministro de Economía de 
emprender una política secto
rial y dijo que si bien en el 
PSOE no hay economistas que 
conozcan el tejido industrial ni 
como debe hacerse la política 
sectorial, en el país hay muy 
buenos económistas que debían 
ser consultados por el Gobier
no.

Para el portavoz del PP, el 
cambio de la política económica 
debe estar definido no por una 
reacción al desequilibrio sino 
por un cambio ante el desafío 
de la competitividad y el avance 
tecnológico.

Dijo que tras los recientes 
acuerdos de Roma, España se 
enfrenta a un marco interna
cional todavía más competitivo 
y que tras unos años 80 en los 
que había un grado elevado de 
certidumbre, los 90 se presentan 
con gran incertidumbre por la 
evolución de la Europa del Este 
y la situación derivada de la 
guerra del Golfo,

Acusó al Gobierno de actuar 
sólo por motivos electorales, lo 
que lleva a un grado de incer
tidumbre interior muy elevado 
por no conocer cuál será el 
modelo fiscal de los años 90, 
ni el modelo energético, apro
vechamiento hidráulico, trans
porte ferroviario, nuevo plan 
carreteras, plan de formación 
profesional ni el futuro de la 
empresa pública para hacerla 
competitiva.

Esto se debe, dijo, a la nega
tiva del presidente del Gobierno 
a hablar de economía mientras 
se apoya en un ministro de Eco
nomía que sólo ha tenido el 
apoyo del Gobierno y del par
tido cuando el Partido Popular 
pidió su cese.

Tambien se debe, dijo, a la 
creciente parálisis del Gobierno 
para tomar decisiones económi
cas.

Reiteró la necesidad de un 
pacto político de competitividad 
que debe ser en dos fases, pri
mero un pacto político sobre 
fiscalidad, energía, financiación 
de las autonomías... y todas las 
incógnitas económicas que se 
mantienen, y en una segunda 
fase con los agentes sociales. 
Para el Partido Popular es nece
sario privatizar la creación de 
empleo, ya que el INEM sólo 
sirve para controlar el subsidio 
de desempleo, y mientras no 
haya competencia por la crea
ción de puestos de trabajo no 
existirá una política de empleo.

Rodrigo Rato dijo que su
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Carlos Solchaga. A la izquierda, Rodrigo Rato, portavoz económico del Partido Popular, quien lanzó una dura crítica a la política del Gobierno.

Para Rato, el año 90 ha sido perdido desde el punto de vista económico 
ya que el Gobierno no ha conseguido sus objetivos al mantenerse 
la inflación, iniciarse de nuevo el crecimiento del paro y mantenerse 
el “índice de miseria” (índice de inflación, más el de paro)

partido considera que el 
Gobierno está actuando mal en 
materia de política económica, 
pero que esto no significa que 
la situación española sea mala. 
Afirmó que España tiene un 
potencial economico bueno que 
hay que saber aprovechar en 
estos momentos.

Análisis del BBV

Por su parte, el servicio de 
estudios del Banco Bilbao Viz
caya considera que la situación 
de la economía española al fina
lizar el año coincide con una 
crisis de expectativas a corto 
plazo, aunque se destaca una 
ligera mejoría en el control del 
déficit exterior y la inflacción. 
Este análisis se acerca a los 
planteamientos realizados ayer 
por el secretario de Estado de 
Hacienda, Pedro Pérez.

Según el BBV, las nuevas 
condiciones podrían inducir a 
las autoridades monetarias a 

aplicar una política monetaria 
menos restrictiva con levanta
miento de las limitaciones al 
crédito, reducción del depósito 
previo para el crédito en divisas 
y alguna disminución de los 
tipos de interés que aliviarían, 
al rebajar los diferenciales con 
otros países, la presión sobre 
la pesetras.

De aplicarse esta política el 
cambió de nuestra moneda se 
acercaría al punto central de 
la banda y permitiría su pos
terior estrechamiento, en la 
línea con el resto de los países 
del Sistema Monetario Europeo 
(SME). El servicio de Estudios 
señala que la consecuencia más 
inmediata de la desaceleración 
económica de nuestro país es 
el menor deterioro del saldo 
comercial como consecuencia 
del moderado crecimiento de 
las importaciones.

Para el conjunto del año, y 
en términos de Contabilidad 
Nacional, el saldo comercial

exterior que en 1.989 se siuó 
en un 6,2 por ciento del Pro
ducto Interior Bruto (PIB) en 
1.990, podría reducirse entérmi
nos relativos al 5,8 por cien del 
PIB. Por otra parte, las expor
taciones de servicios A durante 
este año han caído a causa de 
los malos resultados turísticos, 
mientras que las importaciones 
de servicios continuaban cre
ciendo. Este hecho ha motivado 
una expansión del saldo nega
tivo exterior que se estima cer
cano al 3,5%. Respecto a la 
inflación el BBV destaca dos 
aspectos positivos; la reducción 
de la diferencia de la tasa infla
cionaria con la comunitaria y 
la reducción de la inflación sub
yacente al 6,3% en noviembre, 
lo que, en opinión del banco, 
ofrecen esperanzas para la 
reducción de la inflación. El 
punto negativo es el alto nivel 
de inflación en servicios, que 
el BBV considera que podrá 
mejorarse.
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El Gobierno prolonga hasta 150.000 millones de pesetas el pacto actual
Así lo falló la Sala Especial del Tribunal Supremo

España amplía la ayuda 
ecohómica a Marruecos

Las empresas tendrán que 
pagar las horas para votar

EI presidente del Gobierno se entrevistó con la oposición socialista

£1 Gobierno español 
aapliará el acuerdo Bnan~ 
^enfínnado con Mamie- 

ea 1988, por un impor- 
te de 125.000 millones de 
pesetas, basta llegar a 
ISD.000 millones, según 
acon/aroo las dos delega- 
üoaes en la primera cmp- 
^n bispano-marroguí.

^AT. (Efe).-i Según 
®’?licó la ministra Portavoz 
tó Gobierno, Rosa Conde, 
«término de la reunión ple
garia de la cumbre entre 
“Paña y Marruecos,^ ambos 
Gobiernos decididerbn no 
redactar un nuevo acucado 
Nanciero sino prolongar el 
actual, casi agotado.

Las cuestiones económicas 
'Entraron gran parte de las 
wnversaciones mantenidas en 
^ sesiones sectoriales, pre- 

por los ministros de 
^otos Exteriores, Econo
mía- Industria y Cultura, 
pairas que los jefes de 
yofiemo centraron su con- 

®” ^®s relaciones 
orales desde un punto de 

^^®áspohtico.
c- . ministro de Asuntos 

P’^ancisco Fernán- 
« Ordóñez, explicó que el 

^^P^ñol recordó al 
que los fondos 

^^ nueva Política 
Qg ¡ ®^^ea Renovada de la 

están vinculados al res- 
Dos ^'^ ^^^ derechos huma- 
®er¿o” ^^0^0"^'^ d^

Felipe González junto a Hassan H.

í-í

y Melilla
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P®^"^*^ comu- 
^oraun
•fe ecus P®’' ciento ni^s 
ter al r ? ‘^^^ podría supo-

eqj^ ^^ i.UÜO millones de
H 130.000
^® pesetas).

Ordóñez dijo 
Leuta ^ *1^^ ®? se habló de

Goníák ^ entrevista entre 
Social‘^ y ** ^^®’’ ^® *°^ 

marroquíes, 
'^ ^tes a ®^^L>id, celebra- 
^gund-i • comienzo de la 
bre. jornada de la cum

ia
^^ ^®s visados 

•^tedei^^P? parte impor- 
I*^ amb °^ ?^^lsis realizados 
’l^ el S ^^'^gaciones, aun- 
^’ñoiad-^^ ^^ diplomacia 

'1° 9ne durante sus 
^,^^ iones transmitió el

deseo de regularizar la situa
ción de los ciudadanos marro
quíes que residen en España 
ilegalmente para que obten
gan la "dignidad que mere
cen”.

purante la cumbre se abor
daron-también las posibilida
des de incrementar el número 
de estudiantes manoquíes en 
España, y la elaboración de 
un proyecto sobre un enlace 
fijo de comunicaciones inter
continental.

Igualmente, los titulares de 
Industria fijaron una próxima 
reunión tripartita, con Arge
lia, para estudira la conexión 
europea con la red de sumi
nistro de gas argelina, y tam
bién la mejora de las comu
nicaciones telefónicas.

El jefe de la diplomacia 
española destacó los asuntos 
de política internacional abor
dados en la cumbre, con una 
especial referencia al Golfo 
Pérsico y al Mediterráneo.

Ordóñez anunció que el 
próximo 4 de enero se reunirá 
con sus colegas comunitarios 
para tratar la situación de la 
crisis, si antes no se produce 
ninguna entrevista entre Esta
dos Unidos e Irak.

En estas conversaciones se 
trató igualmente el proceso 
para la celebración de un 
referéndum en el Sáhara, que 
cuenta con objeciones por 
parte marroquí al presupues

to señalado por el último 
informe del secretario general 
de la ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar, que sitúa el coste de 
la consulta en 260 millones 
de dólares.

La cumbre, a punto de 
finalizar con una audiencia 
del presidente del Gobierno 
con el rey Hasán II, ha tenido, 
según Rosa Conde, un 
desarrollo “extraordinaria
mente positivo”, que ha ser
vido para institucionalizar 
definitivamente las “reunio
nes de alto nivel”, que a partir 
de ahora se celebrarán dos 
al año.

Por otra parte, el líder 
socialista socialista marroquí 
Abderrahim Buabid dijo a la 
salida de la entrevista que 
ayer por la mañana celebró 
con el jefe del Gobierno espa
ñol, Felipe González, que 
durante el encuentro no 
hablaron sobre los incidentes 
de hace una semana en Fez, 
en los que murieron decenas 
de personas.

”No hemos abordado ese 
problema”, afirmó Buabid a 
la prensa al ser preguntado 
sobre si durante la entrevista 
hablaron de los enfrentamien
tos del pasado viernes en Fez, 
en los que según fuentes con
trastadas “decenas” de per
sonas murieron por disparos 
de Ias fuerzas de orden.

MADRID. (Efe).- La Sala 
Especial de Revisión del Tri
bunal Supremo ha dictado, por 
unanimidad, una sentencia por 
la que acuerda que los empre
sarios están obligados a remu
nerar a los trabajadores las 
horas que éstos empléen para 
votar en las elecciones.

Con esta resolución la sala 
especial del Supremo “rescin
de” una sentencia anterior de 
la Sala Tercera de este mismo 
tribunal por la que se acordó 
que los empresarios no tenían 
obligación de pagar a los tra
bajadores las horas que utilizan 
para ejercer su derecho de voto. 
La sentencia dictada estima que 
el derecho de sufragio en una 
democracia es también un 
deber y se encuentra compren
dido como tal en el Estatuto 
de los Trabajadores.

De esta forma el Tribunal 
Supremo ha resuelto el conflic
to planteado por las distintas 
sentencias contradictorias que 
hasta ahora habían dictado, 
sobre asuntos similares, las sec
ciones de la Sala Tercera de 
lo contencioso administrativo, 
fija doctrina y sienta jurispru
dencia.

La Sala de Revisión está 
compuesta por dieciseis miem
bros, que son el presidente del 
Supremo, v tres miembros más 
de cada una de las cinco Salas 
(el presidente y los magistrados

máS’ antiguo y más moderno). 
De la sentencia conocida ayer 
que ha sido acordada “por una
nimidad y sin necesidad de 
votación”, según explicó un por
tavoz de la Sala, ha sido ponen
te el magistrado Rafael de Men
dizábal.

La resolución se refiere al 
Real Decreto de 6 de Febrero 
de 1986, por el que se regulaba 
la participación de los traba
jadores en el referéndum con
sultivo sobre la integración en 
la OTAN, en la que se esta
blecía que los trabajadores 
tenían derecho a cuatro horas 
pagadas para ejercer su derecho 
al voto.

Contra esta resolución 
recurrió la federación de 
empresarios de Zaragoza y la 
Sala Tercera del Tribunal 
Supremo les dió la razón. Sin 
embargo, el abogado del Estado 
presentó un recurso especial de 
revisión, que es el que ahora 
se ha resuelto.

La resolución del Supremo 
recuerda que el Estatuto de los 
Trabajadores de 1980 prevé la 
posiblidad de que los trabaja
dores se ausenten de su puesto, 
previo aviso y justificación “por 
el tiempo indispensable para el 
cumplimiento de un deber inex
cusable de carácter público y 
personal”. El punto clave a con
siderar por el tribunal ha sido 
el de si el acto de votar es 
un deber o un derecho.

Manifestación silenciosa en 
Madrid contra el terrorismo
MADRID. (Agencias).- Ayer 

por la tarde se celebró en 
Madrid una manifestación 
silenciosa contra el terrorismo, 
convocada por los tres sindi
catos policiales que integran la 
Unión Federal de la Policía.

A la convocatoria se han 
sumado organizaciones sindica
les y partidos como el PSOE, 
PP y PA. La manifestación se 
produce un día después del 
atentado con coche-bomba en 
Valencia, en el que se regis
traron catorce heridos. Todos 
los indicios apuntan a que el 
atentado fue obra del “coman
do Barcelona” de ETA.

Los dos heridos que todavía 
permanecen ingresados a con
secuencia de las heridas sufridas 
en el atentado con coche-bom
ba ocurrido en Valencia mejo
ran sensiblemente de las lesio
nes sufridas, informaron a Efe 
en los respectivos hospitales.

Un coche-bomba, cuya colo
cación es atribuida por la Poli
cía a un comando de ETA, esta
lló ayer en Valencia junto a un 
edificio habitado por familiares 
de militares y causó heridas a

catorce personas, de ellas cinco 
militares, aunque únicamente 
dos de los heridos permanecen 
ingresadas en centros hospita
larios.

En un parte médico emitido 
ayer por la mañana por el Hos
pital Peset Aleixandre se ase
gura que “Francisca Marín 
Peña, que sufrió amputación 
traumática de las dos piernas 
y está internada en la UCI de 
este hospital, presenta una 
situación estable hemodinámi
camente y favorable, salvo com
plicaciones, en cuanto a su pro
nóstico vital”. El mismo centro 
ha indicado que los restantes 
pacientes han sido dados de 
alta, incluido el esposo de Fran
cisca Marín Peña, que ingresó 
afectado de un ataque cardíaco. 
En el Hospital Clínico han 
informado que el cabo del Ejér
cito Santiago Romero Gonzá
lez, que fué alcanzado también 
por la onda expansiva de un 
coche-bomba, mejora sensible
mente de las lesiones torácicas 
sufridas, y hoy se le practicará 
un “TAC” para confirmar que 
no existen daños internos.
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El lehendakari aseguró que algo va a surgir de las conversaciones con EE, EA y PP

Un gobierno vasco entre PNV y PSOE 
no es posible, según José A. Ardanza

Afirmó que a los socialistas les pasa lo que a los niños que se les rompe el globo

Bandrés augura 
un próximo 
acuerdo de EE 
con el PNV en el 
País Vasco

£/ lehendakari en funciones, José Antonio Ardanza, 
declaró ayer que “después del ultimátum que nos dieron 
los socialistas, la posibilidad de un Gobierno bipartito 
entre socialistas y nacionalistas ha desaparecido”, 
^dama aseguró que los socialistas “nunca tendrán 
los puertas cerradas”.

VITORIA. (Efe).- Ardan- 
0, tras la ceremonia de 
entrega de despachos a la 
novena promoción de la Ert- 
zaintza, celebrada en Arkau- 
te (Alava), aseguró que los 
socialistas “nunca tendrán las 
puertas cerradas”, y manifes- 

Que “alguna solución va 
a surgir” en las conversacio- 
“R del PNV con EE, EA 
y PP.

^ lehendakari admitió 
tal vez nos equivocamos 

® insistir tanto en que el 
obiemo debía ser de coa- 

entre PNV y PSOE”, 
^ue, dijo, “ha podido indu- 

if a un error a los socialistas, 
9ue creyeran que una coa- 

^'on pasaba necesariamente 
ellos, y que no había más 

"ternativa”.
^^^g^ró que si le 

■eran preguntado hace 
y (nedio que iba a llegar 

^’^^^c*ón “no me lo 
'eta creído, porque creía

entonces que las perspectivas 
para formar un gobierno con 
los socialistas eran totales y 
absolutas”.

Respecto a la situación 
actual, Ardanza aseguró que 
“aunque con prudencia, espe
ramos seguir avanzando en 
una coalición, hablando con 
EE y hoy con PP y EA, vamos 
a ver que posibilidades surgen, 
porque creo que alguna solu
ción va a surgir”.

Ardanza manifestó que 
“nosotros no hemos dejado de 
contar con los socialistas en 
ningún momento; les está 
pasando como a los niños que 
se les rompe el globo y buscan 
un culpable, cuando el globo 
se ha roto porque el niño ha 
estado jugando con él”.

“Nosotros no fuimos los 
que dijimos que las negocia
ciones iban a ser largas y 
duras, antes incluso de que 
nosotros hubiéramos optado 
por hablar con ellos; luego

José Antonio Ardanza.

pusieron condiciones antes de 
comenzar a hablar, como la 
exigencia de la presidencia del 
Parlamento, una única vice
presidencia y reparto equita
tivo de consejerías, todas con
diciones antes de hablar”, 
subrayó Ardanza. “No enten
díamos entonces y nos sor
prendió que dijeran que iban

a ser unas negociaciones lar
gas y duras; ellos arrancaron 
ya con una idea preconcebida 
de irritar al Partido Naciona
lista Vasco no asistiendo a 
reuniones, forzando lugares, y 
transijimos en todo para que 
no se pensara que actuábamos 
de manera prepotente”, aña
dió Ardanza.

VITORIA. (Efe).- Euskadi- 
ko Ezkerra está “segura” de que 
llegará a un acuerdo con el 
PNV para la formación de un ^• 
nuevo Gobierno Vasco de coa
lición y de que la ruptura de 
las negociaciones bilaterales 
entre los nacionalistas y el 
PSE-PSOE es “definitiva”, ase
guraron ayer dirigentes de EE. 
El presidente y el secretario 
general de EE, Juan María Ban
drés y Kepa Aulestia, respec
tivamente, junto con otros 
representantes de las dos ten
dencias internas existentes 
actualmente en el seno de este 
partido, ofrecieron en Vitoria 
una rueda de prensa en la que 
informaron de la reunión cele
brada ayer con el PNV, durante 
unas nueve horas, para estudiar 
las posibilidades de lograr un 
acuerdo de Gobierno.

Aulestia destacó que en la 
reunión entre el PNV y EE se 
produjeron “coincidencias fun
damentales en el diagnóstico de 
los problemas que tiene la 
sociedad vasca y en los retos 
para los próximos cuatro años”, 
lo que, a su juicio, expresa una 
“vía esperanzadora” para llegar 
a un posible acuerdo.

Bandrés añadió que las coin
cidencias entre ambos partidos 
le hacen “augurar” la posibi
lidad de un programa común, 
“abierto a otras ideas y a otros 
partidos”.

Soluciones para la gente a la 
que invertir le quita el sueño.
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Si usted es inversor puede tener motivos para no dormir 
^quilo.Un somnífero le ayudará, ciertamente, a conciliar el 
^üeño. Pero a la mañana siguiente se encontrará con los mismos 
problemas: la crisis del Golfo, la bajada del dólar, los 
P^supuestos del Estado, etc. Problemas que hacen su inversión 
P^o segura.

Aigo que no puede arreglar un somnífero.

Si es usted un inversor que no quiere arriesgarse a la 
incertidumbre, su opción para dormir tranquilo es sin duda 
CAVALDINER, el Fondo de Dinero de la Caja de Valencia. 
Porque es un Fondo que invierte en valores de Renta Fija.

Con alta rentabilidad^^liquidez inmediata y además con 
grandes ventajas fiscales^^). Asi no tendrá problemas para 
conciliar el sueño.

Porque no hay mejor rentabilidad que la tranquilidad.

CAVALDINER - Fondo de Dinero de la Caja de Valencia
INVIERTA EN TRANQUIUDAD (1
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Los fiscales de 
Córdoba y Jaén 
archivan las 
diligencias sobre 
fraude al PER

SEVILLA. (Efe).- Los fisca
les jefes de Jaén y Córdoba, 
Luis González y Narciso Ariza, 
respectivamente, han archivado 
las diligencias informativas 
abiertas la semana pasada por 
los fiscales de las ocho provin
cias para investigar posibles 
fraudes en el Plan de Empleo 
Rural (PER) a instancias del 
Tribunal Superior de Justicia de 
Andalucía (TSJA).

Estas son las dos primeras 
provincias andaluzas en las que 
tanto la Inspección de Trabajo - 
como el INEM y los juzgados 
sociales han afirmado descono
cer la existencia de fraude en 
el reparto de jornales del Plan 
de Empleo Rural (PER).

Las fiscalías andaluzas que 
han trasladado a la Audiencia 
las diligencias abiertas por la 
firma de peonadas inexistentes, 
tipificada como un delito de 
estafa, son Granada y Málaga, 
provincias en las que dos alcal
des serán sometidos a juicio. 
Las investigaciones sobre el 
PER comenzaron en Granada, 
donde Fiscalía del TSJA inves
tiga desde junio posibles frau
des en el PER de 1988 en ocho 
municipios, que son Iznalloz, 
Atarfe, Moclín, Guadahortuna, 
Pinos Puente, Padul, Láchar y 
Villanueva, en los que se calcula 
una estafa a la Seguridad Social 
de más de 200 millones de pese
tas.

El primer juicio contra un 
alcalde responsable de firmar 
peonadas ficticias se celebrará 
el próximo mes de enero contra 
el titular del Ayuntamiento gra
nadino de Pinos Puente.

El Estado debe 
autorizar la
emisión a 
empresas de 
radio y TV

MADRID. (Efe).- El dere
cho de libertad de expresión, 
opinión y de recibir o comu
nicar informaciones o ideas no 
impide que los Estados sometan 
a las empresas de radiodifusión 
o televisión a un régimen de 
autorización previa, según el 
Tribunal Constitucional.

En una sentencia a la que 
ha tenido acceso Efe, el Alto 
Tribunal desestima los recursos 
de amparo presentados por cin
co particulares contra acuerdos 
del Ministerio de Relaciones 
con las Cortes y Secretaría del 
Gobierno, y sentencias de la 
Audiencia Nacional y del Tri
bunal Supremo que les dene
garon la atribución de frecuen
cias y potencias de emisión.

Los recurrentes habían soli
citado poner en funcionamiento 
estaciones transmisoras de su 
propiedad, de baja potencia y 
alcance local, de radio y de tele
visión.

En las sentencias recurridas 
se afirmaba que se denegaba 
su petición, ya que era nece
sario que el peticionario obtu
viera previamente una conce
sión administrativa o al menos 
una licencia. . , ,

Según asegura el director general para Asuntos Religiosos, L. M. de Zavala

Las relaciones del Gobierno
con la Iglesia son tensas

Sobre todo a raíz de la publicación del documento sobre moralidad pública

El director de Asuntos 
Religiosos, De Zavala, 
reconoció que, si no se han 
roto las relaciones entre 
el Gobierno y la Iglesia, 
a raíz de la publicación 
del documento episcopal 
sobre la motilidad públi-
ca en España, “éstas 
han vuelto tensas^\

MADRID. (Efe).- “No

se

se
han roto las relaciones con 
la Iglesia española ni con la 
Santa Sede, porque no hay 
ninguna denuncia de incum
plimiento de acuerdos, pero 
la gravedad de documento 
está ahí y esto condicionará 
algo las futuras relaciones”, 
señaló Zavala.

Dijo que la asignación a 
la Iglesia del porcentaje djl 
0,52 por 100 del IRPF “no 
va a variar en los presupues
tos del próximo año, aunque 
el gobierno ya se ha compro
metido a pagar mensualmente 
el total de la dotación de la 
Iglesia. Hay que entenderlo 
como una prorroga del por
centaje definitivo y lo que hay 
que discutir ahora es que se 
entiende por el porcentaje 
adecuado”.

Respecto al “laicismo mili- 
loante” del Gobierno, al que 
se refirió el cardenal Suquía 
en la inauguración de la LIII 
Asamblea Plenaria, señaló 
que “alude, más bien, a la 
filosofía con la que nació la 
II República, que consideraba 
la religión como un hecho pri
vado y que tendía a desapa
recer ante el avance cientí-

Angel Suquía junto a monseñor Llanes.

fico. El gobierno no piensa 
de esta manera, así que estas 
acusaciones carecen de fun
damento”.

Zavala recordó que el 
documento de los obispos se 
hizo público inmediatamente 
despues de una visita del 
gobierno español al Vaticano, 
encabezada por el ministro de 
Asuntos Exteriores.

“Ni en la audiencia del 
Papa con el ministro, ni en 
las reuniones de trabajo con 
funcionarios del Vaticano, se 
suscitó nada de lo que des
cribió el documento. Este 
tema nos cogió por sorpresa”, 
señaló.

Dijo, no obstante, que pre-

viamente al documento, hubo 
unas declaraciones del obispo 
de Granada, Fernando Sebas
tián, quien acusó al gobierno 
de ser un agente de secula
rización.

También destacó, el direc
tor general, las que efectuó, 
en la misma línea, el secre
tario general de la Conferen
cia Episcopal, Agustín García 
Gasco, “que hay qué sumar 
a las de algunos obispos sobre 
la campaña en favor de los 
preservativos y que culmina
ron con las declaraciones del 
obispo de Santiago de .Com
postela, quien acusó al 
gobierno de dejar de ser neu
tral”.

El CGPJ recomienda la modificación de la polémica Ley de Seguridad Ciudadana

Corcuera afírma que mejorará la 
Ley que rechazó el Poder Judicial
MADRID. (Efe).- El minis

tro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, afirmó ayer que su 
departamento “mejorará” el 
anteproyecto de ley sobre pro
tección de la seguridad ciuda
dana, aunque desconoce toda
vía “la literalidad de las modi
ficaciones” recomendadas por 
el Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ), que rechazó 
anteayer el proyecto.

Corcuera, que presidió ayer 
la toma de posesión de los 
comisarios aprobados en la últi
ma promoción, insistió en que 
con anterioridad al dictamen 
del Poder Judicial había mani
festado que “el borrador de la 
ley tiene la vocación de ser res
petuoso con los derechos indi
viduales y colectivos de los ciu
dadanos”, por lo que será modi
ficado en algunos aspectos.

El titular del departamento 
de Interior evitó valorar con 
profundidad el informe que 
sobre el anteproyecto de ley 
realizó el pleno del CGPJ, ya 
que, dijo, “tengo por costum
bre, -y es obvio que. no todos

José Luis Corcuera.

o

tienen la misma-, opinar cuando 
conozco los textos, y en este 
caso no conozco la literalidad 
de las modificaciones que plan
tea” el órgano de gobierno de 
los jueces y magistrados.

Sin embargo, José Luis Cor- 
cuera manifestó que no le cabía 
ninguna duda de que “muchas 
de, las cosas que pueda contener

el infonne del Consejo del 
Poder Judicial contribuirán a la 
mejora de ese texto, cuando 
pase a ser definitivo”, aunque 
rehusó pronuciarse si retirará 
el artículo que facultaría a la 
Policía para detener durante 
seis horas sin autorización judi
cial.

Asimismo, el ministro recor
dó que la polémica normativa 
elaborada por el Ministerio del 
Interior es sólo un anteproyec
to, que será modificable antes 
de que sea aprobado a prin
cipios del próximo año por el 
Gobierno en alguna reunión del 
Consejo de Ministros.

El pleno del Consejo General 
del Poder Judicial acordó 
anteayer, por unanimidad de 
todos sus miembros, rechazar 
los artículos más polémicos del 
anteproyecto por considerar 
que violan algunos derechos 
constitucionales. Así, el CGPJ 
rechazó el artículo del proyecto 
normativo que se refiere a la 
posibilidad de detener durante 
seis horas, sin comunicárselo a 
la autoridad judicial. ,

Un promotor de 
“Puerto de 
Plata” tacha de 
“mafiosillo” al 
Gobierno
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El secretario de Estado es optimista respecto al crecimiento económico

P. Pérez: ‘‘El techo al crédito
interno desaparecerá en 1990”

Ea su opinión, ¡a inversión se incrementará un 6,7 por ciento en 1990

El secretario de Estado de 
Economía, Pedro Pérez, 
manifestó ayer que las 
limitaciones al crédito 
desparecerán este año, 
aunque ello no supondrá 
un reinamiento de la polí
tica monetaria. Pérez rea
lizó una valoración posi
tiva de la evolución y pers
pectivas de la economía 
españolas.

MADRID. (Fax Press).- 
Pérez destacó la corrección 
de los desequilibrios exterio
res y el control de la inflación, 
como elementos más signifi
cativos. Manifestó que el dife
rencial de crecimiento se 
mantendrá para el año que 
viene, y estimó en 200.000 los 
empleos nuevos que se crea
rán en el escenario contem
plado por el Gobierno en 
1991, 130.000 menos que los explicó que las exportaciones
que se habrán creado a finales 
del presente ejercicio.

“La deceleración de la 
demanda interna, permite 
que los desequilibrios más 
temidos por el Gobierno 
socialista, como son inflación 
y desequilibrios exteriores, 
vayan por la buena senda” 
manifestó el secretario de 
Estado de Economía. Algo 
qué también permite, según 
manifestó, que la tasa de cre
cimiento de la economía que 
se sitúe en torno al 3,5 por 
ciento, y la del empleo, con
tinúa creciendo a un ritmo 
“satisfactorio” para el 
Gobierno. Pérez afirmó que 
a finales de este año se 
habrán creado unos 330.000 
empleos nuevos, que aunque 
alejados de las cifras de otros 
años, calificó de buenos.

Descenso del consumo

El descenso de la demanda 
interna, uno de los principales 
elementos creadores de ten
siones en los precios, ha sido 
el descenso del consumo en 
un 3,9 por ciento su causa, 
al tiempo que la inversión res- 
gistrará un incremento del 6,7 
por ciento en 1990.

Por lo que se refiere al 
comercio exterior, Pérez
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La creación de empleo disminuirá en 130.000 puestos de trabajo en 1991.

manufacturadas han consoli
dado su ritmo de crecimiento 
por encima de las importa
ciones en los últimos meses, 
pese a lo cual las primeras 
habrán crecido a finales de 
este año un 2,8 por ciento, 
y las segundas, un 8,7 por 
ciento.

La evolución de los últimos 
meses permite al gobierno 
corregir sus estimaciones 
sobre el porcentaje que res
tará el déficit por cuenta 
corriente al Producto Interior 
Bruto, que pasa del 3,6 al 3,5 
por ciento.

Nuevos empleos

El secretario de Estado 
de Economía cifró en 330.000 
los empleos nuevos que se 
crearán este año, lo que 
supondrá una tasa de creci
miento con respecto al año 
anterior del 2,7 por ciento, 
ritmo que duplica la media 
de los países de la OCDE.

Por lo que se refiere a la 
inflación, Pérez se mantuvo 
en la estimación del Gobierno 
para finales de año del 6,7 
por ciento, que dijo habría 
sido del 6,1 por ciento si no 
hubiera tenido lugar la crisis 
del Golfo Pérsico.

El alza de Wall Street 
animó el cierre en la Bolsa

MADRID. (Fax Press).- Des
pués de la fuerte baja del jue
ves, la semana en la Bolsa de 
Madid se cerró en una línea 
mucho más moderada e incluso 
con una ganancia de 60 cen
tésimas en el índice general.

A pesar de que en los pri
meros compases de la mañana 
los goteos a la baja se imponían 
en la mayoría de las sociedades, 
una apertura al alza del mer
cado neoyorquino hizo cambiar 
el rumbo de los valores que 
operan en el mercado continuo.

Estimación 
de precios

ba estimación del 
Gobierno de precios 
para el conjunto del año 
próximo, se sitúa en el 
5 por ciento. “Hemos 
encajado mejor que 
otros países de la 
OCDE la crisis del Gol
fo, y hemos detenido los 
posibles rebrotes de 
inflación pese al aumen
to de los crudos” dijo 

- Pérez.
El secretario de Esta

do manifestó que si la 
moderación salarial no 
tiene lugar en 1991, el 
crecimiento de la eco
nomía se resentirá y el 
empleo y las inversiones 
caerán.

Con respecto a las 
opiniones de algunos 
expertos respecto a una 
posible recesión de la 
economía española, 
Pérez se manifestó 
opuesto a ellas, aludien
do al ritmo de creci
miento de la economía 
española que cifró en un 
3,3 por ciento. 

con lo que al cierre casi todos 
los sectores lograron terminar 
con un pequeño signo positivo.

No obstante, la situación 
internacional continúa preocu
pando en el parquet aunque los 
inversores se han tomado un 
respiro y han colocado sus miras 
en Wall Street, por lo que habrá 
que observar su trayectoria.

Respecto a los otros merca
do, Barcelona bajó 0,79 décimas 
(220,22), Bilbao bajó 1,13 
(301,01) y Valencia sube 0,27 
décimas (183,39).

Estancamiento 
económico en la 
CE durante el 2® 
trimestre de 
1990

BRUSELAS. (Efe).- La eco
nomía de los “Doce” atravesó 
una fase de estancamiento en 
el segundo trimestre de 1990, 
según las estadísticas de la 
Comisión Europea publicadas 
ayer.

La característica principal de 
este período fue el aumento de 
la inflación en un 1,3 por ciento 
y el nulo crecimiento económi
co, pues el Producto Interior 
Bruto (PIB) no pasó de cero.

La Comisión Europea explica 
en las estadísticas que “las razo
nes del estancamiento son la 
ralentización de la economía 
mundial, sobre todo en Estados 
Unidos, y la tendencia de las 
economías a consolidarse des
pués de una época de fuerte 
progresión, como sucedió en el 
primer trimestre del año”.

El aumento de la inflación 
se debe, según la Comisión, a 
”factores imprevistos y exter
nos”.

Para analizar el desarrollo de 
la economía comunitaria habrá 
que esperar la dirección que 
toma tras el alza de los precios 
del petróleo, la ralentización de 
la economía mundial y la “sen
sible” depreciación del dólar.

“Estos datos podrían, al 
menos en parte, determinar un 
frenazo en la progresión de los 
precios de importaciones”, afir
ma el documento comunitario.

Las estadísticas muestran 
también que las inversiones han 
descendido en un 2,9%, así 
como los consumos privado 
(0,7%) y público (0,8%).

Ensidesa 
adjudica obras 
por ün valor de 
3.644 millones 
de pesetas

OVIEDO. (Efe).- El Consejo 
de Administración de Ensidesa 
acordó la adjudicación de diver
sas obras en las factorías de 
Gijón y Sidmed en Sagunto por 
un valor, de 3.644 millones de 
pesetas, informaron ayer fuen
tes de la empresa.

En la factoría de Gijón se 
adjudicaron obras por importe 
de 1.565 millones destinadas a 
la acería y correspondientes a 
parte del homo cuchara, tra
tamiento de arrabio y amplia
ción de la nave de colada.

Por otra parte, para la fac
toría de Sidmed, filial de Ensi
desa en Sagunto, se aprobó una 
inversión de 2.079 millones de 
pesetas destinadas a la ingenie
ría, suministro, montaje y pues
ta en marcha de equipos ter
minales de la nueva línea de 
galvanizado, adjudicada al con
sorcio formado por DMS, Duro 
Felguera y Babcock Wilcox.

Por otra parte, el presidente 
de Ercros, Javier Vega de Seoa
ne, y el delegado en España 
de Rhone Poulenc, José Luis 
Martín Tomas, presidieron tam
bién ayer en Madrid el acto de 
constitución de dos sociedades 
conjuntas en las que participan 
el grupo español, a través de 
su filial Erkimia y la multina
cional francesa.
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Cotizaciones de In BoIsB de M^Bdrid índice general (ayer 226’66) (anterior 226‘39)
NOMBRE VALOR

Bancos

AYER ANTERIOR

Exterior 3410’00 3425'00 (M.C.)

Central 4395‘00 4420'00 (M.C.)

Banesto 3390'00 3390'00 (M.C.)

Hispano 2600'00 2625'00 (M.G.)
B. N, París — 174'00

Popular ~ 8950'00 8950'00 (M.C.)

Santander 4590'00 4600'00 (M.C.)

Valencia 1210'00 1210’00 (M.C.)

Zaragozano 2950'00 3000'00

Bilbao Vizcaya 2470'00 2460'00 (M.C.)

Andalucía 7450'00 7350'00

Herrero 3800'00 3750'00 (M.C.)

Pastor 5690'00 5660'00 (M.C.)

Atlántico 2995'00 3000'00 (M.C.)

Fomento 1500'00 1530'00 (M.C.)

Bankinter 7480'00 7430'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

Eléctricas-------------------------------------

Aguas B. (Ba) 2800'00 2830'00

Cat. Gas. 5070'00 5090'00 (M.C.)

Viesgo 3160'00 3160'00 (M.C.)

Fecsa P. 552'00 551'00 (M.C.)

Cantábrico 1570'00 1530’00 (M.C.)
Hidruña 355'00 355'00 (M.C.)
Hidrola 433'00 434'00 (M.C.)
Iberduero 652'00 660'00 (M.C.)
Sevillana < 527'00 525'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 523'00 524'00 (M.C.)

Endesa 1310'00 1335'00 (M.C.)
Gesa 2250'00 2295'00 (M.C.)

Alimentación--------------------------------

Uniasa 1395'00 1400'00 (M.C.)

El Aguila 981'00 990'00

Azucarera — 5600'00 (M.C.)

Ebro 2350’00 2300'00 (M.C.)

Ind. Agr. (Ma) 924'00 928'00

Viscofán 2000'00 2050'00 (M.C.)

Tabacalera 3615'00 3600'00 (M.C.)

Koipe 3000'00 2900'00 (M.C.)

Bodeg. y Beb. (Ma) 393'00 393'00

U. Cervecera 50'00 52'00

In. Agri. (Ba) __ 928'00

Damm. (Ba) __ 856'00

Bodeg. Bilb. (Bi) — 800'00

Bodeg. y Beb. (Bi) — 850'00

Comercio--------------------------------------

Finanzauto __ 356'00

El Turia (Va) — 216'00

Saba (Ba) — 635'00

Inmobiliaria v Construcción-------

Aslañd 2290'00 2320'00 (M.C.)

Valderrivas 17020'00 17800'00

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción

Prímbilbao (Bi)

Tabacos (Ma)

Valenciana 10000'00 9880'00

Uralita 1530'00 1575'00 (M.C.)

Cristaleri 6000'00 5980'00

Dragados 2330'00 2335'00 (M.C.)

El Encinar 490'00 520'00

Vallehermo 1940'00 1960'00 (M.C.)

In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

In. Urbis 1325'00 1340'00 (M.C.)

Vas. Centra 4100'00 4200'00 (M.C.)

Zabalburu - --- 560'00

Urb. Metro — 2330'00

C. P. Lemona 1115'00 1108'00

Cubiertas 13200'00 13250'00

Eurobuildi — P 135'00

Asland Cat. (Ma) 274'00 275'00

Renta Inm. 1720'00 1720'00 (M.C.)
Sansón (BA) • — 2100'00

Asland Cat. (Ba) — 275'00

C. Molins (Ba) — 995'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. 2. Alba 4950'00 5010'00 (M.C.)

Sociedades de inversión--------------

General Invers. 1020'00 1020'00

Cartisa — 1350'00

Finsa — 716'00
Mobinter — 180'00
Ceivasa 1230'00 1230'00
Cartinbao 265'00 265'00
Invatisa — 1330'00

Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber 1080'00 1080'00
Figranvisa — 397'37
Esp. Invers 250'00 255'00
Cartex D 182'00 178'00
Fibansa — 733'00

6----------------------

Papelera 249'00 250'00 (M.C.)
P. Navarra — 49'00
Unipapel __ 680'00
Sarrió 590'00 597'00 (M.C.)
Torrás (Ba) __ 1580'00

0111 m í c-----------------

Ercros 625'00 627'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1075'00 1085'00 (M.C.)
Insular Nitro. _____ 645'00 (M.C.)
Repsol 2075'00 2085'00 (M.C.)
Cepsa 1465'00 1480'00 (M.C.)
Petromed 4780'00 4780'00 (M.C.)
Seda Bama 240'00 222'00 (M.C.)
Sniace 252'00 253'00 (M.C.)
Mafre

Oxígeno

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Fosforera 2450'00 2530'00 |

Nicas __ 41'00 |

Tafísa 1470'00 1490'00 |

Hércules His. 1200'00 1200'00

Fénix 5900'00 5920'00 (M.C.)

Siderometalúrgicas-----——
Ponferrada 57'00 61'00___

Hullas C. Cort. 475'00 475'00

A. Hornos 2U'OO 206'00 ÍM.C.L

Aux. FFCC 560'00 565'00 __

Acerinox 4610'00 4700'00 ___

Asturia. Zinc 3070'00 3070'00 ___

Españ. Zinc U40'00 U15'00 __ _

Macosa 437'00 450'00 (M. Q-

N. M. Qniján 183'00 165'00 fM. H-

D. Felguera 1180'00 1240'00 ÍM. U-

Amper 935'00 924'00 IMx^

Fnrifls Ala ----- 97'00--------------------

Olarra 51'00______ _

Siemens__________________ —_____200'00 -
400'00 ^^

7arH Otic 10850'00 (MiCX

U. Cerrj (Bi)_____________ — D 120'00-------- -
1185 00------ —-

Tyesa 195'00 195'00___ ^

235‘00_^

Carburo (Ba)----------- ----------- ------- 995 00_------ j

TlniH Hprmpt ----- 185 00------------ ------"

Tvesa ¿Bal __ 200'00______ _

Rendix — 33900------

Citroen __ 6500:00—

Tudor 950'00
964:00.,fií>^

Fasa Renault P 235'00 __2^:00^------- -

L. R. Sántan 75'00

Motor Iber 355'00
35£OOJM^

Cnmunicaciones------
Telefónica 842'00

__83£0eJi^

Iberpistas 118'12 ---------------

Acesa 815'00

Ceselsa
___jio:oo,.^^

Tabacos (Ba) __

Seg. Bilbao (Bi) —
_J7O:OO,---^^

U. Ibérica (Va) ___

Reunión (Va) _ -

Vidrala 1655'00 .

3890‘00 . 3900‘00 (M.C.)

— 950‘00

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO f^RCH —^

ír :̂ Í » ii’ «í

^'
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El ministro será informado del plan de reordenación del sector energético
En Castilla-La Mancha se sitúa en 102.306 pesetas

UNESA está pendiente de 
la llamada de Aranzadi

El salario medio en España 
asciende a 130.929 pesetas

La creación de holdings con las centrales nucleares divide a las eléctricas

Inesa está pendiente de 
^ibir una llamada del 
ministro de Industria para 
íue su presidente Julián 
trincado le comente los 
(tiremos de la negociación 
)'los documentos confec- 
donados por las empresas 
de cara a ¡a reordenación 
id sector.

Í^RID. (Efe).- El pasa- 
*1® día 19, en la reunión de 
presidentes celebrada en la 
^de de la patronal, la junta 
iludió las propuestas para la 
reordenación del sector eléc- 
Jnoo presentadas por Hidroe- 
wrica Española (Hidrola) e 
wrduero, las de Unión 
penosa y la de Sevillana de 

1 “Octricidad.
los responsables de las 

^■"presas eléctricas no logra- 
™n ponerse de acuerdo para 

elaboración de un docu
mento conjunto a fin de pre- 
^ntarlo cuanto antes al 
‘ *nisterio de Industria y 
Wa.

® ministro de este Depar- 
niento, Claudio Aranzadi, 

^^ intención de 
^^^ Documentos de las 

1 tos^ '^^^^ aunque sean distin- 

1 rm ° ^^ consenso entre los ^"'Pmsarios.

1 ^^ expresado su
1 men?^ ^'^ ’‘ccibir dichos docu- 1 caso ^^^^’-O antes, pues en f entrega de1 Demore el Ministerio 
| ral ^"^^ decisión unilate- 
1 Bien r ^^ ^^^ previsiones del

Aranzadi recibirá todos los documentos de Ias eléctricas aunque difíeran.

<1

MADRID. (Fax Press).- El 
salario medio en el sector indus
trial y de servicios se situó en 
130.929 pesetas durante el ter
cer trimestre de 1990, lo que 
representa una mejora del 9,3 
por ciento, mientras que el índi
ce general de producción indus
trial correspondiente al mes de 
octubre de este año ha tenido 
una variación respecto al mismo 
mes del año anterior del menos 
1,8 por ciento, situándose la 
media de los primeros diez 
mesas del año en un -0,1 por 
ciento, según datos facilitados 
por el Instituto Nacional de 
Estadística.

De acuerdo con estos datos 
del Instituto Nacional de Esta
dística el salario medio más alto 
correspondería a la Comunidad 
de Madrid con 158.651 pesetas 
mensuales, seguido por el País 
Vasco con 157.613 pesetas. Des
taca el mayor incremento sala
rial experimentado en la Comu-
nidad murciana, 12,1 por ciento, 
si bien el salario medio men
sual, sin pagas, sería el más bajo 
de toda España. En Castilla-La 
Mancha el salario medio men
sual se sitúa en 102.306 pesetas, 
excluyendo las pagas extras.

Producción

‘^portantes

elÉpw Documentos de las

"^to. '’^Portantes pues,

la posibili- 
creación de “hol- 

^^^ centrales 
^^^ intercambios 

no ^' ^^ Unión Feno- 
Í¿ca^^'® ®^^ posibilidad 

___^'^^ cada empresa siga

haciendo frente de forma uni
lateral a sus compromisos 
nucleares.

Por otra parte, el documen
to de Sevillana contempla tres 
puntos concretos, entre ellos 
la creación de un “holding” 
nuclear financiado por medio 
de aportaciones de capital 
propio y por otro lado tras
pasando deuda de la empre
sas al citado “holding”.

Con ello se conseguiría ali
gerar de deuda a las empresas 
eléctricas, todas ellas fuerte
mente endeudadas tras la 
construcción de las centrales 
nucleares (la deuda total del 
sector se eleva a 3,7 billones 
de pesetas) y la creación de 
un grupo homogéneo y ges
tionado por una sóla direc
ción.

que adopte, ha sido conside
rada por fuentes del sector, 
determinante para la solución 
definitiva del problema crea
do.

Al descenso registrado en la 
producción industrial en -1,8 
durante el mes de . octubre

Postura de Endesa

Endesa, entre tanto, no 
ha expresado su opinión de 
forma pública, y la postura

seYca
^^iiPERMERCADOS DE ALBACETE

‘Holding catalán^^

Por otro lado. Industria, 
dijeron fuentes del Ministe
rio, desea que se llegue a 
constituir el llamado “holding 
catalán” que aglutinaría a las 
empresas Fecsa, Enher e 
Hidruña, del grupo Endesa, 
todas ellas en tomo a un “hol
ding” de generación.

Fuentes del sector señala
ron que, no obstante el deseo 
de Industria, existen dificul
tades para la creación del mis
mo, ya que Endesa no desea 
aumentar su participación en 
las centrales nucleares de 
Vandellós y Ascó, por lo que, 
en este caso, sería Iberduero 
la que tendría que hacerse 
cargo de esta inversión.

habría que añadir que el índice 
general de producción indus
trial durante los primeros diez 
meses del año se sitúa en -0,1%. 
A excepción del sector ener
gético, que ha experimentado 
un crecimiento del 3,1, en el 
resto de los sectores la produc
ción ha descendido: la extrac
ción y transformación de mine
rales no energéticos y procfuctos 
derivados (industria química) 
descendió un 2,1 por ciento; la 
producción de la industria 
transformadora de los metales 
descendió un 1,2 por ciento; en 
las industrias manufactureras la 
producción cayó un 4,2 por 
ciento; en bienes de consumo 
e intermedios un -1%. El mayor 
descenso en la producción se 
registró en los bienes de equipo, 
que cayó un 7,4 por ciento.

La ganancia media por hora 
trabajada fue de 1.020 pesetas, 
con una diferencia de 8,5 por
ciento.

El sector servicios registró 
una ganancia mensual media de 
154.423 pesetas, con un incre
mento del 7,8 por ciento y por 
hora trabajada de 1.046, un 7,7 
por ciento más sobre el tercer 
trimestre de 1989.

En la Industria, la ganancia 
media por mes fue de 147.931 
con una subida del 8,6 y por 
hora de 1.004 y una subida del 
9 por ciento.

La inflación en la CE se 
mantuvo estable en noviembre

BRUSELAS. (Efe).- La tasa 
media de inflación en la CEE 
se mantuvo estable durante el 
mes de noviembre, y el índice 
comunitario acumulado en los 
últimos 12 meses se ha situado 
en un 5,9 por ciento.

Según la Oficina Europea de 
Estadística (Eurostat), este 
equilibrio se debió al descénso 
de los precios al consumo en 
seis países, provocado por la 
caída de los productos petro
líferos. En noviembre, la dis
minución fue del 0,4 por ciento 
en Bélgica; del 0,2 en Alemania, 
Francia y Reino Unido; y del 
0,1 en Dinamarca y España.

Por el contrario, se produ
jeron aumentos en Luxemburgo

(0,5 por ciento), Italia (0,6), 
Portugal (0,7) y Grecia (1,4).

La inflación acumulada a lo 
largo de doce meses, desde 
noviembre de 1989, refleja aún 
disparidades “muy importantes” 
entre los Estados miembros, 
según Eurostat:

- España ... 6,7%.
- Dinamarca ... 2,2 por ciento
- Irlanda ... 2,7%.
- Holanda ... 2,9%.
- Alemania ... 3,0%.
- Francia ... 3,4%.
- Bélgica ... 4,0%.
- Luxemburgo ... 4,5%.
- Italia ... 6,8%.
- Reino Unido ... 9,1%.
- Portugal ... 14,1%.
- Grecia ... 22,9%.

c GifnnfliiO/^^ ESCUELA 
DEPORTIVA

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21

ALBACETE 
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ERIAU -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA. EDAD
CLASES 

PARA NIÑOS 
DESDE 

LOS 5 AÑOS

CITROAUTO, S.A.L.
En Junta General Universal 
Extraordinaria, celebrada el 9 
de noviembre de 1990 en la 
sede social c/ Hermanos 
Jiménez n° 35, se ha adop
tado el acuerdo de proceder 

' a la disolución de la socie
dad.
Lo que se hace público pn 
cumplimiento de lo estableci
do en la vigente Ley de Socie
dades Anónimas.

9!̂

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINl-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Gkmo8Aoto„ NO Sí OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE GER

GRACIAS

ESPIRITU

SANTO
A.G.G.
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El comunismo albanés se desintegra.

El prímer ministro británico John Major charla con Dan Quayle a su llegada a Washington.

El objetivo de la evacuación era comprobar la reacción de la población en caso de un ataque

John Major llevó a Washington un mensaje de apoyo al posible uso de la fuerza contra Irak

Major en Washington

Alrededor de un millón de personas fueron evacuadas 
ayer de la capital de Irak en un ejercicio de defensa 
civil contra un hipotético ataque aéreo por parte de 
la fuerza internacional enviada a la zona del Golfo 
Pérsico.

El P’^‘' su P'^S-

1
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Un millón de personas son evacuadas 
de Bagdad en un ejercicio de defensa

BAGDAD. (Efe).- El obje
tivo de la evacuación, anun
ciada el jueves por la noche, 
era comprobar la reacción de 
la población en caso de un 
ataque contra la capital, según 
indicaron las autoridades ira
quíes.

El ejercicio comenzó a las 
07,00 hora local (04,00 GMT), 
cuando comenzaron a sonar 
las sirenas de alarma aérea de 
la capital iraquí, de la que fue 
evacuada una cuarta parte de 
sus cuatro millones de habi
tantes.

Poco después las calles fue
ron invadidas por una mul

Los ^^carapintadas’’ implican a 
varios miembros del Gobierno

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Las declaraciones de los impli
cados en el cruento alzamiento 
militar del tres de diciembre 
pasado están sacando a la luz 
las felaciones de destacadas 
personalidades de la vida públi
ca argentina con militares “ca- 
rapintadas”.

La confesión ante el tribunal 
que lo juzga del mayor Hugo 
Abete, para quien el fiscal mili
tar pide la pena de muerte, 
implicó a funcionarios del 
Gobierno y personalidades 
públicas, entre quienes figuran 

titud que se dirigió a los cen
tros de defensa civil, de donde 
fue evacuada a varias zonas 
de las afueras de Bagdad por 
medio de cientos de autobuses 
y vehículos privados.

En las zonas de reagrupa
miento, situadas a unos quince 
kilómetros al Norte, Este y 
Sur de la capital, la gente 
encendió hogueras para com
batir el frío y las familias se 
sentaron sobre sábanas exten
didas para pasar un día en 
el campo.

Miembros de los servicios 
de defensa civil y del partido 
Baaz se encargaron de orga- 

el ministro de Defensa, Hum
berto Romero, y el subsecre
tario de Defensa, Julio Den- 
tone.

Tambien aparecen los nom
bres del jefe de la SIDE (ser
vicios de información), Hugo 
Anzorregui, y del subsecretario 
de Justicia del Gobierno de 
Menem, César Arias.

Declaraciones de los emplea
dos de las fincas en los que 
se encuentran los pisos utiliza
dos para las reuniones del coro
nel Seineldín desvelan que por 
ellos solían pasar el justicialista 

nizar y supervisar todo el ejer
cicio, mientras que la policía 
de carreteras bloqueó la 
mayoría de las salidas de las 
zonas de reunión. Estaba pre
visto que los ciudadanos eva
cuados permaneciesen varias 
horas en estas áreas de con
centración y regresasen a sú 
hogares por la tarde.

Por otra parte, el primer 
ministro británico, John 
Major, dijo ayer, al llegar a 
Washington para una visita 
oficial, que ha traído a Esta
dos Unidos un mensaje de 
apoyo al posible uso de la 
fuerza militar para expulsar a 
Irak de Kuwait en caso de 
que fracase una solución 
negociada a la crisis.

En su primer viaje al exte-

Herminio Iglesias, el presidente 
del Movimiento de Integración 
y Desarrollo (MID), Rogelio 
Frigerio, y la propia primera 
dama argentina, Zulema Yoma 
de Menem.

Desde la llegada del justicia- 
lismo al poder, en las elecciones 
de mayo del año 1989, la mayo
ría de los citados no ocultaron 
sus relaciones amistosas con el 
ex consejero militar ante el 
gobierno del general panameño 
Antonio Noriega, actual coro
nel retirado Mohamed Alí 
Seineldín.

rior desde que a principios de 
mes sucedió a Margaret That- 
cher, Major llegó ayer a la 
Base Aérea de Andrews, cer
cana a Washington, para 
entrevistarse con George 
Bush. Major dijo a la prensa 
que no existe posibilidad de 
un compromiso con el Gobier
no del presidente iraquí y que 
“una solución parcial es ina
ceptable”.

El problema de la invasión 
de Kuwait centró las conver
saciones entre ambos dirigen
tes en su primera reunión en 
la residencia campestre de 
Camp David, según fuentes 
norteamericanas.

Major declaró a la prensa 
norteamericana que si Husein 
se retira “de forma incondi
cional de Kuwait se evitará la 
guerra, en caso contrario es 
muy probable que estalle”.

Foto de archivo de la rebelión militar.

Desaparecen los 
símbolos del 
férreo 
estalinismo en
Albania

BELGRADO. (Efe)- En 
camión militar desmonto ay 
la estatua de Stalin del 
de Tirana, tan sólo uni Aíi d 
pués de la dimisión de 
mije, viuda del anteno lid 
albano, de la presiden J 
Frente de la Patria y 
la oposición proyecta a ^1 
del diario Kesuig* 
democrático”.De madrugada y « «^ 
dalo, el mismo día del c 
picaños de Stalin, P. gjy 
bronce” que formaban as es^^ 
tuas de Stalin Y J^^¿e un 
preferida de fos chis 
población rnediter 
nuncá creyó en la r g ^^^^ 
linista del queTue s j| 
Hoxha, quedó rota y 
los pedestales, vacío ,

El Gobierno aí^^®^T,¡ciól 
prohibió ayer , rel^ 
pública de “fos si 
cionados con Stalin ij,A 
ha cambiado y po ® , ^ síné 
necesario presanAf* i 
bolos estalinistas , agr - T 
nota. . •HeNexlunÜf 

Con la dimisión de ^^ 
Hoxha, defensora c ^j 

logia de su ^¿bolos 3 
montaje de 1 ^^ ^sta^ 
estalinismo, el F.^ ¿el TJ 
albanés y del n ^^.^^^ 
bajo, Ramiz dadores- 
bar, según los Í^ocracia-’^ 
conversión a la -¿jj de p^ 
la reciente autor ^^^^nisti 
tidos políticos

Elecciones

El Partido ¿ 

rado por Gra pfepar^ j 
ha comenzado Alebraran j 

tó la intencón de g^ g,dart 
culo al esc^l ^^ 

ex «tteP^'í,, Demect’^ 
mental “F«"“*ye»'g 
refugiado ^¡l creando "jJ 

gen de P°I'"“ «den" i 
lar a la del ^^^|jv Fa^^^jii 
coslovaquia, De”"^' Í

Í de lo® 
pacifica E |3via. 
están en i »

M.C.D.2022
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LAS EMPRESAS DE 
ASTILLA-LA MANCHA 

ESTAÑEN 
NUESTRO CENTRO 

DE ATENCION

4

¿Qué es el Centro de Atención
Apresaría! Santander?

Un Servicio nuevo, llevado por 
profesionales, para informar 
y asesorar sobre las ayudas 
y oportunidades que puede 
®>bir una Empresa.
^n una gestión personal, ágil, 
ifetay a la medida de las 
“Kesidades de su empresa.

GtZ4£M£>4Z4/?>l

CUENCATOLEDO

CIUDAD REAL ALBACETE

¿Qué ofrece?

La más completa información sobre:
a) Productos y Servicios objeto de su 

negocio.
b) Ayudas financieras. 

Contactos Internacionales con 
otras empresas.

Llámenos a nuestro Centro de Atención 
Empresarial en Castilla-La Mancha.

Teléfono (925) 25 44 78 
Las Empresas de Guadalajara serán atendidas 

en los teléfonos; (91) 581 43 56 - 581 46 96

Banco

Santander

hO
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El portavoz presidencial aseguró que no trataron la renuncia presentada por el ministro de Exteriores

Gorbachov se reúne con Shevardnadze, 
horas después de la dimisión de éste

Miembros del । 
Consejo 1 
Nacional de ■
Camboya buscan v 
la paz en París "^

A, Yakovlev, ex miembro del PoUtburó, asegura que existe *‘una ofensiva muy fuerte de la derecba^^

EI presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, y el 
ministro de Asuntos Exte
riores, Eduard Shevard- 
nadze, celebraron ayer una 
entrevista en la que no tra
taron la dimisión presen
tada el Jueves por este últi
mo, dqo el portavoz pre
sidencial, Vitali Ignatenko.

MOSCU. (Efe).- “Los dos 
dirigentes abordaron los asun
tos cotidianos”, aseguró el 
portavoz en los pasillos del 
Kremlin, donde se celebra el 
IV Congreso de los Dipu
tados.

El portavoz añadió que el 
ministro seguirá, de momento, 
al frente de la diplomacia 
soviética y confirmó que la 
próxima cumbre entre el pre
sidente Gorbachov y su colega 
estadounidense, George Bush, 
se celebrará, tal como esta 
previsto, del 11 al 13 de febrero 
próximo.

Ignatenko añadió que des
pués de la dimisión de She- 
vardnadze, la propuesta, no 
formulada públicamente, de 
que el ministro fuese vicepre
sidente “ha quedado invali
dada”.

Complot conservador

Por otra parte, Aleksandr 
Yakovlev, asesor del presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
y miembro del Consejo Pre
sidencial, declaró ayer a Efe 
que el ministro de Asuntos 
Exteriores, Eduard Shevarad- 
nadze, ha sido víctima de los 
mismos conservadores que 
hace meses acabaron con él.

Yakovlev aseguró que “las 
mismas personas que me liqui-

daron a mí, acabaron luego 
con Bakatin y más tarde con 
Shevardnadze”.

El asesor presidencial 
renunció a seguir en el Polit- 
buró del Partido Comunista 
dp la URSS (PCUS) durante 
XXVIII Congreso, el pasado 
mes de julio, después de reci
bir durísimas críticas por sus 
actuaciones de corte liberal.

Bakatin, hombre de posi
ciones centristas y hasta hace 
poco más de dos semanas- 
ministro del Interior, fue sus
tituido por Boris Pugo, un 
dirigente del PCUS en el 
Comité de Seguridad del 
Estado.

“La derecha está lanzando

La resolución del Consejo de Seguridad 
sobre Palestina no preocupa en Israel

JERUSALEN. (Efe).- La 
resolución del Consejo de Segu
ridad de las Naciones Unidas 
que condena a Israel por la 
represión contra los ciudadanos 
palestinos no preocupa dema
siado al Gobierno de Isaac Sha
mir, según se desprende de las 
primeras reacciones de protes
ta.

“Se trata de una resolución 
anti-israelí, injusta y unilateral, 
pero bien vista no tiene ningún 
aspecto operativo de peso”, 
declaró ayer el ministro de 
Asuntos Exteriores, David Levy, 
a la radio estatal en Jerusalén.

La propuesta de una Con
ferencia Internacional de Paz 
para resolver el conflicto ára
be-israelí es “meramente decla
rativa”, e Israel no tiene inten
ción de cooperar con los obser
vadores de la ONU que actúan 
en este país y que informarán 
cada cuatro meses sobre la 
situación de los palestinos, afir- 
nó Levy.
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Gorbachov habló con su canciller tan sólo de asuntos cotidianos, según Vitali Ignatenko.

una ofensiva muy fuerte, y esta 
ofensiva es muy peligrosa”, 
anadió Yakovlev, a quien se 
considera introductor de la 
“glasnost” en la Unión Sovié
tica.

Respaldo progresista

Por otra parte, el Ghipo 
Interregional de Diputados 
(GID), el mayor bloque pro
gresista de oposición en el 
Congreso, difundió ayer una 
declaración en la que expresa 
su preocupación por la renun
cia del ministro de Exteriores 
y la posible amenaza de una 
dictadura.

Mientras tanto, el Congreso

El ministro añadió que los 
observadores militares de la 
ONU, que vigilan el armisticio 
con Siria en los altos del Golán, 
“están aquí con nuestro acuer
do, y todo cambio en sus fun
ciones deberá contar con el con
sentimiento de Israel”.

El primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, se limitó a 
comentar que esta resolución 
“irá al archivo de la ONU”.

Por otra parte, el dirigente 
árabe de Jerusalén oriental, 
Hana Siniora, manifestó ayer 
que la resolución del Consejo 
de Seguridad de la ONU “no 
satisface las aspiraciones” de 
este pueblo.

“Esto es así porque no prevé 
la protección de los palestinos 
de Cisjordania y Gaza ocupadas 
por Israel, a pesar de que sus 
vidas están- amenazadas”, dijo 
Siniora, director del diario en 
lengua árabe “Al-Fajr”, quien 
señaló que, no obstante, “es un 
paso en la dirección correcta”. Isaac Shamir, primer ministro israelí.

de Diputados de la URSS con
tinuó ayer sus sesiones sobre 
el Tratado de la Unión, en 
medio de la conmoción cau
sada por la inesperada dimi
sión de Shevardnadze.

El general Mijail Surkov, 
jefe de la sección política de 
una unidad militar, señaló a 
los periodistas, poco antes de 
iniciarse la quinta sesión, que 
“si la decisión de Shevardnad
ze es irrevocable, tal como 
dijo ayer el portavoz de la 
Cancillería, no es una trage
dia”. El general negó que los 
militares, y en concreto los 
más inmovilistas, agrupados 
en el bloque “Soyuz”, estén 
detrás de los sucesos.

PARIS. (Efe).- Los do? 
miembros integrantes del Co 
sejo Nacional Supremo (CN 
encargado de buscar una sol 
ción pacífica y conducir a Ca 
boya hasta las eleccione 
comenzaron ayer en París u 
reunión de concertación.

El CNS está presidido 
Francia e Indonesia en las fí 
ras de sus respectivos ministn 
de Asuntos Exteriores, Rok 
Dumas y Ali Alatas, y asís 
Raffeuddin Ahmed, repre^ 
tante del secretario general 
Naciones Unidas, Javier Pw 
de Cuéllar.

En la reunión, que pod 
concluir hoy, los miembros 
CNS examinarán el anteproye 
to de plan paz elaborado 
el Consejo de Seguridad 
Naciones Unidas el pasado 
de noviembre.

La delegación del Gobie 
de Phnom Penh, formada 
seis representantes, 
el primer ministro, 
y participan el 
ministro y ministro de De 
el general Tea Banh, y e 
tro del Interior, Sin Song.

Representantes deJajP^^¡¡¡^

La oposición tripartto « 
representada por el 
derecha nacionalista, 
presidente del Frente^» 
de Liberación nei , 
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^dro^a intervenida en Madrid representa algo más de 15 millones de dosis

'31

S'

Incautados 144 kilos de 
cocaína a dos colombianos
El alijo podría haber alcanzado un valor de 10.000 millones de pesetas

doc 
Coi 

CNÍ
^ios de cocaína hieron incautados por funcionarios
twrpo Nacional de Policía pertenecientes al servicio

“*’ tapdacieates de Madrid. 
Can
onediDRID (Efe).- Inspecto- 
s un el Servicio Central de Estu- 

íntes de la Policía se 
) p( toon en Madrid, el pasa- 
i figt & 19, de 144 kilogramos 
listrc tína que dos ciudadanos 
oían íbianos habían escondido
asis interior de un automóvil

muy bién y que las dosis eran 
las adecuadas para las carac
terísticas de la niña. “La medi
cación debe tomarla para pre
venir cualquier tipo de rechazo 
y hasta la fecha todas las prue
bas que se le han realizado, eco-

cardiogramas, radiografías y 
analítica han sido completa
mente normales. Por lo tanto, 
hemos decidido mantenerle con 
la menor medicación posible, 
pero que a la vez nos ofrezca 
un margen de seguridad en la 
prevención de posibles compli
caciones”. El equipo médico 
que atendió a la niña esta satis
fecho con su evolución La mercancía fue descubierta en un vehículo.

1'

esei Ríes Benz, informó ayer 
al d tección General de la Poli- 
Pére
al d

'Cantidad de droga inter- 
lodri ^representa unos 15 millo- 
)S d( * dosis de cocaína que, 
oyei^i 'ez cortada y distribuida 
’PJLl®®rcado clandestino, 
d di 5 haber alcanzado un valor 
lo - a los 10.000 millones

iern ^n las investigaciones 
'°^ ^°^ colombianos 

a^a "los Alberto Sánchez 
Set y Oscar Rolando Gue- 

uua„ 
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ninis pe también participa au 
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’ ''^h’culo y pos-

fe “P"^^^’el viejo”, 
’^^^vara Sabo- 

^^^^erto Rincón, 
se .^lenidos estos indi- 
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^°"'‘e¡liario. Pos- 
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habían 
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Una inversión con sentido

Suscriba ahora en
la Caja de Valencia,

lo Último en
Fondos de Inversión

FONDTESORO
La inversión de interés común

/^^ CAJA DE VALENCIA
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Refutando así la teoría tradicional que otorgaba al francés Braque la paternidad de este movimiento

Josep Palau Fabre atribuye a Picasso 
la creación del movimiento cubista

Aparecen los i 
restos de un { 
caballo que son 
los más antigut 
de la Península

Para el especialista barcelonés resulta crucial la fecha de las primeras creaciones del pintor malagueño

Josep Palau Fabre, uno de los más destacados espe
cialistas mundiales en la obra de Picasso, atribuye al 
pintor malagueño la creación del cubismo, refutando 
la teoría tradicional que otorgaba al ñ’ancés Braque 
la paternidad de este movimiento artístico. Fabre publicó 
recientemente la obra ^Picasso. Cubismo (1907-1917).

BARCELONA (Efe).- 
Palau Fabre, que reciente
mente ha publicado el 
exhaustivo estudio “Picasso. 
Cubismo (1907-1917)”, que 
recoge ocho años de inves
tigaciones sobre la obra del 
artista español en este perío
do, dijo que hay “una pri
macía absoluta de Picasso en 
el descubrimiento y elabora
ción del lenguaje cubista”.

El libro, continuación cro
nológica del anterior “Picas
so vivo. 1881-1907” (ambos 
editados por Polígrafa), parte 
desde el mismo punto en que 
concluye el anterior, el año 
de realización de “Las seño
ritas dé Avignon”.

Al margen de los antece
dentes cubistas que Palau 
Fabre reconoce en la obra 
picassiana anterior al movi
miento, para el especialista 
barcelonés resulta crucial la 
fecha de las primeras crea
ciones encuadradas en esta

nueva relectura artística; “Las 
señoritas de Avignon”, de 
1907, y “Gran desnudo”, de 
Braque, de 1908.

En el reconocimiento oficial 
de Braque como impulsor del 
cubismo subyace además;" 
según Palau, un problema 
sociológico: “Kanhweiler, 
entonces principal coleccionis
ta y valedor de los artistas de 
la vanguardia en París, optó 
por exponer piezas de Braque 
en la primera exposición 
cubista por miedo a un recha
zo antifrancés por el origen 
español de Picasso o Gris.

En su libro, Palau Fabre 
descubre nuevas obras de 
Picasso, de las que hasta ahora 
no se tenían referencias, eje
cutadas en Gosol en el Pirineo 
leridano (1906), Horta de 
Ebro (1909) y Cadaqués 
(1910), donde el cubismo 
picassiano alcanza su punto 
más abstracto.

Palau, que colabora con el

■

Palau Fabre ha publicado un estudio “Picasso. Cubismo (1907-1917)”.
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comité de identificación de los 
cuadros de Picasso, afirma que 
aún queda mucha obra del 
pintor por analizar -cita el 
“Arlequín” del Museo de Bar
celona- e incluso por descu
brir.

El especialista barcelonés 
documenta la existencia de 
cuarenta obras dibujadas en

1̂

Los restos de un caballo, «U 
siderados los más antiguosBH 
España encontrados en un 
miento ibérico, se han haU^H 
en la partida “la Regenta”, 
la ciudad castellonense 
Burriana, informó ayer el difl^ 
tor del Museo Histórico 
cipal, Norberto Mesado.

Los restos del equino tieB ‘ 
una antiguedad de 2100 
antes de Cristo y han sido B , 
cubiertos en un yacimientoB. 
la época ibérica. B

El hallazgo se ha produ® 
cuando se abría una zanja 

Cadaqués, algunas de las cua
les apuntó y luego concluyó 
en París, mientras que hasta 
ahora sólo se tenía conoci
miento de seis o siete obras.

Según el especialista, un 
estudio minucioso podría dar 
como fruto la documentación 
de dibujos y lienzos descono
cidos de momento.

enterrar el oleoducto Í 
Campsa está instalando w 
llevar el combustible desdj 
refinería situada en El m 
11o”, Castellón, hasta la cuj 
de Valencia, y gracias a uní 
venio de colaboración arqJ 
lógica suscrito por 
y el ayuntamiento de Burra 

Según Norberto Mesadd 
descubrimiento del equino 
hizo el pasado día 12 de dial 
bre, pero hasta hoy n 
hecho público “?”^®.® « 
de que desaprensivos mtent 
sustraer estos restos.

Norberto Mesado ha se 
do que los restos pe 
a la ép«* »t^£*t' 
terísticas de la ’’”da a 
bronce que se ha 
“aunque no se pue 
con exactitud el sig 
pertenece la estru

iM

^ w la cabeza
Al frente de la información y 

de la credibilidad. 
Una voz viva e indecenteUhade'"^

fe
^

RADIO POPUL^
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3 se' un excelente nivel de juego.
i^wiles han demostrado

1 ten
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Los jugadores del filial albaceteño han finalizado la primera fase en la segunda posición

Albacete juvenil jugará a partir de
)ntra 
)ncr( 
al 
ósfi

enero por el ascenso en la sub-19
Los últimos partidos fueron los más complicados para el conjunto manchego

«e juvenil está realizando durante la presente 
^^^ ntagníñea campaña en la que ha que- 

^^ ^^ Prímera fase, lo que le da derecho
3 partir del próximo 13 de enero la faseS
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O

FA.

del filial 
del 

W 'aber ? E°^ ^^ ascenso 
^^ ’^^do una pri- 

■’^ífon buena, donde 
??*ficados en 

^'°^ detrás del 
otros dos 

^r®»leaT pasado 
’Hb 1 Í ^'guiente fase 

® .Móstoles y el 
9^e el 

» ''Célere no con-

iB. ^ partir del próxi-

mo mes de enero por con
seguir el ascenso a la categoría 
sub-19.

La trayectoria seguida por 
los manchegos ha sido de una 
gran regularidad, ya que su 
línea de juego ha sido cons
tante en los partidos dispu
tados, a excepción de los últi
mos encuentros que disputa
ron, donde el equipo bejó un 
tanto con respecto a sus 
posibilidades.

Como el propio entrenador 
de los juveniles, Vicente Gon
zález Vizcaíno, comentó tras 
disputarse el último partido de 
la primera fase “ese es el 

’^’^vocados los candidatos para 
^®lección castellano-manchega

LT

está ®® “"^^' ^^ 
■ P^^'^'sta una 

Ó^ i^8^dores pre-

la V?’ P®''^ ^O’’- 
t-^*hcía "?“" Cas-

1 ^^ P'^tbol 
¿,®V^alesvan

k la Fede-

| Pertene-

cientes a los diferentes equipos 
de la provincia de Albacete:

At. Albacete juvenil: Bernar
do González Torres, César 
Moya Cano, Javier Villalba 
Jimeno, Ramón Martínez 
Ocreos, David Sánchez Castillo. 
C.D. La Roda: Jan Antonio 
Sevilla Escribano, Juan Arenas 
Serrano, José Castillo Martínez. 
Escuela de Fútbol de Albacete: 
Carlos Espinilla Navarro, Luis 
Manuel Camins Díaz, José 
Copete Culebras, Francisco 
Javier González Tébar, Tomás 
Sánchez Prieto. C.P. Los LLa- 

momento de juego en el que 
nos encontramos ahora, no 
jugamos como sabemos hacer
lo y lo que hay que esperar 
es que recuperemos el tono 
que hemos mantenido durante 
todo el año cuando volvamos 
a jugar en enero”.

Responsabilidad

Quizá los nervios y la res
ponsabilidad de saber que 
podían estar entre los cuatro 
primeros clasificados y pasar 
a jugar la fase de ascenso fue
ron algunos de los motivos del 
bajón sufrido por los meren
gues en los encuentros finales, 
ya que salieron derrotados en 
Mallorca (3-0), empataron en 
el Campo de la Federación 
frente al Rayo Vallecano (1-1), 
empataron en la la Ciudad 
Pegaso contra el Atlético de 

nos Pozo Majano: Francisco 
José Bautista Luján. Peña 
Madridista Almansa: Vicente 
López Iñiguez, José David Viz
caíno Soriano, José Antonio 
Bonete García, Fernando Alva
rez Sánchez, Emiliano Ruiz 
López. At. Tarazona: Santiago 
Royo Aroca, Basilio Sánchez 
Moratalla, Juan A. Garrido 
Picazo, Juan Francisco Ruiz 
García, Juan Picazo Garrido, 
Santiago Ruiz Bonilla.

Todos los jugadores son naci
dos en los años 1975 o bien 
en 1976.

Madrid (1-1) y finalmente con
siguieron la victoria en el par
tido disputado la pasada 
semana ante el Fuenlabrada 
(3-1), después de llevar varias 
jomadas sin ganar, aunque 
para Vicente González “con
tra los madrileños no se jugó 
bien, pero no por los nervios, 
sino porque cometimos 
muchos errores”.

Lo cierto es que exceptuan
do esos últimos encuentros los 
manchegos han mantenido 
una muiy buena línea, con
siguiendo victorias tan sona
das como ante el Mallorca, 
donde los albaceteños golea
ron al conjunto balear por un 
inapelable 5-0.

Por lo tanto a partir del 
próximo rnes de enero se 
podrá seguir las actuaciones 
del conjunto filial en su inten
to por ascender de categoría.

Convocados los jugadores cadetes.

Partido amistoso del C.V. Albacete.

El Club Voleibol 
Albacete juega 
esta tarde frente 
al cojunto del 
Leganés

LT

Esta tarde a partir de las 
19,00 horas las jugadoras del 
C.V. Albacete se enfrentarán al 
conjunto del C.V. Leganés de 
Madrid en el “Trofeo Delega
ción Provincial de Voleibol”, 
Este encuentro amistoso se 
celebrará en el Pabellón del 
Parque y sirve de preparación 
de cara a la Fase Intermedia 
que disputará el equipo de 
Albacete a partir del día 12 de 
Enero de 1991, fecha en la que 
se inicia la Liga de Voleibol.

Para el partido de esta tarde 
se ha elegido a un rival fuerte 
ya que el C.V. Leganés pasa 
por ser un equipo muy com
petitivo y que ha demostrado 
una brillante actuación en la 
Primera Fase del Campeonato 
Nacional de Liga.

Lo mismo ocurre con las 
jugadoras albaceteñas que han 
realizado en la primera fase del 
campeonato un buen campeo
nato y están realizando una 
buena labor en cuanto a equipo.

Por lo tanto todo indica que 
la emoción y el buen juego 
parecen ser las notas que pre
dominarán en el enfrentamien
to entre las madrileñas y las 
jugadoras de Albacete para el 
encuentro de hoy.

Debido a que a los dos equi
pos este partido les sirve como 
preparación y no se juegan nada 
más que el conseguir una vic
toria hará que se pueda ver 
auténtico espectáculo.

Circuito de Albacete

Ayer Mr. Josef H. Zeg- 
waard, Presidente de la Comi
sión de Circuitos de la F.LM. 
(Federación Internacional de 
Motociclismo), visitó minucio
samente las instalaciones del 
Circuito de Albacete, acompa
ñado del alcalde de la ciudad, 
José Jerez y el pr4esidente de 
la Federación Española de 
Motociclismo, Oriol Mauri.

Finalizada la visita manifestó 
que se ha encontrado en ún 
circuito moderno y con unas 
excelentes condiciones de segu
ridad. Dentro de unos días se 
espera que la F.I.M. confirme 
la homologación definitiva para 
la celebración en este circuito 
de todo tipo de pruebas inter
nacionales de motocilismo.
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“Este año no tengo que ayudar a nadie, sino estar lo más arriba posible en la clasificación”

El piloto Jordi Arcarons confía en 
realizar un buen papel en el París-Dakar

^^Respeto al 
París-Dakaf^

El piloto de Cagiva tie-1 
ne una opinión muy par-j 
ticular sobre esta nuevá

En ¡a anterior edición el corredor logró una merecida séptima posición

Por cuarto año consecutivo 
Jordi Arcarons estará pre
sente en el París-Dakar y 
en esta ocasión afírmó que 
está convencido de realizar 
un buen papel, porque con
fía plenamente en sus fuer
zas. Arcarons pilotará una 
Cagiva ^Elefant 900”.

BARCELONA (Efe).- Arca
rons aseguró que se encuentra 
en una inmejorable situación 
dentro del equipo italiano para 
mejorar la séptima posición que 
logró en la pasada edición, por
que “no salgó con ordenes de 
ayudar a nadie, sino que mi 
misión es la de lograr la mejor 
clasificación posible”. Una 
muestra de la confianza que tie
ne depositada Cagiva en el pilo
to catalán, según relato el pro
pio Arcarons, fue la calificación 
de primer piloto que le cedió 
la marca italiana en el pasado 
Rally de los Faraones, prueba 
en la que logró la segunda posi
ción final.

”E1 París-Dakar no es una 
prueba como otra cualquiera, 
ni tan siquiera comparable al 
Faraones, segunda prueba 
desértica del mundo, por lo que 
se necesita una preparación 
muy específica, tanto física

El París-Dakar es uno de los rallies más duros que existen.

mos trabajado

edición de la prueba afra 
cana, por lo que puso da 
manifiesto que “este 
Dakar me parece mu^

como sicológicamente”, explicó 
el piloto catalán.

Jordi Arcarons se ha entre
nado en el Centro de Alto Ren
dimiento Deportivo de Sant 
Cugat, bajo la dirección del pre
parador Juan de la Torre. “He-

sobre todo en
robustecer las piernas, debido 
a la lesión que sufrí hace unos 
meses de la que estoy muy recu
perado”, dijo.

Para el piloto catalán, los 
rivales a batir son sus compa-

ñeros de equipo y Carlos Mas, 
pero cree que “si todo va bien 
y no cometo errores de bulto 
en las cuatro etapas marathón 
de las que consta la prueba, 
puedo obtener una buena cla
sificación”.

similar al del pasado añol 
pero con la inclusión da 
cuatro etapas marathóa^P^ 
que aportan una durezas c 
suplementaria sobre toda olije 
las tres últimas”. I tó 

Arcarons declaró qua
“tengo un respeto mua Mj 
grande al Dakar, perjpons; 
ello no hará que salga coflias \ 
miedo de caenne o tene^reuni 
algún accidente por culpa ik é 
de los nervios, creó quia di 
estoy bastante curtido eOciald 
el Dakar y no voy a comido i 
ter fallos tontos”. Jijean 
París-Dakar es uno de loado e 
rallyes más duros 
cuantos se disputan pjRobe 
las condiciones en las qj cista I 
se desanolla y a la 'Jponei 
uno de los más peligroso! Ja ti 
Toda la vistosidad de Jíelui 
rallies se ve aquí dobla® ^t 
al disputarse por el no® serio: 
de Africa, donde las te® coa 
peraturas, la arena, JJajuda 
Íormentas de aj®» ^J* 
algunas de las dificilísima 
con las que se tienen 
enfrentar todos H» ^ * 
tieipantes que se J te
ben para disputar una 1*: 
las pruebas mas 1*5
sanies del calendati|*iiii 
internacional. ■ ®^I
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PRIMER ANIVERSARIO

DOÑA MARIA CEBRIAN NUÑEZ
(Viuda de Martínez Falero)

Falleció en Albacete a los 91 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Sus hijos, Manolita, Pilar y M® 
político, José Vela Torrecillas; 
demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA

Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy sábado 
tarde en la Iglesia Parroquial de los Padres Franciscanos.

de los 
nietos

día 22 a las

Llanos; hijo 
sobrinos y
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Entre los objetivos del conjunto madrileño destaca el ganar alguna etapa en la Vuelta a España

Wigarma celebró su primer acto como 
equipo profesional de ciclismo

losé Luis Navarro, Roberto Córdoba y Enrique Carrera son las principales fíguras de este conjunto

H equipo Wigarma, nuevo en el pelotón profesional 
(¡pañol, celebró su primer acto en esa categoría para
la cual no cuenta con un líder defínido y sí con el

^jetivo de brillar en las diferentes pruebas del calen
do español, que dentro de

se va a iniciar. Uno de los retos del equipo madrileño, 
que tras la experiencia de dos años en el campo afí- 
cionado hace uno meses decidió dar el salto a la máxima 
categoría, no va a ser otro que el dejar de ser uno

los coiquntos más modestos del pelotón español.

MADRID (Efe).- Los res
ponsables del grupo de empre-

1 COI sas Wigarma han conseguido 
tener
:ulpi 

qu( 
loen 
orae 
, E 
lelo

junir un plantel con garantías 
* éatos en las pruebas de 
® día o para la victoria par- 
Jl de etapas, pues han logra- 
* que ilustres como el
lampeón de España de fon- 
® en carretera José Luis

' ‘^^ Navarro, la eterna
P» 

squ

- ----- -promesa
Roberto Córdoba o el velo-
®ía Enrique Carrera antes de 

' L f ^^ carrera depor- 
° ?i^“®^ ^^^ nueva ocasión 
e>« fe lucirse.

nort 
tem 

i Sffl 
tade 
iq» 

pal

iteri 
Jari

^tos tres hombres van a 
bs pilares del equipo, pues 

Jj^ ^’^perencia deben de 
- ^ a los jóvenes para que 
^sen el cambio de cate- 

' ^^ y triunfen en determi- 
cañeras. Para incentivar 

¿2'^®^’^ ^®^ respon- 
deportivos del Wigarma 

^pensando introducir pre- 
F^P^^’^H por victorias, 

** que cada día vá 
^^ ^^g® ®” ®^ ciclis- 

iiiiiLP’?’^^*P^^”^ente en los 
>s de élite.

'“^ objetivos depor- 
nuevo equipo madri- 

s ^^ ganar una eta- 

kuna k ^^^ supondría 
L hazaña y que según
h^í^^Werdel equipo 
fó** ‘os 150 mUlones 
bsiir ^^ ^^^ calculan va a

poco más de un demes

El próximo año habrá un nuevo equipo dentro del pelotón español.

C
>\

^t^de
acoplamiento

NI

"^ Fro 5- director depor- 
t^ n”^*^ Nieves es la 
Kvpt^^® ^^ acoplamiento 

y jóvenes. “El 
^^y diferente al de 

^^*^ corredores 
Pson’ ^’^^^ras que el 
1 nuevos, corredores

que tiene mucha experencia 
y que tampoco han tenido 
muchas responsabilidades al 
tener que trabajar para otros”.

El calendario todavía no 
está decidido, pues confían en 
participar en varias pruebas 
del calendario italiano, portu
gués, suizo e incluso francés. 
“Nos- han fallado algunos 
fichajes y por ello hemos teni
do que renunciar algunos 
compromisos que teníamos en 
el extranjero. La plantilla es 
amplia y nos permite acudir 
a varias carreras al mismo 
tiempo, pero dependemos un 
poco de los resultados, por lo 
que nuestros objetivos se van 
a centrar en España para que 
asi nos abran las puertas en 
otros países”.

La ficha más alta será la 
de Roberto Córdoba con ocho 
millones de pesetas; mientras 
que las más bajas serán las 
de varios neoprofesionales con 
1,5 millones. Está firma, de 
momento, tiene previsto estar 
en el ciclismo profesional tres

años. El equipo madrileño 
realizará una concentración 
del 21 al 31 de enero en la 
localidad malagueña de Nerja, 
desde donde partirá directa- 
menta hacia Chiclana, lugar 
donde se iniciará la Vuelta a 
Andalucía el 5 de febrero y 
que supondrá el debú de este 
conjunto en el ciclismo pro
fesional.

La plantilla del Wigarma es 
la siguiente:

José Aracil, Enrique Carre
ra, Roberto Córdoba, Manuel 
Domínguez, Antonio Esparza, 
Fernando Ferrero, Miguel 
Angel García, Jesús García 
Real, Thomas Jorgensen 
(DIN), Jesús Cruz Martín, 
Juan Jose Martínez, Antonio 
martinez, Jose Luis Navarro, 
Francisco Ochaita, José 
Rolando Ovando, José Andrés 
Ripoll, Marcial Rodríguez, 
José Miguel Rojo y migue! 
Vos.

Directores deportivos: 
Francisco Nieves y Miguel 
Triguero.

Vuelta a 
España

El equipo ciclista, 
Wigarma, nuevo en el 
pelotón profesional 
espera conseguir al igual 
que el resto de los con
juntos españoles sus 
mayores resonancias en 
la Vuelta a España, con
siguiendo vencer en 
alguna de las diferentes 
etapas que se disputen 
por el territorio español. 
Aunque es probable que 
el conjunto madrileño 
participe en varias prue
bas en diversos países 
como pueden ser Fran
cia, Bélgica Italia o Por
tugal lo hecho es que 
el Wigarma daría por 
recompensados todos su 
esfuerzos si logran ven
cer en casa y más en 
la prueba cumbre del 
panorama español como 
es la Vuelta. Pero no 
va a ser este equipo el 
único que se va a volcar 
intentando conseguir 
una victoria en alguna 
de las etapas, sino que 
casi todos los equipos, 
ya sean más o menos 
poderosos pretenden 
conseguir la victoria en 
la Vuelta, por lo que 
ello conlleva de publi
cidad, minutos en tele
visión, a parte del pres
tigio para el equipo que 
obtiene la victoria.

Por tanto muchas 
serán las dificultades 
para este nuevo conjun
to madrileño de hacerse 
con la victoria, pero al 
menos parten con la 
ilusión.

n

U^w SALVA
1 Sangre es muy seguro porque 
’^^erial es estéril y de un solo uso

“Sito” Pons y 
Alberto Puig 
coincidieron en 
el circuito de 
Jerez

CADIZ (Efe).- Los pilotos 
españoles Alfonso “Sito” Pons 
y Alberto Puig se entrenaron 
ayer en el circuito de velocidad 
de Jerez, con el objeto de pre
parar el próximo Campeonato 
del Mundo de motociclismo. 
”Sito” Pons, al igual que el jue
ves, rodó en la pista andaluza 
durante toda la mañana, en una 
jomada en la que su equipo 
de mecánicos, encabezado por 
Antonio Cobas, ha examinado 
la respuesta de la Honda 500 
c.c. y estudiado los posibles 
cambios que se pueden efectuar 
en la máquina.

Aunque los tiempos emplea
dos por el ex campeón del mun
do de 250 c.c. no han sido del 
todo significativos y tampoco 
éste era el objetivo de “Sito” 
Pons, el piloto catalán ayer dió 
el giro más rápido a la pista 
jerezana en 1:51.49, todavía lejos 
de su mejor tiempo en este 
circuito.

Modificaciones en la moto

Pons se ha entrenado con 
la máquina que utilizó la pasada 
campaña, en la que las prin
cipales modificaciones que se 
estudian para introducir en la 
moto de 1991 se refieren a fre
nos y geometría general.

Antes de abandonar él cir
cuito jerezano, “Sito” Pons se 
mostró contento con lo reali
zado en estos dos días, en los 
que si ha podido rodar con tran
quilidad, todo lo contrario a lo 
que le ocurrió los días 3 y 4 
de diciembre, en los que la llu
via le impidió entrenarse a ple
no ritmo.

"Ahora lo importante para el 
equipo no era hacer buenos 
tiempos, sino probar algunas 
modificaciones que están en 
estudio. Lo de rebajar tiempos 
ya lo intentaré en otra opor
tunidad, porque creo estar en 
condiciones de bajar los mejo
res tiempos que todavía tiene 
registrados este circuito”, 
comentó Sito Pons.

Alberto Puig, quien abando
nó la pista jerezana en la tarde 
de, tuvo algunos problemas en 
su Yamaha y ha rodado con 
algunas dificultades y durante 
poco tiempo.

¡VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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Tercera derrota de los de Oregón en veinticinco partidos
Tras pedir asilo político el Jueves en España

Derrotas de los Portland
Trail Blazers y Ufah Jazz

Los Celtics continúan con su imparable racha de triunfos

Dos jugadores de Albania 
pueden ir al Isla Cristina

Utab Jazz y Portland Trail Blazers salieron derrotados 
en sus visitas a Atlanta Hawks y Golden State Warriors, 
mientras que los triunfadores de la jomada fueron 
Boston Celtics, Houston Rockets y Seattle Supersonics, 
Con la de ayer esta es la tercera derrota de los Blazers 
en veinticinco partidos.

NUEVA YORK (Efe).- En 
Atlanta, Karl Malone se que
dó en 17 puntos y, por tanto, 
los Jazz fueron a remolque 
todo el encuentro y perdieron 
por 105-87, En las filas de 
los Hawks Dominique Wil
kins mostró gran efectividad 
y terminó con 20 puntos. Los 
Warriors se impusieron en 
Oakiand a los Blazers por 
125-118. Es la tercera derrota 
de los de Portland en 25 
partidos.

Los Celtics vencieron a

domicilio a los Homets por 
96-115, sexto triunfo consecu
tivo de los de Boston. Los 
Celtics no se adelantaron has
ta el final, pero se escaparon 
con Reggie Lewis como máxi
mo anotador.

Tras disputarse una prórro
ga, Houston Rockets ganó a 
Orlando Magic por 128-126. 
Sleepy Floyd marcó tanto la 
canasta del empate como la 
de la victoria, y Akeem Ola- 
juwon se anotó 24 puntos, 16 
rebotes y once tapones. En

Golden State consiguió la victoria.

SEVILLA (Efe) El equipo 
Isla Cristina, de la Regional 
Preferente andaluza, se ofrece 
para costear los gastos de estan
cia y acoger a los dos jugadores 
de la selección sub-21 de Alba
nia que solicitaron asilo político 
en España, Ilir Irma y Albert 
Stroni. Miguel Pérez, relaciones 
públicas del Isla Cristina, señaló 
que “tras la reunión en la noche 
del jueves de la junta directiva 
se pensó en esta posibilidad, en 
costear su estancia en nuestra 
localidad, para que pasen unas 
Navidades acompañados y no 
solos en un país extraño”.

si vienen y tienen aptitudes pu 
den pasar a la plantilla,d 
equipo”.

No obstante, Pérez confira 
que todavía no se habían puesi 
en contacto con Irma y Stroi 
quienes actualmente están al 
jados en el Albergue Municip 
de la Macarena.

Los dos futbolistas de

£/ 
Ga/ 
ayej

selección sub-21 de Albania so asp, 
citaron en la tarde del juevi .^g

Presupuesto elevado

asilo político en España te ¿g^ 
hal^r jugado en Huelva conti jj^j.^ 
la selección de España en w 
partido que terminaron 
diendo los albaneses por 1-0 ® ^ ^ 
gol conseguido en el últini

las filas de Orlando, el novato 
Dennis Scott marcó 35 puntos 
y continuó su destacada 
actuación de esta temporada.

Solo por leer La Tribuna 
le puede caer un Clío.

Los directivos del Isla Cris
tina son casi todos propietarios 
de inmobiliarias y tienen capa
cidad económica para soportar 
este tipo de gastos y un pre
supuesto elevado, que asciende 
a catorce millones de pesetas.

Pérez señaló que su club ya 
ha tenido a prueba a dos juga
dores argentinos y a otros dos 
portugueses, uno de los cuales 
acabó en la plantilla.

El relaciones públicas' del 
club de Isla Cristina comentó 
que su ofrecimiento “es más 
humano que deportivo, aunque

minuto.
Ambos jugadores coment

ron ya que la decisión de ped
el asilo pollítico en España

L' 
dóf 
con:

ei asno pumuw vaa 
llevaban pensando desde n 
meses, ambos futbolistas re 
taron que en la noche del 
coles estuvieron hasta 1^ cum j^ 
de la madmgada en la d^ ;^^^ 
anexas al hotel u cami
de estaba concentrada la - ,^ g
ción albanesa, para 
ron conducidos P®’’^ .1 J una 
sevillano a las dependen j ^^^^ 
la comisaría del distrito1 
donde realizaron la sohí^mdJ^j^, 
asilo político, decisión Tj^jj.

íies 
lían

hace meses.

Duelo en baloncesto entre el 
Atlético y el Real Madrid

Coche del Año en Europa

1g

BASES DEL CONCURSO

MADRID (Efe).- El duelo 
regional que enfrentará hoy en 
el Palacio de los Deportes de 
Madrid al Atlético de 
Madrid-Villalba -que desde la 
llegada de Tim Shea ha ganado 
seis de los ocho encuentros dis
putados- y al Real Madrid, con 
la presencia de las cámaras de 
los entes autonómicos, será con 
gran probabilidad, el partido 
más interesante de la jomada.

No es sólo el aspecto depor
tivo el que primará en la deci
sión de los espectadores que se 
acerquen al Palacio o los que 
sintonicen sus televisores, ya 
que el partido presentará diver
sas notas extradeportivas que le 
darán mayor vistosidad.

consumó el 
la derrota en Malaga
Caja de Ronda, y 
comidilla de la . ^Q^cest 
diversos m^jitideros ^ 
ticos. Una derrota tend ^^^ 
consecuencias nías q ^j^j

bvi( 
>1181 

El 
i3ble 
bek

los 1 
^ui

U. 
W

^es

el gnipo^f Ki{,vas para w r*
También en - - ^gán 

Barcelona-Oyo de|
Pamesa V^eoo^
peztarán el í®ter ^^ 
nado al deporte ^j^s q “ 
sin desmerecer los p p^^^í

2?^i«^«* Í

Declaraciones de Jesús Gil

1- Cada cupón dará derecho a participar en el Sorteo, el cual se celebrará ante notario.
2- La fecha del Sorteo será el día 8 de enero de 1991.
3' Se admitirán cupones hasta el día 5-1-91 a las 14 horas.
4- No se admitirán cupones que no vengan debidamente cumplimentados.
5- Quedarán excluidos todos aquellos que pertenezcan al personal o familiares directos 

de los miembros de las plantillas de Acensa o de La Tribuna de Albacete.
6’ Los cupones se remitirán a La Tribuna de Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta, 

Albacete, figurando en el sobre 'Concurso Renault Clio' o entregándolos directamente.
7’ El ganador del Sorteo tendrá derecho a .un Renault Clio RL que se lo entregará 

La Tribuna de Albacete en el concesionario ACONSA en fecha a determinar.

La Tribuna
da Albacete

DIARIO INDEPENDIENTE

"*
4

í?

El partido de ida disputado 
en el Pabellón municipal de 
Collado Villalba acabó con vic
toria madridista y con unas 
polémicas declaraciones del 
presidente del conjunto de la 
sierra madrileña, Jesús Gil, 
quien consideró que las deci
siones arbitrales perjudicaron 
los intereses de su equipo.

Los villalbinos están atrave
sando un feliz momento de jue
go y acudirán al Palacio de los 
Deportes capitalino con ganas 
de revancha, que con toda pro
babilidad se verán incrementa
das con la prima que les ofrezca 
su presidente.

Sin embargo, el Real Madrid 
no puede permitirse el lujo de 
una nueva derrota, y menos a 
domicilio y frente a una entidad 
que insiste en ampliar la riva
lidad allende las fronteras fut
bolísticas.

La crisis de la sección de 
baloncesto del Real Madrid se

resa). . destacó” |

Grupo IFA-LAi ^njt, f 
Caixa que e^K
igual que el al
taráen tierras se^ g^^udiantd 
San Femando y 1

. el Elosua rel»»^ „ C* 
que les en£«nto¿3, aj 
del Rey -<1“® %n esta of^ 
de los leoneses en (a 
nen un pa^’^jA por 
narseendrama^f^^  ̂

tos, pueŝ ‘''¿n siete 

sifícacion, con 1
trece derro^ _^ comP^^ 

con los enfrent ^^ .
el Mayoral y .... manida

?®s¡c 
Mili 

^1 
Í^óii

U 
Pov

M

el Mayoral y - ^^g m^'j 
en Mála^J^joiid, el H ,

es el que nuc''^J„¿est| 1
interés de jg balo

en uno monjen
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E¡ campeón aventaja en dos puntos a su oponente, Anatoli Karpov

la
spu

Kasparov consiguió tablas 
en otra larguísima partida

)ues| Hoy se disputa la vigesimosegunda partida por el título mundial de Pedrez 
itroil—--------------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

S

n
^¡(.¡p^ fí campeón del mundo, 

7 Gary Kasparov, consiguió 
de W ’M hacer tablas con el 
asoliisp/ranfe y ex campeón, 
juew .Anatoly Karpov, después 

de 36 movimientos y nueve 
horas y media de Juego, . 

peí ^^ ^^ vigesimoprimera
1-0 ai ^^^^ ^^1 Campeonato 
íltiiá de/ amado de ajedrez.

aenta .^^^^ (Efe).- Karpov ini- 
pgjl no esta partida, el miércoles, 

lúa 1 ®® '^ imperiosa necesidad de
haci?®^ para poder conservar 
reU * posibilidades de llegar a

Achatar la corona a Kaspá- 
:uata Í”^». V» frente a la Defensa

do» 
sela
3 ful

lasc 
entr

0 tf 
nte 
do

1 ufl 
egí 
lanc

án

ifíci 
n3sl

üeá 
0 

Mí

^diade Rey, utilizó el ataque 
M«misch, muy agresivo. El 
^peón abandonó la varían- 

Byrne que había utilizado 
primera partida y siguió 

* línea teórica esperando 
desencadenase el ata- 

blanco.
fí partida, hasta el 

L®^"^? ^cl aplazamiento, 
seguida con el interés que 

. los esfuerzos de uno de
Pot alzarse con 

im, ”? y ^d otro por tener 
precisa defensa.
'^’^^^® y las alas del 

^^^^ ^Q^ escenarios de 
plantea 

los .c^’^oques opues- 
piezas se mueven 

0 a otro lado del tablero. 
iainip^° momento del apla- 
b 011 ^® ttna posición en 

y grandes 
pensaban , en su 

aspirante 
“oa ligera ventaja.

1

El
Kasparov con- 

^iciólí^^^’^ ®“ ^^^ ^^^^^^^ 
cp y’ efectivamente, 

a t ?^^8^^taban cuanto 
^r r? ¿^^ ^' aspirante en 

el rey al cam- 

n?^^^^ .secreta de Kar
ime b ^^^^° demasiado ya 
* «M??^ pen- 

^^^ bastantes 
, ^^aes para las blancas.

Karpov no pudo derrotar al campeón.

Los 46 movimientos juga
dos ayer tuvieron emoción y 
pasión. Karpov luchó hasta el 
último segundo buscando, 
quizás, la imprecisión de su 
riyal y agotando todas las 
posibilidades de que disponía.

Pero el campeón que tenía 
la ventaja de contar con dos 
puntos de diferencia y de 
saber que un empate favo
recía aún más sus posibilida
des, luchó también para ven
cer - tenía alguna posibilidad 
y consiguió al final unas tablas 
que deciden el campeonato.

Es muy difícil que Karpov 
pueda ganar las tres partidas 
que quedan. Los dos adver
sarios se conocen ya dema
siado y queda poco lugar para 
las sorpresas. El aspirante se 

• tendrá que resignar una vez 
más- salvo sorpresas de últi
ma hora- y esperar la siguien
te ocasión dentro de tres 
años.

Después de esta partida, 
Kasparov aventaja a Karpov 

por 11,5 a 9,5.
La vigésimo segunda par

tida, en la que Kasparov con
ducirá las blancas, se jugará 
hoy a las 17,00 horas (16,00 ' 
GMT) en el Palacio de Con
gresos de Lyon.

Pase lo que pase en esta 
partida todo parece indicar 
que el campeón va a reterer 
nuevamente el título en su 
poder, ya que es prácticamen
te imposible que Anatoly Kar
pov pueda vencer a Kasparov 
en las tres últimas partidas 
que restan para que finalice 
el campeonato. De esta 
manera Kasparov retendrá el 
título de campeón del Mundo 
frente a su eterno rival Kar
pov que tendrá que esperar 
otros tres años para poder 
aspirar otra vez al título. Kas
parov ha demostrado en este 
campeonato su superioridad 
ofensiva sobre Karpo, aunque 
no ha barrido a su rival, como 
según dijo era su intención 
en este mundial.

Sanción de seis meses para el búlgaro Stoichkov

“El Barcelona no puede 
aceptar la sentencia”

BARCELONA (Efe).- José 
Luís Nuñez, presidente del 
FC.Barcelona, dijo al conocer 
la sanción de seis meses por 
parte del Comité de Apelación 
de la Federación Española de 
Fútbol al jugador azulgrana 
Stoichkov, que el club catalán 
no puede aceptar dicha senten
cia. El mandatario barcelonista, 
que señaló que “tendría que 
dimitir el Comité de Apelación 
por su dictamen desproporcio
nado”, indicó también que ten
drían que analizar cuando se 
ha producido una sentencia 
como ésta.

José Luís Nuñez, que impro
visó una conferencia de prensa 
en el Palau Blaugrana al ente
rarse de la noticia, cuando pre
senciaba el partido de Copa de 
Europa de baloncesto entre su 
equipo y el Aris de Salónica, 
subrayó: “yo siempre he creído 
en la justicia, pero nunca en 
las manipulaciones”.

“No bay una justicia reaP

Nuñez añadió sobre este 
aspecto que “lo que pasa es 
que la justicia deportiva que se 
practica en Madrid es muy difí
cil. Considero que en este caso 
no hay una justicia real”.

”Debemos ser fríos -indicó 
Nuñez-, con mucha tranquilidad 
y seriedad hay que analizar bien 
con todas las consecuencias

El búlgaro Vitanov no 
fichará por el Betis

SEVILLA (Efe).- El jugador 
búlgaro Peter Vitanov, quien ha 
estado a prueba durante la últi
ma semana en el Real Betis 
Balompié, no fíchará por el 
equipo sevillano al no satisfacer 
al técnico José Luis Romero. 
Vitanov, quien tiene reservado 
billete de avión para partir 
hacia su país a las 9:00 horas 
de hoy no firmará con el Real 
Betis más por motivos tácticos 
que porque sea un mal jugador, 
según ha comentado estos últi
mos días Romero.

Además, el jugador búlgaro 
sufrió en el entrenamiento de 
ayer un problema muscular, por 
lo que según Julen Viktor, 
quien hace funciones de intér- 

quienes forman el Comité de 
Apelación, su sentencia y cuales 
han sido las vinculaciones, asi 
como las presiones que han 
podido tener”.

Jose Luis Nuñez agregó que 
“esto es lo primero que hay que 
hacer, porque es impropio que 
se pueda producir este hecho, 
aunque tambien se puede decir 
que esto es normal, es una con
secuencia de lo que ha pasado 
siempre en el fútbol español”.

Cuestionado el presidente 
azulgrana por la posibilidad de 
que dicha sanción se haya dic
tado con la intención de per
judicar al Barcelona, explicó 
que “estos hechos tienen 
muchos efectos, cualquier opor
tunidad puede ser aprovechada 
y cuando las cosas son injustas 
se cometen por algún motivo”.

José Luís Nuñez apuntó que 
“antes de que se supiera la sen
tencia, yo di instrucciones para 
que se investigara a los miem
bros del Comité de Apelación, 
porque desconfié cuando me 
anticiparon ciertas informacio
nes que se han producido”.

El presidente del Barcelona 
anunció que “una vez concluyan 
nuestras averiguaciones, hare
mos público quienes son estos 
señores”. Todo indica que el 
delantero búlgaro del Barcelona 
no podrá jugar con su equipo 
durante un buen número de 
jomadas. 

prete y representante, Vitanov 
no será contratado por la enti
dad sevillana.

No obstante, Hugo Galera, 
presidente del Betis, tendrá que 
recibir el informe del cuadro 
técnico para hacer oficial esta 
decisión, ya que durante el 
encuentro de Copa del Rey que 
enfrentó a su equipo frente al 
Badajoz no quiso confirmar este 
extremo.

No obstante los béticos bus
carán en algún otro extranjero 
el refuerzo necesario para 
intentar sacar al equipo de los 
últimos lugares de la clasifica
ción donde está situado con un 
total de ocho puntos y seis 
negativos.

si de verdad quiere ayudar al 
■ercer Mundo... r

Colabore coa Intermón
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Farmacias ^B El tiempo "5 Efemérides

ALBACETE 0 grados de mínima

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
DEL CUELLAR, Avda, de España, 28 (esquina 
Circunvalación) y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48 
(esquina L La Católica -La Veleta-)
De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda, de España, 
28 (esquina Circunvalación) y RODRIGUEZ SANCHEZ, 
Iris, 48 (esquina I. La Católica -La Veleta-)
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 (junto a 
Franciscanos) y MOLINA, Feria, 63
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 7 grados a las 17,40 horas de la tarde 
y la mínima de 0 grados a las 8 de la mañana. El cielo estuvo 
poco nuboso y el viento sopló en dirección 170 grados sur con 
una velocidad de 7,4 kilómetros por hora. La humedad relativa 
del aire fue del 76%.

Para hoy se esperan cielos nubosos en el Estrecho y parcialmente 
nubosos en los Pirineos y zonas altas de Canarias, y estará poco 
nuboso o despejado en el resto.

Habrá heladas nocturnas y nieblas matinales generalizadas en 
áreas del interior peninsular y Baleares.

Las temperaturas mínimas no experimentarán cambios por lo 
general y subirán algo las máximas.

Predicción por comunidades autónomas

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2. Refuerzo: 
De 9 a 1,30, LUIS ALARCON
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

- Comunidad de Castilla y León.- Algunos bancos de niebla 
y heladas matinales fuertes. Vientos flojos variables. Temperaturas 
sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos, brumas o nieblas 
matinales. Temperaturas en ligero aumento, especialmente las 
diurnas. Vientos flojos variables.

- Comunidad de Madrid.- Cielos poco nubosos, brumas o nieblas 
matinales. Temperaturas en ligero aumento, especialmente las 
diurnas. Vientos flojos variables.

- Extremadura.- Cielos poco nubosos. Brumas o nieblas mati
nales. Temperaturas en ligero aumento, especialmente las diurnas. 
Vientos flojos variables.

- Andalucía.- Cielos poco nubosos. Algo nuboso en Melilla 
y ,nubosidad de estancamiento en el Estrecho. Vientos de Levante 
moderados con rachas fuertes en el Estrecho, moderados en 
Alborán y flojos en el resto. Temperaturas sin variaciones 
importantes.

- Canarias.- Parcialmente nuboso en la zona norte y poco 
nuboso en el sur. Precipitaciones débiles más frecuentes en los 
sectores norte de áreas de montaña. Vientos flojos a moderados 
del noreste. Temperaturas sin cambios.

1522.- Solimán el Magnífia 
conquista la isla de Rodas.!

1849.- Dostoiewsky es indd 
tado ante el pelotón que ib 
a fusilarle.

1857.- Fuerzas aliada 
anglo-francesas toman la ciuda 
china de Cantón, gobernad

PAR
Vent

te 
pA 
pe 
2156

hasta 1901 por una comisiORC
anglo-francesa.

1933.- Las mujeres española (R
votan por primera vez en unas 
elecciones legislativas. |

1938.- Otto Hahn, director di

' en

química del Instituto Kam 
Wilhelm de Berlín, y su equi^ ;, j, 
consiguen la primera fisió Ky:
nuclear de la historia.

1947.- Guena civil china: 1 
comunistas llegan a las puert 
de Pekín.

MiTtt
VE

- Aprobación de la Const ¡j¡¡óq 
tución italiana, que establece u ^< 
Parlamento bicameral que elig ¡s^
al presidente cada 7 años.

1966.-Rhodesia del Sur aba
dona la Commonwealth. ^ 

1971.-KurtWaldheim,jetea
la delegación austríaca, elegí 
secretario general de la 0

1973- U OPEP acuerda e 
Teherán doblar el precio « 
barril de petróleo, loquea^ Q 
a una crisis sin preceden . 
los países industrializados. J

1982.- Egipto y los pale^ v 
se reconcilian en una en r J 
entre Yaser Arafat y c^P jNl 
sidente egipcio, Hosni MuWIW

rak •1988.- El presidente argehn, 
Chadli Benyedid, can J 
único, confirmado en s 9 
tras unas elecciones. 1

. La astronave
yuz TM” regresa a la .1con un accidentado a 1
tras permanecer 366 j
espacio. ,. jir^

1989.- Modrow y
gentes de las do ¿g^u^ 
¡bren la Puerta de
go, símbolo durante 
la división de Europa-

Crucigrama Calendario
'«cíe

SANTORAL1 ' 2

EL SQL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,34 y

Carteleras

_se pone a las 16,51 (H. S.).
La luna sale a las 10,31 y 

se pone a las 21,06 (H. S.).

Días hasta finalizar el año: 
11 días

11

ELOOÜERÍl

CAFETERIAS
Razón: 30 38 46

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. La 
última gran película de Bernardo 

Bertolucci.
“EL CIELO PROTECTOR”
Debra Winger, John Malkovich, 
Campbell Scott, Jill Bennett y 

Timothy Spall 
Sesiones: 5 - 7‘45 y 10*15 

TODOS LOS PUBLICOS

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. Cuando la fami

lia de Kevin se fue de vacaciones olvidaron 
un pequeño detalle: KEVIN.

“SOLO EN CASA”
Macaulay Culkin, Joe Pesci, Daniel Stem, 

John Heard y Catherine 0‘Hara 
SESIONES: 6 - 8'30 y 10-45 
TODOS LOS PUBLICOS 

Precio butaca Laborables: 350 Ptas.
Sábados. Domingos y Festivos: 400 Ptas.

DESEA A SUS CLIENTES 
Y AMIGOS FELIZ 
NAVIDAD

C/ General Villacampa, 4 
(Esquina Marqués de Villores)

® 22 25 51 (Pida su turno)

10

Santos Honorato, Quere- 
món, Demetrio, Flaviano y 
Zenón.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 354

o

HORIZONTALES: 1: 
Deseo ardiente. 2: Impresión 
que los rayos de luz reflejados 
en un cuerpo producen en el 
sensorio común por medio de 
la retina del ojo. 3: Caballo 
de mala traza y poca alzada 
(PI). 4: Agitador turbulento 
del pueblo (Pl). 5: Conservé, 
guardé en mí. Artículo (Pl). 
6: Pague. Dotado de alas. 7: 
Acuné. Arácnido de respira
ción traqueal o cutánea, pará
sito de otros animales o plan
tas (Pl). 8: Rescatarán de la 
esclavitud. 9: Relativo a la 
navegación (Pl). 10: Entrega
rás. 11: Al revés, apócope de 
santo.

VERTICALES: 1: Al revés,

masa de agua salada que 
cubre la mayor parte de la 
superficie terrestre. 2: Obli
gación. 3; Brinquen alegre
mente. 4: Congregación de 
personas que viven bajo cier
tas constituciones y reglas, 
como los conventos, colegios, 
etc. 5: Mine. Nombre ruso. 
6: Escoge. Querrá. 7: Regaló. 
Al revés, famosa ley derogada 
por Fernando VII, que excluía 
a las hembras del trono. 8: 
Conforme a la regla (Pl). 9: 
Hicieras ruido. 10: Al revés, 
en astronomía, cada uno de 
los dos puntos opuestos en 
que la órbita de un astro corta 
la eclíptica (Pl). 11: Señal de 
peligro y petición de auxilio.

CONTINUACION DE ESTRENO 
Del director de “Atracción fatal” y 
el guionista de “Ghost” la película 
más inquietante e inolvidable del 

año.

“LA ESCALERA DE JACOB”
de Adrián Lyne

Le persiguen y no sabe por qué. 
Se le acaba el tiempo...
Pases: 6 - 8*15 y 10*30
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HSÑSS HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Comienza una aven
tura totalmente nueva cuando un muchacho regre
sa a un mundo maravilloso en alas de su imagina

ción...

“LA HISTORIA INTERMINABLE ir 

(El Siguiente Capítulo)
Jonathan Brandis, Kenny MOrrison, Clarissa 

Burt y John Wesley Shipp 
SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45. 

TODOS LOS PUBUCOS 
Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 

Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

HOY TRES 
SENSACIONAL poseáis 
película g»?>‘’2iiw»"'*g®í

TODOS LOS
Precio butaca Sábados, Dom^y”'

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Por. 2: Pañal. 3: Caribes. 4: Mitología. 5: Róbala. adnO. 6: Arele.
Aleta. 7: Sale. Acirón. 8: Retirasen. 9: Samanta. 10: Sarta. 11: Nao.

VERTICALES: 1: Ras. 2: Morar. 3: Cibeles. 4: Pataletas. 5: Parole.
Imán. 6: oñilA. Arara. 7: Rabo. Acanto. 8: Legalista. 9: Sidérea.
10: Antón. 11; oaN.

SE NECESITA 

MECANICO 
DE FRIO 

INDUSTRIAL

campana para ^

“ROCKY
Talia S’**' SvlvestcrStallonc.T’“ ^G.0‘

Stallone y ^15

Sábados, I»"’"^-

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

;nífici 
idas.' 
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PARTICULAR
Vende BMW 518

(Nacional) 
OT 575.000 pts. 
leoAUTO-STAR, Ave- 
ade España, 45. Tlf. 
356 51 ALBACETE

iaHal-
:iudal-------------
mafl VENDO
nisió lERCEDES 300

URBO DIESEL
iñolá (Ranchera)
1 UM » M AUTO-STAR,

VENDO HONDA 
CBR 1000/F 89 

Como nue
va. Teléfo
no: 24 20 20

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de (osas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

I RESIDENCIA FEMENINA I 
■ “OLALLA JIMENEZ" I

Plazas limitadas. 
Pasaje Massó, 8 (fren
te al n° 23 de la 
C/ Rosario. Telf. 
24 05 27 y 21 63 06

EL CENTRO DE 
ESTUDIOS

lord

W España, 45, teléfo- 
1235651 ALBACETE.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE ALQUILAN locales 
comerciales calles de 
Ramón y Cajal, Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: Tef. 21 93 61 
(horario comercial)

• SE VENDE 0 alquila nave ■ 
, de 630 m^., en Polígono

Campollano. Teléfono:
23 88 35

inos.

ites

;stino 
•evisti 1 pre 
vtubs

'f BUNGALOWS

la: le —._ _ _ _ _ _ _

uerta ‘WENTOS, CHALETS

(= Bt. Fleming, 40-1° 
abal *122 53 87

lonst KV la Ronda (Torre- 
;(X 11 ?* Fiecios interesantes.

‘^■^yasdeOrihue- 
' 8 :SA Delegación Alba-

efe 11 P'5° céntrico
Madrid bien

ONl . TOdo postal 480 

da ei •

Káisc —“™"'“™———^— 
'finir '’®''® ®D Cam- 

w de 400 m». Cons- 
nsifl es y 275 m^. de patio.

kw. 23 88 35. Albace-

^ Flamenca y IJrba-

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y-rapidez. _ 
Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

I

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

_/áñmartín 
asesores^

Rosano. 3 - 7 ’ (Edifiao Capítol)
*21O^^^^_AUÍACE^

• VENDO R-5 TS 
AB-4388-E. Reparado y pin
tado. Teléfono: 45 52 78

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora- 
93.

• IMPAGADOS IFAMER, 
S.A. Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
(96) 520 80 34

• SE TRASPASA local 
comercial. Dionisio Guardio
la. Precio asequible. Teléfo
no; 22 66 60

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• BUSCO piso con terraza 
amplia, casa con patio o 
chalet. Teléfono: 23 43 03

• SE NECESITAN profeso
res para clases de informá
tica. Llamar por las maña
nas. Teléfono: 21 41 89

• SE TRASPASA local de 
450 m^. totalmente acondi
cionado. A dos calles inme
jorable situación comercial. 
Teléfono: 23 22 01

GRAN OCASION
SE TRASPASA

<*GNIFIC0 LOCAL

PRESTAMOS
Gestión tapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono. 

967/23 04 14

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

J AI ’ ®'^ '^ ^^"® *^^5 comercial 
hdat Almansa. Totalmente instalado
'din

car .?^e acondicionado. Más infor- 
<^ ? teléfonos: 96-585 67 01 y

5^9910
Terri 
rizají 
en ®

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m® acondicionado.
20 M. de fachada, en la 
C/ Doctor Ferrán, (semies- 
quina Circunvalación) lla
mar al 24 29 69 horario de 
oficina.

• NECESITO piso en alqui
ler sin muebles. Céntrico, 
con 3 dormitorios y calefac
ción. Teléfono: 50 13 32

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfonos: 22 0214 
22 03 52

• SE NECESITA chica para 
cuidar niños. Teléfono: 
211412. Llamar tardes

lebui 
losd =2

 .^ • SE TRASPASA bar frei
duría. Teléfono: 23 19 00 (de 
7 a 8 tardes)

PERIODICO DE MERCADO
^NdOS GRATUITOS DE PARTICULAR A 
(í^TlCULAR TODAS LAS SEMANAS (SER- 

‘1-10 24 HORAS).
Tlf: 967/ 24 27 33

• COMPRAMOS SU 
APARTAMENTO SURESTE 
Inmobiliaria: Dionisio Guar
diola, 23 Albacete. Tel. 
23 41 84

1^ '̂“cales 

^5110 ^^'®^°'^oi

• SE NECESITA esteticiéii 
para formar sociedad nego
cio en funcionamiento cen
tro ciudad. De 2 a 4. 
21 97 59.

da 
jS

SE VENDE
Magnifico edificio Industrial 
de dos plantas en mejor zona 
de Polígono Campollano, 
con 600 m^, total. Dolado 
con todos los servicios, valla
do parking, jardinería, alar
mas, etc.

Razón teléfono: 21 46 39
(de 9 a 1 y de 4 a 7)

GRACIAS SANTA 
GEMA POR LOS FAVO

RES CONCEDIDOS
Se te puede visitar en 
la Parroquia de Fáti
ma los días 13 y 14
de cada mes. V.

COMPRO 
SOLAR

Para edificar. Míni
mo 3)30 m^. Telé
fonos: 21 91 62 
21 94 73

00

S

Ai.

'i t

^1

Gaona. 5 - Teif. 24 10 84

US DESEA

”̂4
• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Sabiendo 
cocina. Teléfono: 22 77 61

• SE TRASPASA peluque
ría por disolución de socie
dad: 250 m^. distribuidos en 
salón de espera, sala chi
co-a, despacho, habitación 
estética y casa anexa. Inte
resados teléfonos: 21 84 67 
22 23 09

• SE ALQUILAN locales en 
C/ Mayor y Hermanos Jimé
nez. Teléfonos: 24 05 27 y 
21 63 06

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Teléfonos: 
22 06 44-21 15 23

• SE NECESITA aprendiz 
de camarero de 16 a 18 
años. Teléfono: 2410 35

• ALQUILO almacén, 200 
m2. Teléfono: 22 31 58

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Teléfonos; 22 34 68 
50 22 33

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Teléfonos: 
50 22 33-22 34 68

• SE LIMPIAN reparan y 
cambio de calentadores de 
butano. Teléfono: 21 6610

• ALQUILO o vendo chalet 
amueblado, piscina, jardín, 
en urbanización 3.000 m^. 
Teléfono: 22 70 61

• VENDO Opel Ascona 
1.600 LS. Buen estado. Telé
fonos; 21 64 21 - 24 06 44

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Llamar a partir 15 
horas. Teléfono: 24 28 56

• AUXILIAR delineante bus
ca trabajo. Teléfonos: 
22 28 09 - 22 00 56

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llamenos 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO; 22 01 79 

ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-

• SE TRASPASA local de 
oficinas totalmente amue
blado y acondicionado, sis
tema informático y calefac
ción. 120 m^. 6.000.000 ptas. 
aprox. teléfono de contacto: 
24 23 48

zadas. E.

SE NECESITA 

EMPLEADA DE 
HOGAR

Mayor de 30 años. 
En horario de oficina. 
Teléfono: 2414 59

CLINICA 

“HEMORROIDES
FISTULAS FISURAS”
Tratamiento con láser.
Villacerrada, 14-1°-L. 
Teléfono; 24 05 77

VENDO PISO
En Villacerrada, 3® 
planta. 200 m^. 
Chaflán a Plaza 
Mayor. Teléfonos:
21 12 20-23 75 17

lOiEStaurantE
a€WMez

FIUMIO INtUNAdONAl

opularit
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C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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La protagonista de ''Cabaret'’ ha olvidado las inseguridades que han presidido una etapa de su vida

Liza Minelli aprovechó el daño que le 
hicieron los hombres para madurar

"El desastre de mis matrimonios y romances me ha ayudado a encontrarme a mí misma

Con el paso de los años, 
la estrella femenina de 
"CabareC y muchas otras 
películas y espectáculos 
musicales, ha madurado 
física y mentalmente y 
superados algunos proble
mas provocados por no 
saber en ningún momento 
lo que realmente quería.

HOLLYWOOD (Lid).- 
Esos años de su vida, llenos 
de desorden, con innumera
bles romances (David Rosa, 
Peter Sellers, Desi Arnaz Jr., 
Dyson Lovell, Darryl Smith, 
Ben Vereen, Jack Haley, 
Mark Gero, y algunos otros), 
experiencias que ella dice que 
en cierto aspecto han resul
tado positivas.

“Los hombres me hicieron 
daño, pero también me ayu
daron a madurar; el desastre 
de mis matrimonios y roman
ces, me ha ayudado a encon
trarme a mí misma, saber 
hacia donde voy, y corregir 
el rumbo, si en alguna ocasión 
me equivoco de camino”.

Hoy por hoy. Liza, reconoce 
que tiene en su personalidad, 
algo de su madre y menos de 
su padre.

Lo positivo es de Vincente 
y lo negativo de Judy.

“Estoy orgullosa de ser la 
hija de dos personas maravi
llosas, como fueron Judy Gar
land y Vicente Minnelli, a 
ellos y sus consejos les debo 
mis aciertos y una parte de

Hya de dos inolvidables personajes, Judy Garland y Vincente Minnelli

mis errores”.
Dice echar de menos a sus 

padres, de no haber disfrutado 
a fondo de ellos, pero le gusta 
que la gente diga que se pare
ce a ellos.

“Me gustaría poseer el 
talento de mi madre y la inte
ligencia y bondad de mi 
padre”.

Intimidad

Se han dicho y escrito 
muchas cosas sobre ese tema, 
pero la mayoría son falsas. 

Ahora, ella es una mujer que 
protege su intimidad y que 
sabe como defenderse.

Para cualquier mujer es 
difícil acostumbrarse a la rup
tura de un matrimonio o de 
unas relaciones intimas.

Hay que acostumbrarse a 
un nuevo status, aceptando los 
comentarios de conocidos, 
amigos y desconocidos.

“He apostado muchas veces 
por el amor, por una pareja 
estable, y los resultados han 
sido negativos, la fortuna me 
ha dado la espalda en muchas 

ocasiones”.
“He sufrido muchas decep

ciones con los hombres, aun
que estos puedan decir lo mis
mo sobre mi. No es sencillo 
convivir con Liza Minnelli”.

¿Por qué? pregunto con 
aire de incredulidad.

“En primer lugar, de mi se 
esperan grandes cosas, en la 
cama y fuera de ella, después 
está el hecho de ser hija de 
Judy, lo cual dio a entender 
a muchos hombres estúpidos, 
que yo era una “chica fácil”, 
y por último y fundamental, 
que durante muchos años yo 
he sido por encima de todo 
una ingenua”.

“Afortunadamente todo eso 
pertenece al pasado, ahora es 
diferente, se a lo que me 
arriesgo cuando doy confian
zas a un hombre”.

Una de las lecciones que 
mejor ha aprendido Liza, es 
el de sentirse independiente, 
no solo teóricamente, sino en 
el aspecto práctico.

“Siento claustrofobia, cuan
do un hombre intenta domi
narme, controlar mis movi
mientos, gastos, etc...

Por eso me gusta tener el 
suficiente dinero, pero este 
dinero me lo tengo que pro
curar por mi misma. Asi que 
yo no me valgo de nadie para 
mantenerme. No lo hice con 
ninguno de mis novios..., y no 
lo hice siquiera cuando estaba 
casada. Yo no sirvo para eso, 
aunque hubiese tenido 
muchas más cosas.

Citas

Rosa Conde.
-ROSA CONDE, ministra 

portavoz del Gobierno: En el 
Gobierno existen desavenencias 
personales”.

-PAUL MC CARTNEY, can
tante: “Canto las Navidad^ 
negras de la era Thatcher.

-JOSE LUIS NUNEZ, presi
dente del Barcelona: “U san
ción a Stoichkov es una ofensa 
al pueblo catalán”.

-ANTONIO HERRER»' 

periodista: “Cualquier 
que sale en televisión se 
vierte en famoso”. „ ,

-AUGUSTO PINOCHET, , 
presidente de Chile: El g 
no no tiene por 5“® 
que hace el Ejército - ^

-EMILIO BUm^UEN , 
futbolista: “Di Stefano ^^ 
ser siempre el 
lista”. -JAVIER
GA, cantante: “Lo que n^ 
gusta son los retos . 
BARRANCO, ex alcalá 
Madrid: “Yo estoy dispues ^ 
jugar cualquier papel, 
bcHOA, Presen^íi, 
visión: “Nunca se llega 
ni a conocer”.

Cumpleaños

Bernd Schuster.

Hoy, día 22, cumplen años
-BERND SCHUSTER, jugador 
de futbol, 31

-ANGEL COLOM I 
COLOM, político gallego, 39 
-URBANO ORTEGA, futbolis
ta, 29

-FRANCISCO NUÑEZ, 
“CURRILLO”, torero, 36

-ISIDORO GRACIA PLAZA, 
político, 44 i y eso es tener su propio trabajo 

-RAFAEL GARCIA, ciclista, ; y ser económicamente indepen-
29 diente. No importa lo libre y

-ALBERTO RUIZ BENITO, progresista que seas en tu 
plusmarquista de salto de per- manera de pensar o actuar, si
tiga, 29

'Estoy recopilando datos sobre mi propia experiencia como consumidora de drogas y de alcohsL

La actriz prepara un libro sobre su 
negro pasado a causa de las drogas

El fracaso de su matrimonio 
con Jack Haley Jr. la enseñó 
muchas cosas. Suele hablar muy 
poco de ese tema, excepto para 
dar una explicación.

“Solía intentar ser como las 
otras personas, no como nin
guna en particular, sino como 
la gente en general. Intente ser 
la mujer que el deseaba, adap
tarme a él, al final fue un fra
caso”. Liza, está acostumbrada 
a vivir sola y valerse por si mis
ma. Aun así ha tenido que 
soportar los duros golpes de sus 
rupturas sentimentales. Por esa 
razón su carrera siempre ha 
sido vital para ella, ya que ve 
en la independencia la única 
manera verdadera de libera
ción: “Sea lo que sea lo haces, 
tienes que conservar tu propia 
identidad y mantenerte total
mente independiente. La mujer 
es en muchos aspectos inferior 
al hombre. Solamente hay una 
cosa que pueda hacerla igual.

: te mantiene un hombres, estás 

perdida, eres su esclava.”
Se acepta tal cual es, con sus 

cualidades positivas y las nega
tivas, incluso recuerda su paso 
por la clínica “Betty Ford”, don
de voluntariamente se sometió 
a un tratamiento de rehabili
tación a causa de los problemas 
que sufría por culpa del con
sumo de drogas, sa experiencia 
si que ha marcado su vida.

“Si debo destacar uno de los 
muchos errores que he come
tido, este es el haberme dejado 
seducir por las drogas, estuve 
al borde del abismo, aunque 
afortunadamente no caí defini
tivamente en él”.

En los últimos tiempos. Liza 
Minnelli, dedica parte de su 
tiempo libre, a dar conferencias 
a jóvenes advirtiéndoles sobre 
el riesgo del consumo de cual
quier tipo de droga.

“Yo soy una afortunada que 
ha regresado a la vida, desde 
el infierno de la droga. Se lo 
que es depender de una dosis, 
de estar humillada por un vicio 
que te destruía rápidamente. 
Por eso puedo decirle a la gente 
como pueden escapar de ese 
peligro.” Al igual que otros

■

Liza Minnelli reconoce sus errores como esposa y muj®*’

astros del mundo del espectá
culo, Liza, destina una parte de 
sus ingresos, a centro de reha
bilitación para drogadictos.

“Debe formarse una gran 
cruzada mundial, para liberar 
a la mucha gente que está escla
vizada por la droga”.

Uno de los proyectos de Liza 
Minnelli, es el lanzamiento de

un libro
su propia exp^g 
problematic pilando ^

“Si, estoy rec P 
sobre mi ^^ora de <I^¿ii' 
como consum^paso pof

con ese tipo

M.C.D.
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El concierto antológico que ofrecieron en verano cinco cantantes líricos, entre ellos Alfredo Kraus

pVE-2 emite la gala de ‘‘Estrellas de 
a Opera” desde la Plaza de las Ventas

Coo esta actuación el coso taurino madrileño acogía por primera vez un recital de estas características

b cuatro meses después de celebrarse, TVE-2 ofrecerá 
kj/aga/a Estrellas de la Opera (Opera Stars), el 
waerto antológico que ofrecieron el pasado verano 
R cantantes líricos, entre ellos Alñvdo Kraus, ante 

de 15.000 personas en ¡a Plaza de Toros de las 
pías, La actuación del tenor español Alfredo Kraus,

la soprano Katia Ricciarelli, la mezzosoprano Lucía 
Valentini-Terrani, el bajo Ruggero Raimondi y el barí
tono Paolo Coni en la Plaza de Toros de las Ventas 
tuvo bastante de insólito, ya que era la primera vez 
que el coso taurino acogía un recital de estas 
características.

■■MADRID (Efe).- Sin 
el sonido fue, y lo 

■ la grabación, más que 
fiable pese a las dificul- 

5trj¡ ^ derivadas de las carac- 
1 el i^cas del lugar y los ruidos 
das hiemales.

^ recital, que fue grabado 
an- *®ecio con tecnología digi- 
dei ‘por el Estudio de Sonido 

'^para editarlo en dis- 
dasarrolló en un esce- 

™ levantado ante el ten- 
bajo el palco real.

ix y tendidos situa- 
®tras del escenario se

esi- 
an-
nsa

10. 
nía 
on-

ex 
ier-

10

de bosque” y los 
de luces hicieron casi 

^^ fisonomía pro- 
’* fe Plaza.

gran noche dedicada a 
comenzó sin embargo 

L^ pequeña desilusión

La gala se inició con la 
música de Verdi, interpretada 
por la Orquesta Sinfónica de 
Madrid, bajo la batuta del ita
liano Gian Paolo Sanzogno.

A la obertura del “1 Vesperi 
Siciliani” verdiano, siguió la 
actuación del bajo italiano 
Ruggero Raimondi y el barí
tono Paolo Coni, que inter
pretaron a Bellini y su “11 rival 
salvar tu dei”.

Tras ellos, apareció Alfredo 
Kraus que cantó una de sus 
arias predilectas, “Lunge da 
lei” de la ópera “La Traviata”. 
Katia Ricciarelli y Lucia 
Valentini-Terrani salieron a 
continuación con “Los Cuen
tos de Hoffman”, de J. Offen- 
bach.

Alfredo Kraus.
Gran ovación

¡ría 
la 

IA-

; espectadores, ya que 
int ^g^'^í^o Luis Lima, 

¿ ervención estaba tam- 
uo pudome ^debido

.4N
de 

o a 
NA 
¡le- 
nar

a una afección

Qfefeg® a caru- 
^^ programa 

®°‘®"<íose sustituir 
enteras del reci- 

^ ^evas interpretacio-

Raimondi y Coni cantaron 
sucesivamente el aria de “Lu
crezia Borgia”, de Donizzeti, 
“Vieni la mia vendetta”, y el 
aria de la ópera de Verdi 
“Don Carlo”, “Per me giunto 
il’.di supremo”.

Kraus y Katia Riciarelli 
interpretaron a continuación 
el terceto de “Fausto”, “Aler
te, alerte”, de Gounod, con

lo que concluía la primera par
te del recital.

La segunda parte se abrió 
con “Carmen”, y siguió por 
los derroteros del cuarteto de 
la ópera “Rigoletto”, interpre
tado por Kraus, Coni, Ricia- 
relli y Valentini-Terrani, con 
el que consiguieron una ova
ción final de más de seis minu
tos de duración.

Mención aparte merece el

fragmento del concierto en el 
que Kraus interpretó “El 
Lamento de Federico” de “La 
Arlesiana” de Cilea, “uno de 
esos momentos mágicos y 
milagrosos que han de ser 
marcados con piedra blanca 
en la historia de la ópera”, 
según Arturo Reverter, direc
tor de Radio-2, la emisora de 
RNE especializada en música 
clásica.

7 S as
 Í

(¿p^j^^®- ¿ESTO QUE 

^VIDEOS DE

^^ GANzOS 
LO PIERDAS 
CONTACTO 

JLVE-

JClT ^’'‘ Y VNA

'h*>«wW.McU-

^
1

•‘Sábado deporte”.

en 
13

Jciv?^^‘.término de 

^ Chic ^^^^^raa, figura 

.*’''Pren(ipÜ’^’ ^^ hombre 

^i^do A^^ ^'''enturero, 
fe^Q? "^“^ ha 

I¿r. r un emperio

’Uc? “ANOCHE 
^ratre som-

"^ORME SEMA-

P^’’a Siete her-

manos” (1954 - 97)
Dirección: Stanley Donen
Intérpretes: Howard Keel, 

Jane Powell, Russ Tamblyn
Siguiendo el ejemplo de su 

hermano mayor, que acaba de 
casarse, seis hermanos leñado
res deciden que ha llegado el 
momento de imitarle, pero 
como viven aislados entre las 
montañas no conocen a ninguna 
chica.

- TELEDIARIO
00,10 - “Infierno de cobardes” 

(1972 - 100)
Dirección: Clint Eastwood
Intérpretes: Clint Eastwood,

Vema Bloom, Mariana Hill
Los habitantes de un pueble- 

cito viven atemorizados, espe
rando que de un momento a 
otro se presente allí una banda 
de forajidos en busca de ven
ganza. Un solitario pistolero, de 
paso en el pueblo, mata a los 
únicos tres hombres capaces de 
hacer frente a la amenaza.

01,55.- DEPORTE NOCHE
- FUTBOL INGLES. Partido 

y resúmenes
- BALONCESTO ITALIA

NO. CCSA Aresse - Aurora 
Desio

- RUGBY. España - Escocia
- ESQUI. Copa del Mundo. 

Desde Kranjskagora y Morzine

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- LOTERIA DE NAVI

DAD
En directo desde el Palacio 

de Loterías
12,55.- CONCIERTO DE LA 

ORQUESTA SINFONICA DE 
LA NDR DE HAMBURGO

14,25.- NOTICIAS
14,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
15,00.- NBA
16,30.- SABADO DEPORTE 

• - RUGBY. España - Escocia
17,30 - BALONMANO. Copa 

Asobal

18,00 - NOTICIAS
- ESQUI. Copa del Mundo 

damas. Desde Morzine
19,00.- SECUENCIAS
19,50.- NOTICIAS
20,00.- CINE CLUB. CICLO 

BETTE DAVIS
“Pesadilla diabólica” (1976 

97)
Dirección: Dan Curtis
Intérpretes: Bette Davis, 

Karen Black, Oliver Reed
Mariam y Benjamin buscan 

casa para pasar el verano con 
el resto de la familia: su hijo 
David y la anciana tía Elisabeth.

Con “Pesadilla 
diabólica” 
concluye el ciclo 
dedicado a 
Bette Davis

Con la emisión de la película 
“Pesadilla diabólica” concluye 
hoy el ciclo que la Segunda 
Cadena de TVE ha dedicado 
a la actriz Bette Davis, en el 
que se han recogido, desde el 
pasado 22 de septiembre, trece 
de los mejores trabajos en los 
que intervino la actriz a lo largo 
de su carrera.

“Pesadilla diabólica”, rodada 
en 1976 por Dan Curtis, es en 
la carrera de Davis una “apa
rición de prestigio” en la que 
el protagonismo recae en Karen 
Black, Oliver Reed y Burgess 
Meredith.

Billy Idol, en directo

Después de la emisión de la 
gala “Estrellas de la ópera” 
TVE-2 ofrecerá en directo el 
concierto que el cantantg de 
rock norteamericano Billy Idol 
celebrará esta noche en el 
Wembley Arena de Londres, 
lugar donde finalizará su gira 
mundial.

“Rockopop” ofrecerá tam
bién hoy un programa especial 
con motivo de la Navidad en 
el que intervendrán “formando 
un belén”, según informaron los 
responsables del espacio, varios 
grupos* españoles, que al fina
lizar su actuación interpretarán 
un villancico.

Los grupos componentes del 
singular belén serán Olé-Olé, 
Tam Tam Go, La Unión, La 
Guardia, Sweet, Hombres G, 
Paco Ortega e Isabel Montero, 
El Norte, Danza Invisible, Cóm
plices, Ketama, La Frontera, 
Ciudad Jardín, Presuntos Impli
cados y Tennese.

Encuentran una lujosa mansión 
a precio sorprendentemente 
bajo. La causa parece ser la 
obligación que contraen de cui
dar durante su estancia a la 
madre de los propietarios.

21,45.. TVE-2 NOTICIAS
22,00.- ESTRELLAS DE LA 

OPERA
0035.- MUSICA N.A.
00,00.- ESPECIAL MUSI

CAL
Concierto de Billy Idol, en 

directo
02,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

“La hija de Ryan”.

i^
m
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La Guardia Civil 
de Valdeganga 
aprehendió a un 
joven 13 gramos 
dé hachís

Por fuerzas del Puesto de la 
Guardia Civil de Valdeganga, 
se procedió a la aprehensión 
de 13 gramos de hachís, valo
rados en unas 8.450 pesetas, al 
vecino de Casas de Juan Núñez, 
A.LM., de 24 años de edad, 
soltero. El joven llevaba la mer
cancía en la cazadora que ves
tía, y destinada a su propio 
consumo.

Por otro lado, en el Puesto 
de Isso, R.J.M. denunció que 
autores desconocidos le sustra
jeron del corral de ganado de 
su propiedad, sito en el paraje 
conocido por “Cayetana”, tér
mino municipal de Hellín, dos 
cabritos, de unos 23 kilos cada 
uno. Mientras, en el Puesto de 
La Roda un vecino de Alicante 
denunció que le habían sustraí
do de su coche, aparcado en 
un restaurante, el radio-casset
te, valorado en 70.000 pesetas 
y daños en el vehículo.

ALTOZANO
Queso COQUEM

TOMELO EN

EL RINCON GALLE
Plaza San José

Recital de la 
soprano Elisa 
Belmonte, el 
viernes, en el 
Auditorio

Relevo en el Banco Bilbao-Vizcaya de Albacete. Coincidiendo con las fechas 
navideñas, ha habido relevo en la dirección del Banco Bilbao Vizcaya en Albacete. El 
actual director, Miguel Martínez, ha sido destinado a Madrid, a una empresa filial de 
la entidad bancaria, siendo sustituido en nuestra capital por José Nieto. En la fotografía 
de Luis Miguel, los dos directores en el centro, en un momento de su visita a la redacción 
de LA TRIBUNA. A ambos, queridos amigos, deseamos muchos éxitos en su nuevos destinos.

Muestra con los fondos de 
pintura del Museo de Albacete 1

Dentro del programa de ac 
vidades culturales del “Teléfó 
de la Esperanza”, de Cai 
11a—La Mancha, se celebrara 
próximo viernes, día 28, en 
Auditorio Municipal, a las M 
de la tarde, un recital de^ i 
soprano albacetense Elisa B \ 
monte, que será acompañada / 
piano por Xavier Parés. | 

En la segunda parte actuí L 
la Coral de Albacete, con i | 
selecto programa de canción

< 

calle Octavio Cuartero, # 
segundo, están a la ven a 
localidades, cuya ^caudac ,
será destinada . ,i
gastos de las lívienen desarrollando c 1;
tros barrios, con empleo ,
medios audiovisuales y 
las-coloquios, con rtóu 
muy positivos, dado 
que vienen despertando.

Las atenciones de los funcionarios

Terminaciones y f ^^^
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■ Una felicitación que, además, hace espe
cialmente a los niños de la escuela de fútbol

y a sus entrenadores.

■ Y hoy la lotería. A ser ^^^^^jer oo® 
Dios reparta suerte. Como en ^baceta- 
sitio, el “gordo” puede A^edars ^^ bonil^' 
porque todas las bolas* están

En la Sala “Samuel de los 
Santos” del Museo de Albacete 
se exhibe una selección de los 
fondos de arte contemporáneo 
del Museo. La misma está com
puesta por óleos, acuarelas y 
collages realizados por pintores

fundamentalmente de Albacete 
y algunos otros que en su día 
donaron obras. Con esta expo
sición, que podrá visitarse hasta 
el día 8, el Museo pretende dar 
a conocer algunos de los fondos . 
que guarda en sus almacenes.

Mañana, concentración de 
la Policía Nacional

Mañana tendrá lugar una 
concentración en las inmedia
ciones del Gobierno Civil de 
Albacete a cargo de la Aso
ciación Nacional de Policía 
Uniformada ante lo que ellos 
califican como una situación de

tensión. Para los miembros de 
la ANPU existen discriminacio
nes retirbutivas y laborales que 
les han llevado a encerrarse en 
algunas iglesias por la falta de 
diálogo entre la Administración 
y el sindicato de la policía.

■ Esas son felicitaciones y pascuas y lo 
demás es cuento. Lo decimos por las aten
ciones de la Delegación de Hacienda, que 
ayer recibía al que se acercaba por allí con 
dulces navideños.

■ Y como todo hay que decirlo, las aten
ciones no fueron de la dirección, sino de 
los propios funcionarios, que conscientes de 
lo que significa “Hancienda” han querido qui
tar tirantez al asunto.

* * *
■ Otra de felicitaciones. El encargado del 

Campo de la Federación, Mariano Ródenas, 
ha felicitado a la directiva, oficinistas y 
empleados del Albacete Balompié, pero lo 
curioso es que lo ha hecho a través de una 
carta a este diario. Por eso somos nosotros 
los encargados de hacer llegar esta felicitación.

* * *

de Hacienda.

LOS MEJORES PRECIOS CON LA MEJOR CALIDAD
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COMPRE CON TOTAL GARANTIA
LO NUESTRO ES LA PIEL

19.400
(Premiados con 2.500.(XKI Ptas.)

Serie: 020

íl.OTUIDXin
TODO EN ROTULACION
• NEON
• METACRILATO
• VINILO
• DISEÑO POR ORDENADOR
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En estas fechas hay algo nuevo que celebrar. 
Algo nuevo que regalar y regalarse.

mos e:)
Porque estos días son únicos.

Investronica le ofrece los ordenadores* 

INVES WS 100 PLUS (8086 - lOMhz) o 

INVES WS 500 (80286 - 12,5 Mhz) a un 

precio irrepetible.

Y además, INVESTRONICA le regala:

• MALETIN SOFTWARE CON 10 

PROGRAMAS distintos para trabajar, 

para aprender y para jugar.

• 20 MB ADICIONALES EN DISCO DURO. 

Se incorpora disco duro de 40 Mb, 

en lugar de uno de 20 Mb, sin coste 

adicional.

• TARJETA IBERTEX INVESCOM 300, 

para acceder con la nueva 

comunicación a un mundo de 

servicios.

FMI
* Opcionalmente puede comprar la impresora IP.910 

por sólo 31.250 ptas.

• Si ya tiene un PC adquiera la tapeta de 

comunicación IBERTEX INVESCOM-300 por 

13.800 ptas.

LA OFERTA DE NAVIDAD INVES 
REGALOS MUY INTELIGENTES

investronica
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